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mque el Matadero no reúne unas condiciones ideales”

Sanidad tranquiliza
los ciudadanos

ádegado de Sanidad, 
, id Charco, declaró ayer 

’l TRIBUIRA que las car- 
, s del Matadero son ‘‘ap- 
, ¡1 cumplen las garan- 

s", aunque especifícó que 
condiciones del Matade- 
nos son ‘‘ideales ni 

mUosas”.

y es que ayer fue un día 
i ávido” tras el informe de 
' i veterinarios oficiales del 

¡ladero municipal en el que 
’ miaban, entre otras cosas, 

ínose responsabilizaban de 
i condiciones higiéni- 
►anitarias de las carnes, 
bido al estado del Matadero. 
La alcaldesa. Carmina Bel- 
Mte. también garantizó la 
ídad de la carne, y el pre- 
íente del gremio de carni- 
ros tuvo duras palabras hacia 
diputado del Partido Popu- 
. Emigdio de Moya.

(Págs. 6 y 7) Angel Charco, delegado de Sanidad, manifestó que las carnes son aptas para el consumo.
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“Ideales”
CARLOS ZI LOAÍÍA

Q
ue nadie se 
ofenda, pero 
únicamente ¡as 
declaraciones del delega

do de Sanidad, Angel 
Charco, nos tranquilizan. 
Dice que ¡as carnes cum- 
p¡en ¡as garantías, aun
que especifica que e¡ 
Matadero Municipa¡ no 
'‘reúne unas condiciones 
ideaies y maraviüosas 
para ¡a matanza^\

Creemos en Angel 
Charco, aunque nos siga 
preocupando eso de las 
“condiciones ideales y 
maravillosas”. Respeta
mos a los veterinarios y 
a los técnicos del Ayun
tamiento. Pero pare 
usted de contar. Del res
to, nada de nada, porque 
no han sabido estar a la 
altura de las circunstan
cias.

Porque si hay “trama 
negra”, que lo digan cla
ro y tomen las medidas 
que correspondan. Pero 
si no es así, que asuman 
sus responsabilidades, y 
por añadidura, que tra
bajen con seriedad o al 
menos que dejen paso a 
los que saben.

Tristes políticos meti
dos a técnicos que todo 
lo estropean.

vinos y quesos 
fueron los 
sectores más 
dinámicos de la
exportación en 
1992

(Pág. 5)

‘González 
explicará el 
próximo martes 
en el Congreso 
el plan del 
Gobierno contra
el desempleo

(Pág. 27)

■ Aviones de 
EE.UU. 
abastecerán a 
Bosnia Oriental

(Pág. 33)

Una escudería de F-1 se 
instalará en Albacete

El equipo español Bravo de 
automovilismo podría ubicar su 
sede definitiva en Albacete, lo 
que podría acarrear una 
ampliación del circuito de velo
cidad de La Torrecica, para su 
adaptación a coches de Fór
mula 1. Esta escudería, que 
este año participará en la Fór
mula 3.000, prepara la tempo
rada que viene con vistas a 
competir en la categoría reina, 
con Jordi Gené como piloto 
oficial y con Adrián Campos 
como responsable deportivo.

(Pág. 37)

►
 Jordi Gené es 

el piloto 
oficial de 
Bravo que 
prepara su 
entrada en la 
F-1 para la 
campaña 
próxima

Jordi Gené es el piloto oficial de Bravo Fl.

M.C.D.2022
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Jóvenes a la intemperie
JOSE LOPEZ MARTINEZ

Los recientes 
sucesos 
deberían 
servimos 
como voz de 
alarma de 
que algo está 
funcionando 
mal en la 
sociedad

1 crimen cometido en Gran Bretaña contra un 
niño de dos años, casi con toda seguridad a manos 
de dos adolescentes, no sólo ha conmovido al 

mundo, sino que ha vuelto a cuestionar la estructura y los 
principios de la sociedad.

Decía Pascal que “el hombre es infinitivamente más que 
el hombre, mucho más de lo que él mismo y los demás 
creen”. Pero también cabe decir que, en ocasiones, es mucho 
menos, que sus bajos instintos y pasiones le convierten en 
un ser imprevisible y tremendo; en “el hombre, lobo para 
el hombre” del “Leviatan” de Thomas Hobbes.

El crimen de Liverpool y tantos otros últimamente come
tidos, insisto, ponen al borde de la quiebra nuestros sistemas 
educativos y sociales.

El premio Nobel William Golding acaba de publicar un 
artículo en el que se pregunta “¿Qué convierte a los niños 
en salvajes?”. Indaga el escritor británico en la propia natu
raleza humana, incluso en la antropología y en la historia, 
temas sobre los que ha tratado en otras ocasiones, espe
cialmente en su obra “El hombre de las moscas”, donde 
se refiere al embrutecimiento de unos escolares ingleses en 
una isla desierta. Golding es un intelectual moderado que 
tiende al pesimismo, debatiéndose entre las teorías de Rous
seau y aquellas otras que apuestan por los efectos rege
neradores de la educación. Sin duda, más bien por estas 

últimas. ¿Será la crueldad un componente profundo de I 
naturaleza de los hombres y las mujees desde que nacen*?^

El crimen de Liverpool, como los cometidos en la provine' 1 
de Valencia y hace unos meses en la Comunidad de CastilL 
y León, según importantes estudios sociológicos, no 
hechos desconectados de la realidad de nuestro tiempo 
burocracias modernas forman una gran fuerza tan solidan 1 
como excluyente, en las que tienen difícil acomodo los niñoJ 
y los viejos, es decir, todo aquello que no es productivo^ 
Hace años escribió Antonio Gala que “si alguien pudiera 
morirse de soledad, muy pocos niños sobrevivirían”. Efec
tivamente, hay mucha soledad y mucho desamparo acumulada 
en el alma de los niños y de los adolescentes, mucho vacío 
en sus vidas. Están atrapados por el miedo y la desorientación

William Golding ha escrito algo que inquieta y sobrecoge-' 
“Si los progenitores están ausentes, si lo padres no aportan' 
las fuerzas y las madres no aportan el cariño, esos niños 
inevitablemente, caen en las profundidades de su propia 
naturaleza”. Los recientes sucesos deberían servimos como) 
voz de alarma, como la apremiante advertencia de que algo i 
está funcionando pésimamente en la sociedad, de que la 
violencia juvenil alcanza cotas aterradoras, asunto en el que 
alguna responsabilidad tendremos las personas adultas, tan 
preocupadas por la economía y el confort.

Y es que quizá hayamos llegado a entender el progreso! 
y el bienestar al margen de otros valores no menos!) 
fundamentales.

EDUARDO 
CANTOS

El sobresalto Solchaga
ivimos en un puro 
sobresalto. El de 
ahora se refiere a 

que en el Matadero Muni
cipal de la ciudad, hay 
muchas cosas que atentan 
contra la salud y la higiene 
de las personas. Eso es lo 
que se desprende del infor
me que han elaborado dos 
profesionales que, como 
tales, no cabe suponerles 
ningún tipo de manipulacón 
a la hora de contar su his
toria. Y a mí me parece 
estúpido que los que están 
en la rivalidad política, en 
vez de contarestar las acu
saciones veterinarias con 
palabras, palabras y pala
bras, no usen el mismo pro
cedimiento de la oposición: 
el dictamen técnico-sanita
rio. Pero ya ven, como en 
tantas ocasiones, ahí los tie
nen ustedes con sus dimes 
y diretes intentando confun
dir al personal.

Es verdad que la denuncia 
hecha por Emigdio de Moya 
es alarmista. ¿Y cómo 
podría ser otra cosa cuando 
se trata de la salud pública? 
Por eso esperamos que todo 
lo que se recoge en el infor
me ya mencionado sea la • 
verdad, sólo la verdad y 
nada más que la verdad de 
un estado de cosas que 

ponen en entredicho el fun
cionamiento de un servicio 
público municipal, como es 
el matadero de donde salen 
la mayor parte de los pro
ductos que luego se sirven 
en las mesas de los alba
cetenses, porque de lo con
trario clamaría el cielo y 
habría que buscar las con
siguientes responsabilida
des. Las mismas que cabe 
exigir en estos momentos, y 
mientras no se demuestre lo 
contrario, a los que tienen 
sobre sus conciencias cuanto 
acontece, tanto en el aspec
to técnico, sanitario y polí
tico, en el susodicho Mata
dero. Entonces, señores 
políticos, déjense de mon
sergas y tomen el toro por 
los cuernos. Albacete no 
puede estar en el dilema de 
no conocer la única manera 
de echar para atrás lo divul
gado por Emigdio de Moya: 
un informe técnico elabora
do por Sanidad, al que ten
gan acceso las partes impli
cadas; o sea, los veterinarios 
que firman el informe ya 
hecho público; los del Mata
dero, y los propios de Sani
dad. De esa forma se podrá 
garantizar la limpieza del 
procedimiento. Y los alba
cetenses saber qué es lo que 
realmente digieren sus estó
magos.

RAMON BELLO 
SERRANO

on Felipe González 
no quiere hacer la 
crisis. Siente pavor 

a la hora de cambiar miem
bros de su Gobierno. Si cae 
Solchaga piensa que recono
ce las dolencias de la eco
nomía; si lo mantiene nadie 
sabe cómo podrá ilusionar 
a los ciudadanos. El entorno 
del presidente, esa guardia 
de corps que lo gobierna 
todo en perjuicio de Ferraz, 
va a decir que sí a los deba
tes televisados con José 
María Aznar. González 
recuerda al Suárez acosado 
que revalidó mandato gra
cias a la televisión. Pero la 
televisión es sorpresiva y 
peligrosa. Cuando nadie 
daba un duro por José Luis 
Corcuera, el antiguo secre
tario general del Metal de 
UGT venció en el duelo pro
gramado con Pedro José 
Ramírez.

La televisión tiene su 
especialísima cadencia y si 
González es, a priori, mejor 
y más brillante polemista que 
Aznar, bastan unas horas de 
tensión o de preocupación 
para perder un debate y, lo 
que es peor, para decantar 
al votante por el cambio. 
Solchaga representa el con
tinuismo. Carlos Solchaga 
fue el primero en plantar

cara la filosofía del guerrisij) 
mo, algo así como desterra^ 
los modales del partido ení 
el Gobierno. Y Le el pri: ) 
mero en hacerlo pública¿ 
mente y sin esconderse'j 
como tampoco se escondió] 
cuando declaró con rotun-] 
didad que “he perdido el 
congreso”. El proceso elec-' 
toral se librará al igual que 
al año 82. Los vocablos cam! 
bio y continuismo serán decie 
sivos y catalizadores de los 
discursos electorales. Felipe 
González ha dado el pasó’ 
más duro: el de la definitiva 
ruptura con el guerrismo; el 
apartamiento del vicesecre^ 
tario general al que ha legaf 
do puros asuntos de intenf 
dencia. El siguiente pasó 
consiste en recuperar el eré: 
dito perdido y esa recuped 
ración pasa forzosamentej 
por la sustitución del equipta 
económico. González 
demandado caras nueva® 
para vender su discurso elec;4 
toral. Ha llamado a Maragall 
y a Bono. Es inexplicable 
que las caras nuevas n®! 
entren en el Gobierno dell 
país para procurar el efeety 
deseado. Si las caras nueyw 
tienen que vender a las viej^ 
y quemadísimas (caso 
Solchaga) van a desgasiars® 
de inmediato. 't
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Un problema intolerable Cuaresma
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LUIS 
PARREÑO

resQ^ 
inosj

3 en 
pri- 

ilíca-

ealmente, si lo del mata
dero municipal es cierto 
—que no hay porqué 

ponerlo en tela de juicio— tenemos 
la completa seguridad de que ha 
saltado a la luz pública el que puede 
ser uno de los problemas más graves 
que haya tenido Albacete, en los 
últimos tiempos, muchísimo más. 
peligroso para la sanidad pública 
que el epidemiológico del Canal de 
María Cristina, en los últimos años 
de la década de los sesenta. Hay 
que dar gracias a Dios de que se 
haya denunciado a tiempo y no haya 
ocurrido una catástrofe como la del 
aceite de colza, para poner un ejem
plo de daños incalculables.

Uno se pregunta cómo es posible 
que se haya llegado a esta situación, 
tratándose de un tema tan extraor
dinariamente delicado. En el infor
me que han realizado los veterina
rios oficiales se dice que “no pueden 
garantizar que las carnes que aquí 
se producen reúnan las condiciones 
higiénico-sanitarias que establece la 
legislación” y se aluden a circuns
tancias verdaderamente repugnan
tes, como que las “ratas son algo 
familiar en el matadero”, como que 
“el no existir control en el esta
blecimiento ha permitido que vís
ceras y productos previamente deco
misados hayan sido sacados del 
matadero para consumo humano”, 
como que en la “nave de sacrificio 
y en la cámaras de refrigeración hay 
restos de materia orgánica, así como 
telarañas, grasa y polvo”, como que 
“no tienen medios suficientes para 
el control sanitario de las carnes”.

Con la salud pública no se juega. 
En la mañana de ayer, la ciudad 

era todo un hervidero de comen
tarios sobre el tema, sobre los cul
pables de este este lamentable esta
do de cosas, sobre la intervención 
de las autoridades sanitarias para 
solucionar los problemas de este 
matadero, con medidas provisiona
les mientras se termina de construir 
el nuevo, cuya puesta en funciona
miento, parece ser, está cuestionada 
por varias razones que no permitirán 
el inicio de sus actividades hasta 
el próximo año...

Intolerable este problema,, de una 
magnitud extraordinaria, en el que 
se entremezclan acusaciones políti
cas y económicas que se lanzan entre 
sí el Partido Popular y los veteri
narios que denuncian y el concejal 
dd Consumo que devuelve la pelota, 
sin considerar el miedo -—así, mie
do- que han sembrado en los ciu
dadanos al consumir carnes de nues
tros mercados.

El concejal de Consumo ha dicho 
algo así como que se “trata de una 
rabieta de uno de los veterinarios, 
que desde septiembre no ocupa el 
cargo de jefe del servicio, con la 
pérdida de una asignación mensual 
de setenta mil pesetas”. También 
se ha dicho que el concejal del Par
tido Popular, Emigdio de Moya, tie
ne interés en la privatización de este 
servicio, para favorecer —se dice— 
a la firma Oscar Mayer.

Tristísima situación que nos plan
tea, una vez más, el desajuste de 
la Corporación municipal que mal 
gobierna la ciudad, con más pro
blemas que nunca.

En este asunto, como reciente
mente ocurrió con el Instituto Muni
cipal de la Vivienda, alguien debería 
cesar. ¿O no?

DIMAS 
CUEVAS

Mr ira que si, después de tanto,
toda esta polémica del 

l. matadero no es más que 
una estratagema de los curas para que 
la gente guarde la Cuaresma... Teniendo 
en cuenta la coincidencia de fechas, lo 
raro es que no se les haya ocurrido esa 
explicación a los dirigentes socialistas, 
porque también es casualidad que el Par
tido Popular saque el tema justo en vís
peras de Miércoles de Ceniza, que era 
el día a partir del cual comenzaban antes 
a escasear las carnes y a tomar posiciones 
los pescados y legumbres en la mesa fami
liar. Si nadie consigue convencer a la 
gente de la limpieza inmaculada del 
Matadero municipal, los bacalaos en 
tomate y los potajes de garbanzos con 
rellenicos van a ponerse tan de moda 
como lo estuvieron antaño, cuando aún 
éramos la reserva espiritual de Occidente.

Entre el miedo irracional provocado 
por el síndrome Anglés (que ha retraído 
a más de uno de meterse en los grupo.s 
de máscaras: como si fuera necesario 
ponerse un antifaz para esconderse en 
un país de 500.000 kilómetros cuadrados), 
y el no menos irracional miedo a comer 
carne sacrificada en un Matadero que 
nos abastece hace muchos años, le van 
a poner fácil a Doña Cuaresma su victoria 
sobre Don Carnal. Después de las difi
cultades psicológicas que impuso el 
SIDA, era lo que nos faltaba para volver 
a los buenos viejos tiempos de mode
ración y sacrificio.

Pero no nos engañemos; la solución 
no es ni encerrarse en casa por miedo 
a los asesinos, ni abstenerse de comer 
carne en los dos sentidos de la palabra. 
La solución es detener al criminal, echar 
raticida en el Matadero y tener cuidado 
al practicar Io otro. Así, además, quien 
cumpla la Cuaresma tendrá más mérito, 
porque lo hará por voluntad propia.

PILAR 
.CERNUDA

a habido varios 23-F en España, 
y todos ellos de funesto recuerdo. 
En el 81 se produjo el intento

de estado, otro 23-F marcó la fecha del ase
sinato del senador socialista Enrique Casas 
a manos de los terroristas de Eta. Y el 23-F 

pasó' 
cr^ 

upe? 
ente 
Ulpo,

del 83, del que ahora se cumplen diez años, 
se expropió Rumasa. Aprovecha Tejero para 
solicitar quince días de permiso. Pues que 
se los den, es un preso más, y por tanto 
tiene los mismos derechos que los otros delin
cuentes para que le apliquen los beneficios 
que marca la ley para quien ha cumplido 
determinada parte de su condena. No está

23-F
Tejero como para dar nuevos sustos, pro
bablemente sus ansias de poder autoritario 
no moverían ahora ni a media docena de 
personas.

La expropiación de Rumasa es la gran asig
natura pendiente del gobierno socialista, que 
tuvo la suerte de que el voto de calidad de 
un presidente del Constitucional le lavara la 
cara. Cualquier jurista medianamente expe
rimentado asegura que la medida no se tiene 
en pie, que fue producto de la rabia y la 
arrogancia de Miguel Boyer, y que el caos 
a que Ruiz Mateos había llevado a sus empre
sas permitía cualquier otro tipo de interven

ción gubernamental que se hubiera ajustado 
a derecho mucho más que la expropiación 
con nocturnidad. La privatización de las 
empresas fue todavía más escandalosa, y ori
gen de los primeros “pelotazos” económicos 
de algunos amigos del socialismo. Pero la 
posición de Ruiz Mateos en estos diez años 
es igualmente reprobable y tampoco se ajusta 
a lo que marcan las normas de la buena 
educación y la decencia.

En definitiva, tanto de Rumasa como de 
Tejero aún es mucho lo que nos queda por 
hablar.

O más bien por resolver.

M.C.D.2022
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La coctelera

o les digo nada nuevo 
al afirmar que la 
mejor y más exacta 

encuesta política son los resul
tados definitivos del día de las 
elecciones. Pero algo hay que 
hacer para entretener al con
tribuyente, pues éste ve -mejor 
dicho quiere ver- en la infor
mación de las empresas dedi
cadas a esta profesión, algo 
que se aproxime a su deseo. 
Que baje o suba el partido tal 
y cual. Que desaparezca alguno 
que otro, que no es de su agra
do. O que cierto político que 
le cae “gordo” se borre de la 
escena. Aunque luego, siempre 
es total y absolutamente dis
tinto a cuanto se la ha infor
mado previamente.

El resultado de las encuestas 
se manipula tanto o más que 
el resto de lo relacionado con 
la política, teniendo en cuenta, 
que confeccionando las pre
guntas que han de servir para 
obtener conclusiones ya se ha 
cometido la primera manipu
lación. Luego, estas conclusio
nes serán de una manera o 
de otra según el pagano que 
encargue las encuestas.

La empresa encargada de 
este servicio entregará los

Las encuestas
datos (dentro de lo posible, 
claro) que más se aproximen 
a lo que quiera oír su cliente. 
Si sus ejecutivos son de ideas 
políticas próximas a las del 
“cliente”, qué vamos a decir; 
y si verdaderamente son “apo
líticos” (cosa que en este oficio 
no creo) o de ideas contrarias, 
procurarán manipularías e 
interpretarías de forma tal, 
como decimos, que más se 
parezca a la condición de quie
nes la han encargado.

Respecto a las preguntas, no 
es lo mismo preguntar, por 
ejemplo. ¿Tiene usted idea de 
a quién va a votar las próximas 
elecciones? Que, ¿verdad que 
el Gobierno en la economía 
lo está haciendo bastante mal? 
En la primera puede responder 
cualquier cosa y sin embargo 
en la segunda se predispone 
el oyente de antemano, para 
decir que sí, y por tanto se

JUAN GARRIDO SEVILLA

le supone un voto negativo 
para el PSOE, o en el mejor 
de los casos será de los dudo
sos o indecisos.

O, ¿cree usted que a la vista 
de como va España gobernarán 
otros cuatro años los socialis
tas? En lugar de referirse a 
las próximas elecciones, ¿cree 
usted que seguirá habiendo 
corrupción?

Las preguntas de las encues
tas en general están hechas pro 
sociólogos especializados en 
este tipo de trabajos. Por eso 
yo no creo en absoluto en las 
encuestas. Son primas herma
nas de las estadísticas, de las 
que todos sabemos que en 
España mienten. Nos come
mos una media de langosta por 
español y año según el INE. 
Un servidor de ustedes hace 
más de 20 años que no las 
pruebo. ¿Y usted? -Tampoco. 
¿No es cierto? Luego, ¿dónde 

están las 19 langostas que a 
usted y a mí nos faltan? Si 
alguien se las ha comido y que 
no somos ni usted ni yo ¿para 
qué me sirven las estadísticas?

He tenido la suerte de cono
cer a uno de los casi 30.000 
que ha entrevistado el CIS. El 
Centro 
Sociales 
realizar 
encargo

de Investigaciones 
contrata gente para 
estos trabajos de 

y una de esas chicas 
ha encuestado a mi amigo, 
haciéndole entre otras, las 
siguientes preguntas:

¿Edad. Estado civil. Domi
cilio, teléfono, número de 
hijos, sueldo medio etc? Y 
entremezcladas van algunas 
preguntas que son las que inte
resan. Las otras respuestas le 
traen sin cuidado.

Vean. Vean qué rara astucia 
en esta pregunta:

¿Si del 0 al 5 es la izquierda 
y del 6 al 10 la derecha, en

ecoqué número se situaría ««, t- 
Saben hasta el grado de «g' Jin 
quierdez” o “derechez" 1 í“ 
entrevistado. Perdonen Pe? !

za de: Verde por fuera, «d 
rado por dentro, pepa 
negras, melón de agua. ¿Q f

Y si no esta otra que nc 
tiene desperdicio: ¿Cree uste 
que la crisis del 90-91 sepodr 
superar en el 93 y sucesivos^

Vuelvo con su permiso lee 
tor, para colocarle esta adivi 
nanza tan difícil o más que 
la anterior: -Oro parece, 
taño es, el que no lo adivine 
bien tonto es. Yo pese a lo 
anterior me gustaría hacemie 
el tonto -ya que así nos con 
sideran- y decir que en vez 
de plátano, es la naranja o ef 
limón, y contestar este tipo de 
encuestas, que a decir verdad 
no sirven para nada. A lo sumo 
para entretener al personal en 
los medios de comunicación 
hurtándoles, desde luego, otras 
cosas más importantes.

¡Ah! y para crear, aunque 
sólo sea esporádicamente,í 
algunos puestos de trabajo,qué? 
buena falta hacen. I

«íor 
(speó 
lile • 
(onoff

sones

Kreio,

Nueva dependencia La nueva juventud
peligrosa: los videojuegos

(*) CATALINA GRANADOS

(*) FRANCISCO RUIZ DE LA CUESTA

ara ( 
:üstr 
Milad 
Álbac

1 rumor está en la calle: 
se han dado casos de 
ataques de epilepsia en 

niños y jóvenes al estar jugando 
con videojuegos. Y ha cundido 
la alarma, como es natural. Algo 
de cierto hay en la noticia pues
to que la mayor productora de 
esta clase de juguetes -la japo
nesa Nintendo, que controla el 
80% del mercado norteameri
cano ha anunciado que, a partir 
de ahora, incluirá en el libro 
de instrucciones que entrega 
con í:u.s creaciones la adverten
cia sobre el riesgo existente de 
sufrir un ataque epiléptico 
mientras se juega. Precisamente 
en Japón y en Estados Unidos 
es donde han ocurrido varios 
casos. Y se está estudiando si 
realmente hay una correlación 
directa entre el hecho de jugar 
y el efecto del ataque.

den desencadenar crisis epilép
ticas, por haberse visto some
tidos a situaciones límites que 
les han llevado a reaccionar de 
esa manera.

*En España, no se ha dado 
ningún caso todavía. Y si hay 
una dedicación controlada a 
este tipo de entretenimientos, 
el riesgo es mínimo. Se habla 
de que el tiempo diario no debe 
rebasar los 60 minutos, pero que 
lo menos perjudicial son 30. Sin 
embargo, existen aficionados a 
las maquinitas que llegan a sen
tir una obsesión próxima a la 
adición con otros riesgos más 
peligrosos y más generalizados 
que los ataques de epilepsia.

En cuanto a la formación del 
carácter, el aislamiento prolon
gado configura unas personali
dades insólitas, egoístas, margi
nadas de su entorno y un tanto 
despistadas.

Algunas conclusiones 
interesantes

Hablan los educadores

La opinión de los médicos

Médicos especialistas -como 
los doctores Villarejo (Clínica 
de la Luz), López-Ibor (Hospital 
“Doce de octubre”) o Saiz (del 
“Ramón y Cajal”)- preocupados 
al respecto han dado a conocer 
algunos detalles interesantes:

Existe un número de perso
nas con predisposición a sufrir 
ataques epilépticos que se pro
ducen cuando se da una fotoes- 
timulación, como la que tiene 
lugar con el centelleo de lo.s 
videojuegos.

*A más centelleo y más tiem
po de exposición al mismo, hay 
mayor riesgo de padecer el 
ataque.

*En niños y adolescentes -sin 
predisposición a la epilepsia- 
sólo por tener el cerebro todavía 
inmaduro, los videojuegos pue-

Estos otros inconvenientes 
son los que señalan los educa
dores: Los niños adictos cada 
vez prestan menos atención en 
clase, dedican poco tiempo a la 
lectura, al deporte y a los juegos 
en grupo. Tienden a aislarse de 
los demás -en casa, durante los 
recreos del colegio- y se resisten 
a salir con los amigos porque 
prefieren el videojuego.

Las consecuencias de estas 
actitudes afectan a sus estudios 
y a la formación de la perso
nalidad. Aunque todavía no se 
dispone de datos suficientes 
para hacer una estadística váli
da, sí se ha comprobado que 
bastantes malas calificaciones 
escolares tienen como origen el 
cambio de hábitos de los estu
diantes. Hay una relación direc
ta entre las horas que dedican 
los alumnos a los videojuegos 
con la reducción de tiempos de 
estudio y, por tanto, con el 
menor rendimientos escolar.

Al encarar esta realidad, será 
bueno que los padres adopten 
unas medidas para prevenir los 
riesgos que se han visto. Como 
siempre, es cuestión de plan
tearse en primer lugar la con
tinuidad de la actitud ante los 
videojuegos. Es inútil estar una 
semana o un mes pendientes de 
ello para olvidarse después y 
dejar a los hijos que hagan lo 
que quiean al respecto.

Puesto que los entendidos 
opinan que una media hora no 
es perjudicial, habrá que dedi
carse por esa limitación del 
tiempo y vigilar que no se reba
se. Quizás los días de fiesta 
podría ampliarse a 45 minutos. 
La mejor manera será tener 
controladas las maquinitas, 
sobre todo con los más peque
ños y hacer una llamada a la 
responsabilidad de los mayores 
para que, conociendo los incon
venientes, ellos mismos se admi
nistren. Si se observa que no 
ejercen la responsabilidad habrá 
que arbitrar otro remedio.

Lo de los ataques epilépticos 
vale como importante llamada 
de atención para estar alertas 
ante una manera de ocio que 
por el abuso y la exclusividad 
no es conveniente.

(*) Asociación Cultural “Al
borea”

enemos que hacer casi 
todo nuevo, hasta la mis
ma juventud, pero serán 

palabras si nos falta la concien
cia de lo que somos, de lo que 
queremos, de lo que podemos. 
Y esa conciencia no nos la darán 
la diversión, la indiferencia y el 
aislamiento. La juventud en 
repliegue es una juventud de vie
jos. Nosotros no queremos ser 
así. Muchos jóvenes se aburren 
en sus horas libres, se resignan, 
envejecen y ya no ven el brillo 
de las estrellas.

Necesitamos el calor de la 
compañía, la sal del diálogo y 
el pan de la hermandad para 
poder conseguir metas auténti
camente juveniles. Queremos 
mejor educación, mejores con
diciones de trabajo, mayor jus
ticia entre los hombres, más 
autenticidad en el fondo y en 
las formas. La televisión y sus 
modismos tan poco académicos, 
la publidad, la pornografía; la 
zafiedad, es decir, todo lo tosco, 
inculto, grosero; el poco interés 
por los libros, por la buena infor
mación periodística; los grupos 
musicales invadiendo el mal gus
to, la sociedad de consumo con 
sus tenezas inmensas, el impe- 
riod el alcohol en la juventud 
y las drogas blandas y duras, las 
enfermedades sexuales, el sida, 
la falta de información médica, 
la corrupción de los políticos, 
etc., están desbordando nuestra 
fe en el futuro.

Uno no se vuelve viejo por 
haber vivido un cierto número 
de años, se vuelve así porque 
ha desertado de los ideales y 
de los principios. Los años arru
gan la piel, pero renunciar a un 
proyecto de esperanza o mejo
ramiento, dejando a medio 
camino la busca de un horizonte, 
arruga el alma. Nuestro Premio 
Nobel de Literatura, Juan 
Ramón Jiménez, escribió: “Que 
la belleza haga buenos a todos...

Que todos, Señor, piensen^ ierfn
Que no cesen las manos de dai 
que el corazón de todos se abn

dlC
hpK 

hasta empobrecerse. Se abii|(|¡n)
hasta enriquecerse. Señor, qii j^ypy 
todos sean buenos. Que todi ^^fg
sueñen. Señor, que. todos sue 
ñen ”,

La juventud es, como dij 
Lacordaire, un buen nionien
en la vida. Y a la juventud no

Encui 
sdebi 
taloi 
lunc

la conquista desde una can j^se ----- ,------------
dra, con las manos asépticaj 
sino mezclándose con ella, esa
chándola y dejándose enriquecer 
por ella. i

Cosa triste una juventud en

Kteíi 
nm si
I«7

da que abdica de lo que del: 
ser su patrimonio más sagrad 
superarse, llegar, aportar sav 
fresca, par emprender otr( 
derroteros y obtener nuevas coi ^nK 
quistas. Como dijo el gran in'C | 
tigadorProf. Paul Janssen: 'O; ®e 
lo^s jóvenes médicos e invest peo 
gadores españoles niantenga i t 
vivo el ideal de la juventu . .
es posible lo imposible. 9 u 
sigan soñando. Que manteng Kre 
un espíritu abierto a lo nu^ 
Que la consecución de su jg

ni
bies

2!e 1

está en sus propias manos.
No hay que ol^to ’ " & 

mación de la juventud.) ¡ant 
es la ilusión de grande a^ ^j 
un mañana. No poner oíd® J a* 
dos a sus llamadas de 
y rebeldía, poniendo po 
la barrera de la incomrt

Se está creando una g «^ 
ción de hombres maqu • 3 
preocupaciones por L J 
Ls fundamentales de H^ 
nidad, por la inve^J 
tífica y por el afan de M 
Sólo les interesa vegeta j 
dianamente. E.s "«“ ¡j J 
pertarlos del letargo, abr e 1
los ojos a la realidad. Y^ 3 
tan jóvenes corno J 
como la ilusión q J 
en estos proyectos, poro 
horizontes augura sociid"

(.) Miembro de a b« 
Española de Médicos E«ri

ico
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^,gl sector de vinos y la fabricación
"i de quesos fueron el año pasado las 

partidas exportadoras de la
' peonomía provincial que mayor 
’ dinamismo registraron gel 
ro

^'{\

an
^ con saldo positivo del comercio exterior de la provincia de Albacete

finos y quesos, sectores 
lás dinámicos en 1992

le ’
id¿ «flor de ¡os vinos y de los productos lácteos, 
10 (Special la fabricación de quesos, fueron 
-n Site 1992 los sectores más dinámicos de 
®i tiiomía albaceteña en cuanto a su capacidad 

(didora. Estas fueron las principales con
mes del director territorial del Instituto 

de Comercio Exterior, Antonio Hernández Legaz, 
quien expuso ayer en la Cámara de Comercio 
el resultado de la balanza comercial de Albacete. 
De esta forma aunque el saldo del comercio 
exterior de la provincia obtuvo en 1992 un saldo 
positivo por valor de 1.667 millones de pesetas.

este superávit descendió 1.606 millones en com
paración con los resultados de 1991. Por otra 
parte el calzado continúa siendo el sector con 
mayor peso específíco de la exportación alba
ceteña al representar más de su 50%, aunque 
sufrió en sus cifras de venta un estancamiento.

Miguel Angel CATALAN

i director territorial de 
Kreio, Antonio Hernández
a presentó ayer en la 
ara Oficial de Comercio 
•dustria el balance de la
Hilad de comercio exterior
Albacete durante el año

isen«
ido.
«ún los datos elaborados

í da iel ICEX las exportaciones 
abí b provincia ascendieron a 
!*•*! Itó millones de pesetas, lo

' Í“; ¡supuso un incremento del 
>1/ respecto a 1991.

^^ bi cuanto a las importacio-
.i ¡de bienes, éstas alcanzaron 

valor de 12.498 millones, 
idno ’®<^raiento del 19,44% 
cal® ^^^'° ^' ^”® anterior.
uj^ b conclusión el saldo 

srcial con el exterior regis- 
'“n signo positivo por valor 
1'^7 millones, aunque este

eseg 
uecer

IcnÉ ®*1 se redujo en 1.606
deH ®s en comparación con 
radO'donde se obtuvo un saldo 
savia!^'773 millones de pesetas, 
otr^^ esta forma el fuerte cre- 
i comento de las importaciones 

provincia de Albacete 
^^^ pasado se tra- 

ives^en una caída de 18 puntos 
'^^^ *^^ cobertura (co- 

'^^ exportaciones 
>noa® "Aportaciones) respecto 
' dr'®^“ííados de 1991.

t

Gaudencio Torres, Virgino Fuentes y Justo Roldán asistieron a la exposición del responsable del ICEX. LUis MIGUEL

o a.
 

o

1 foá 

parí
s sod 
gusty 
’lanl 
¿sióil 
¡neraj 
iS, ''^ 
robla 

cieil 
sabe!

1 del 
idolj 
renio| 
ra fJ 
leniol 
je iJ 

;ieda<l 
itoresl

t '^"^Ato a los sectores 
madores con mayor pro- 
L ?®o, la fabricación del 
r 0 continúa siendo la par- 
pon mayor peso específico, 
^sentar el 50,30% del 
L total de la provincia.

^^ ^^ importancia 
’^^S’^^AÓ un estanca- 

Atlante a sus volú- 
®” compara- 

h ^^ ambos
^^ valor de 

^^ importe de

del director terri- 
din' ^’^^Acio los sectores 

®” cuanto a 
'.^^ últimos años

^os ^’^oyde los pro- 
’ la fak ^°^’. concretamente 

ncación de quesos.

De esta forma las bebidas 
y líquidos alcohólicos sumaron 
el año pasado 1.180 millones 
de pesetas con un incremento 
del 102%, representando los 
vinos el 90% de esta partida.

En este sentido más del 90% 
de los caldos pertenecen a 
Denominaciones de Origen, 
aumentando el valor de las 
cifras de negocio repecto al 91 
en más del 416%.

En cuanto a los productos 
lácteos, el valor asciende a 472 
millones de pesetas, un 63% 
más que en 1991 y un 127% 
más que en 1990. El 87% de 
este capítulo corresponde a 
quesos y requesones.

La tercera partida exporta
dora por importancia la cons
tituyó las legumbres y horta
lizas que supusieron 851 millo
nes, aunque tanto en valor 
como en volumen no registró 
desviaciones notables respecto 
a años anteriores.

Las manufacturas diversas, 
de las cuales, el 99% corres
ponde a bolígrafos y rotulado
res, alcanzaron los 321 millones 
de pesetas, un 15% menos que 
en 1991 y un 102% más que 
en 1990.

Balanza comercial negativa 
^ de Castilla-La Mancha

M.A.C.

El resultado de la balanza 
comercial tuvo un saldo nega
tivo para la región en 1992.

De esta forma mientras se 
realizaron exportaciones por 
valor de 79.722 millones de 
pesetas, las importaciones 
alcanzaron los 126.135 millones 
con un déficit de 46.413 millo
nes de pesetas.

Según los datos facilitados 
por el ICEX, en el conjunto 
de los saldos provinciales, fue 
Guadalajara la principal res
ponsable de este balance nega
tivo, al registrar un saldo en 
contra por valor de 62.309 
millones de pesetas, ya que el 
resto de las provincias obtu
vieron superávit con la excep
ción de Cuenca, con un signo 
negativo de 177 millones. Antonio Hernández Legaz.

7

Previsiones de
menores 
importaciones en 
el futuro

Las importaciones en 
1992 en la provincia de 
Albacete alcanzaron los 
12.498 millones de pesetas, 
incrementándose un 19,44% 
respecto al año anterior que 
fue del 5,14%.

Las principales partidas 
importadoras fueron por 
orden de importancia la 
compra de bienes de equipo 
por valor de 2.624 millones 
de pesetas, seguida de pieles 
y cuero (excepto peletería) 
que alcanzaron los 1.294 
millones, resultado casi 
idéntico (1.277 millones) al 
obtenido en 1991.

El fuerte crecimiento de 
las importaciones en opi
nión del delegado territorial 
del ICEX es consecuencia 
de la apertura general de 
la economía en los últimos 
años y de la incorporación 
de España a la CE que ha 
favorecido la compra de 
maquinaria y bienes por 
parte de las empresas.

En este sentido Antonio 
Hernández Legaz se mostró 
convencido de que en un 
futuro el crecimiento de las 
importaciones no sería tan 
notable.

En cuanto a los países 
con los que la provincia de 
Albacete mantiene relacio
nes comerciales, son los paí
ses de la CE los principales 
clientes tanto en importa
ción como en exportación, 
destacando Francia, Alema
nia y Reino Unido.

Mención aparte requiere 
el sector exportador de cal
zado, donde Estados Unidos 
sigue siendo el principal país 
importador y que junto a 
los anteriores fueron los paí
ses que compraron por valor 
superior a los 1.000 millones 
de pesetas.
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Los veterínarios son los responsables de certificar que ¡a carne es apta para su consumo

1^
 b

:

La alcaldesa garantiza la
calidad de la carne

Ester PEREZ

Ante el desconcierto que 
han podido sembrar en los ciu
dadanos las declaraciones rea
lizadas por el diputado popular 
Emigdio de Moya, en las que 
se refería a las condiciones 
higiénico-sanitarias del mata
dero, la alcaldesa lanzó ayer 
un mensaje tranquilizador a la 
población de Albacete.

De forma categórica, Carmi
na Belmonte aseguró que exis
ten plenas garantías de que la 
carne que sale del matadero 
municipal es perfectamente 
apta para su consumo.

Asimismo, la alcaldesa seña
ló que “la responsabilidad de 
que ésto ocurra es única y 
exclusivamente de los veterina
rios que trabajan allí, que son 
quienes tienen que certificar la 
calidad de la carne”.

En ninguna ocasión la alcal
desa ha recibido ningún infor
me desfavorable en este sen
tido por parte de los veteri
narios, los mismos veterinarios 
que a principios de mes pre
sentaron en el Ayuntamiento 
el documento en el que se enu
meran las deficiencias.

En cuanto a los aspectos 
puntuales que afectan a las ins
talaciones y al funcionamiento 
del matadero, el Ayuntamiento 
tenía conocimiento de ellos así 
como “intención de mejorarlos 
en la medida de lo posible”, 
señaló la alcaldesa.

La solución reside en cam
bio, según Carmina Belmonte, 
en el nuevo matadero, para lo 
que se ha hecho una inversión 
de 400 millones de pesetas.

No obstante, mientras llega 
la solución definitiva, “el mata
dero municipal está cumplien
do los requisitos legales exi
gidos por la normativa europea 
para estar en funcionamiento, 
ya que para llevar a cabo la 
adaptación, la CE permite una 
exención temporal, que en el 
caso del matadero se ha soli
citado hasta el 94”, explicó la 
alcaldesa.

La alcaldesa quiso tranquilizar a los ciudadanos garantizando la calidad de la carne del matadero.

El jefe de Consumo del Ayuntamiento desmintió que las instalaciones no se desraticen y desinfecten.

i

j

Subsanar cuestiones ursentes

Por su parte, el jefe del 
departamento de Consumo del 
Ayuntamiento, Juan Carlos 
Tébar, indicó que el informe 
de los veterinarios se presentó 
dos días después de que el ser
vicio de abastos del Ayunta
miento mantuviese una reu
nión con ellos.

Sobre las deficiencias estruc
turales denunciadas por los 
veterinarios, “sobre las cuales 
nunca se habían manifestado 
en contra”, el Ayuntamietno 
les comunicó que las cuestiones 
urgentes, que no supusieran 
una gran inversión se subsa
narían.

De hecho, la uniformidad 
del personal y la adquisición 
de sercadores de manos, son 
las primeras medidas que se 
iban a adoptar”, señaló Tébar.

En cuanto a la limpieza, el 
jefe de Consumo aseguró que 
la empresa encargada realiza 
un servicio muy por encima de 
lo que se le exige en el pliego 
de condiciones, “aunque puede 
resultar insuficiente debido al 
incremento de matanzas que se 
ha producido en el matadero”.

Cambio de opinión

Como dato curioso, el jefe 
del negociado indicó que meses 
atrás, el informe técnico que 
se presentó alababa el funcio
namiento del matadero.

Por último, Juan Carlos 
Tébar aseguró que el matadero 
ocupa un lugar de preferencia 
dentro de la campaña muni
cipal de desinfección, desinsec
tación y desratización.

^ Cambio de reestructuración 

y recortes en las nóminas
E.P.

Posiblemente la reestructuración del servicio del matadero, 
tanto a nivel orgánico como administrativo, tenga algo que 
ver en todo este asunto, ya que desde el 1 de septiembre 
ha pasado a depender de la Consejería de Sanidad, lo que 
significa que las nóminas de los veterinarios dependen de la 
Junta, según explicó el jefe de Consumo.

Por otro lado, y ante las declaraciones del diputado del PP, 
Emigdio de Moya, la alcaldesa señaló que el nuevo matadero 
estará terminado para este año, y añadió que sí existe una 
cantidad presupuestada para hacer esto posible, ya que se con
templan 121 millone<de pesetas.

Para el presidente^ 
de los carniceros,- 
polémica del 
matadero “es una ' 
cosa política” <

El presidente del gremin 
carniceros de Albacete ¿ 
Cuenca Ochando, que^ 
su trabajo en el Mercado 
Villacerrada, manifestó i
energicamente su malestar
P'S ^Í?^ del din¿ s 
'^g' P?’ Emigdio de Mow ss 
relación a la existencia dér i 1 
en^el matadero municipal^ « 

“Consideramos más que a; 
so, una falacia, que las r; ai 
coman carne que va destil 
al consumo de los cíhHaHo™
señaló. „

Cabe recordar al respé jl 
que Emigdio de Moya, expi 
el pasado lunes en rueda, i 
prensa centrada sobre la á|¡ 
ción del matadero munici jo 
que “las ratas es un ante 
familiar para aquel que| 5 
por el matadero; han pe® ¡¡é 
el respeto a cualquier pera ?í 
humana y es corriente^ 55 
cómo incluso empiezan a p 
bar los alimentos que desp 
van a servir de consumo * 
la ciudadanía”.

Insistió Cuenca Ochan ■, 
que “no es verdad eso d^ 
las ratas se comen la cari q 
a la vez que argumentó.! 
“tenemos los servicios veí ■ 
narios en el mercado que ti ? 
las mañanas miran la cari ‘ 
si hay deficiencias en cualqi ® 
ra de las piezas, se q» 
descomisada”. ; .

Por otro lado, el preside ‘ 
del gremio de carniceros ci 
tionó la veracidad de la, * 
mación referente a las ’‘te 
rañas”, que aparece enelini 
me de los veterinarios oficia ■ 
del matadero municipal dii - 
do al concejal de Consiií

“En el matadero puf 
haber unas determinadas d 
ciencias, pero es imposibl4( 
aparezcan telarañas en._^ 
cámaras de refrigerado!
indicó.

En el citado informé
señala que “en la nave.de» 
ficio y cámaras de refrigera; 
hay restos de materia organ 
así como telarañas, grasa, p
vo, etc. . , ,

Consideró Cuenca Ocg 
que la polémica suscitad^ 
torno al matadero mund 
“es una cosa política, en 
se está tratando un temí 
perjudica enormemente 
tro gremio de carniceros. _ 

“Nosotros no po^^'” .
cabeza de turco L
No somos políticos y P^ 
mos permitir que nos 
diquen”, manifestó.

“Autoridad sufícien!^

Por otra parte, en el * 
de los veterinarios og'j, 

matadero ¿elconcejal de Consum • »
difundido porpp"p¡ra_ argumentar ^
siciJn sobre la situ^- 
servicio, se co s ^^^^ 
otras cosas, que nefse 
dero no existemn^ ^^ 

ostente ceg ^ P ^j,
que 
tivo V con auto 
para decisiones 
momento”.

en ^'^

.2022
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^id^^ d^ J^-U^^ón de Consuniidorcs solicitó un3 reunión urgente con el concejal de Consumo

a UCE pide explicaciones sobre
a situación del matadero

F. IZAGUIRRE

presidente de la Unión 
“nsumidores “El Molino” 

(E) de Albacete, José
tó

star
iiott í Roncero, se mostro ayer 
¿ ¡sorprendido por la noticia 
dSiha saltado a los medios

comunicación que revela
■¿deficiencias en el mata- 

asji o municipal de esta ciudad, 
esti^ 03 la difusión de un infor- 
idan ¡de los veterinarios oficiales

¡matadero dirigido al con-

que

esp? á de Consumo del Ayun- 
esjq Ciento, en el que éstos afir- 

jedai a que “no podemos garan- 
last va no se corrigen las con- 
3nici jones actuales, que las car- 

uni (que aquí se producen reú- 
ueíl s las debidas condiciones 
P^fd Knico-sanitarias que esta-
P^fS SÍ la legislación”, 
nte i Señaló Roncero que, en pri-
” ^ f i: lugar, “es sorprendente 
‘^^^^P í una situación de esa mag-i aden el matadero municipal

53 permanecido en silencio 
□ aa ahora, porque los hechos 

’ ;1 i se describen no aparecen 
J^ibnoche-a la mañana. Es 

i vet*^”® ^^ ^’^’^^ ^^® venir fra- 
juno hace tiempo y si hay 

j^ í deterioro, se tendrían que 
.^jA' b tomado las medidas 
, Bísarias en razón de la salu- 

’ lidad de los ciudadanos”.

1

Señaló Roncero que se pone en riesgo los intereses de los consumidores en un tema tan importante como el matadero.

Sanidad: “La 
carne cumple las 
garantías, si no, 
no saldría al 
consumo”

En su calidad de presidente 
05 U», la Unión de Consumidores, 
]3 3 «ero intentó a lo largo de 

js “lí da la mañana de ayer poner-

eside

elinf ‘en contacto con el concejal 
oficia e Consumo del Ayuntamien- 

11 diU Eugenio Sánchez, “para 
onsii edirle una reunión urgente”.

pul Nuestro interés es mante- 
ias di íi hoy mismo una reunión 
iibl^este concejal, para contras- 

la información que se ha 
dido sobre el matadero;

1 ®<x:er realmente cuál es la

en, 
raciói

que afecta a los intereses gene
rales de los consumidores”.

“Se pone en riesgo los inte
reses de los consumidores 
-añadió- y tenemos que inter
venir necesariamente”.

En cuanto hasta qué punto 
pueden llegar las acciones de 
la Unión de Consumidores 
para garantizar los derechos de 
los usuarios y concretamente 
en este asunto del matadero 
municipal, contestó Roncero 
que “pueden llegar al máximo: 
hasta los propios tribunales si 
el tema lo requiere. La propia 
ley nos confiere la defensa de 
que se respeten los intereses 
de los consumidores”.

rm^ taación, y a la vez solicitar 
desá (concejal que nos informe de 
gerac ? medidas del Ayuntamiento 

ea solventar este problema 
352)^ se afecta a todos los ciuda- 

^^^^*ó, al tiempo que 
? ° ^^^ “vamos a urgir la 

de este tema”.
Roncero por 

im^ic^*’”°’ ^^*^^^ Unión

Los puntos más polémicos

asa,-

lunicij

onsumidores había recibí- 
^^yer quejas de ciudadanos 
; 3 Situación del matadero, 
jndo a esta Unión a actuar 

r ^Pecto, indicó que “hasta 
«nos ha

. es necesario que ocurra 
' . J^jue nosotros podemos

,1 ^’tectamente cartas en

eanw 
os'’f 
¡mo^' 
¡a gen

jnfori '^“'’foal tratarse de
;iales1 
iW 
que j

su e!Í 
n de^ 
1. í” 
ite mí 
ipersc 
jrese” 
¡uficif' 
en <^

un tema

Cabe recordar, alguno de los 
puntos más polémicos incluidos 
en el citado informe de los 
veterinarios oficiales del mata
dero, de fecha 5 de febrero 
de 1993, dirigido al concejal 
del Ayuntamiento encargado 
de este servicio, y que fue 
difundido por el diputado del 
PP, Emigdio de Moya, para 
argumentar su exposición sobre 
la situación del matadero:

“El estado general de lim
pieza (del matadero) es muy 
deficiente” y “en la nave de 
sacrificio y cámaras de refri
geración hay restos de materia 
orgánica, así como telarañas, 
grasa, polvo, etc.”.

José María Roncero, presidente de la Unión de Consumidores.

Se señala además en el infor
me, que “no se realizan con
troles sanitarios ni de aguas 
potables, microbiológicos, 
desinsectación, desinfección,

desratización y en caso de rea
lizarse esporádicamente, no se 
nos suministran los datos ni 
informes pertinentes que seña
la la reglamentación”.

El delegado de Albacete 
de la Consejería de Sanidad, 
Angel Charco, afirmó ayer 
sobre la gravedad de las 
informaciones que han sal
tado a los medios de comu
nicación sobre el matadero 
municipal, que “ser alarmis
tas o crear infundados 
rumores sobre la higiene de 
los alimentos es muy peli
groso”.

Explicó que “el matadero 
está legalmente funcionan
do y autorizado para matar. 
No reúne unas condiciones 
ideales ni maravillosas de 
matanza, pero sí suficientes” 
y aseguró que “las carnes 
son aptas y cumplen las 
garantías; así salen por los 
sellos de los veterinarios, si 
no no saldrían al consumo”.

Sobre el informe de los 
veterinarios oficiales del 
matadero en el que se rela
cionan una serie de caren
cias y deficiencias en este 
servicio. Charco señaló que 
tal informe “lo pidió el con
cejal de Consumo con vistas 
a realizarse mejoras en el 
matadero, y los veterinarios, 
tomando como base las exi
gencias de la Comunidad 
Europea, lo prepararon 
sobre lo que sería una situa
ción ideal, yendo al detalle 
con una escrupulosidad al 
cien por cien”.

En cuanto a la situación 
actual del matadero, el dele
gado de Sanidad precisó que 
el Ayuntamiento ha solici
tado una excepción tempo
ral hasta el 31 de diciembre, 
para homologar el servicio 
a las condiciones europeas. 
“Legalmente, se está bien 
matando, y para adaptarse 
a las mejoras, el Ayunta
miento ha resuelto hacer un 
matadero nuevo”.

Charco agregó que “me 
consta que el Ayuntamiento 
está aplicando medidas en 
el actual matadero, de cara 
a una mayor escrupulosidad 
de la higiene”.

1 Contratamos y Planificamos su Publicidad en Este y en Cualquier Otro Medio. 
U , Haga de su Publicidad una Inversión.

Tlf.{967) 22 43 71 - Fax (967) 22 05 76
Tesifonte Gallego, 8 - 02002 Albacete
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La oposición municipal sisue estando en contra de la construcción de otro híper

El sector 1 y el gran centro 
comercial dan un paso más

Ester PEREZ

El equipo de gobierno muni
cipal sigue avanzando solo en 
el proyecto urbanístico que 
desembocará en la construc
ción de un segundo gran centro 
comercial en la ciudad de 
Albacete.

Tras varios meses de mutis
mo desde que tuvo lugar la 
aprobación inicial del Plan Par
cial del Sector 1, se han empe
zado los trámites para dar el 
segundo paso: la aprobación 
provisional.

Sin embargo, todavía habrá 
que esperar un tiempo para 
que se desvele la incógnita de 
cuál es la empresa que está 
detrás de la nueva gran super
ficie comercial, ya que hasta 
el momento sólo se sabe que 
la promotora del plan parcial 
es Geprovisa.

Mejoras al proyecto

La promotora ha presen
tado un anexo que en opinión 
del concejal de Urbanismo 
introduce una serie de mejoras 
sustanciales al proyecto inicial.

Sin embargo, los grupos de 
la oposición, tanto IU como 
el PP, consideran que el pro
blema de fondo sigue siendo 
el mismo: la ubicación de un 
gran centro comercial cercano 
al centro de la ciudad, que “se
rá la puntilla para acabar con 
el pequeño y el mediano 
comercio”.

En cuanto a las matizaciones 
que contempla el anexo quizá 
la más relevante es que deli
mita unos plazos de construc
ción, de forma que la urba
nización se hará en una sola 
fase y deberá estar terminada 
en dos años a partir de la apro
bación definitiva del proyecto.

Sin embargo, López Ariza, 
portavoz de IU, señaló que “los 
compromisos para cumplir 
unos plazos ya los establece la 
Ley de Suelo”.

El centro comercial estará 
integrado en el medio y se le

Cáritas actuará con los 
transeúntes e inmigrantes

ET\

Renovando un año más la 
línea de colaboración que vie
nen manteniendo Cáritas y el 
Ayuntamiento, las dos institu
ciones firmaron ayer un con
venio marco, que permitirá 
desarrollar en el futuro pro
gramas concretos.

Aunque la aportación global 
que hace el Ayuntamietno 
asciende a 2 millones de pese
tas, esta cantidad se incrementa 
a lo largo del año, según se 
van estableciendo proyectos 
conjuntos.

En estos momentos, Cáritas

It

El proyecto para construir un gran centro comercial en el sector 1 sigue avanzando.

deberá presentar un antepoyec- 
to al Ayuntamiento para ser 
estudiado por los técnicos.

Los costes de urbanización, 
incluidos los de la parcela que 
se le cede al Ayuntamiento, 
correrán en su totalidad a car
go de'los promotores-

En este sentido, el concejal 
de Urbanismo indicó que con 
esta cesión el Ayuntamiento ve 
incrementado su patrimonio de 
suelo, y añadió que en esta par
cela se podría superar la cons
trucción de 100 viviendas.

Asimismo hay un cambio de 
ubicación de las instalaciones 
de uso dotacional, intercam
biando el lugar de la dotación 
docente por el del polidepor
tivo.

En cuanto al plazo máximo 
para solicitar la licencia para 
la construcción del centro 
comercial será de un año a par
tir de la aprobación defintiva 
del proyecto de urbanización. 

está actuando en el campo de 
los transeúntes, en la atención 
a familias necesitadas, en la 
formación de voluntariado, etc.

Los talleres de inserción 
para mujeres marginadas en 
distintos barrios es otra de las 
actividades que en colabora
ción con el Ayuntamiento está 
llevando a cabo la institución 
religiosa.

Como novedad, Cáritas 
cederá sus locales para poner 
en marcha un curso de español 
para inmigrantes, ya que “el 
desconocimiento del idioma es 
un elemento más de margina
ción”, señaló Matilde García.

^ Soluciones a Ias peticiones 

de las cooperativas

lU logra algunos! 
acuerdos puntuad 
con el gobierno 
municipal sobre el 
barrio Carretas

E.

Fruto de la visita al barí 
que realizaron el pasado ¿ 
nes el concejal de IU, Un 
Anza, y el concejal de 
nismo, parece que han ei» • 
zado a limarse las diferenc Í 
que surgieron en tomo Í 
posible modificación del PFt 
de Carretas.

La comisión de Urbanismo 
vio ayer la resolución 
definitiva de la modificación 
del PGOU, para la ampliación 
de suelo urbano en 
Argamasón, lo que significa 
que la cooperativa ya puede 
iniciar los trámites para la 
construcción de 20 viviendas.

Asimismo, se vieron otra 
serie de modificaciones 
puntuales del PGOU, que una 
vez que tengan el visto bueno 
de la Junta, se traducirán en 
suelo disponible para los 
colectivos.

Los terrenos en cuestión 
son los siguientes: un primer 

El Ayuntamiento y Cáritas firmaron un convenio de colaboración. LUISMI

terreno en donde están 
ubicados los talleres 
municipales, en el que se 
prevé la construcción de 140 
viviendas; un terreno en Pozo 
Cañada para la construcción 
de 67 viviendas unifamiliares; 
y por último, un terreno en 
la zona del Canal de M- 
Cristina, en el que se podrían 
constuir otras 350 viviendas.

Asimismo, la Comisión de 
Urbanismo aprobó el cambio 
de uso dotacional de unos 
terrenos deportivos de la 
pedanía de Tinajeros para que 
el MEC pueda construir un 
colegio.

EI portavoz de IU seña 
que esta visita fue una priniB« 
toma de contacto sobre 
terreno, que “ha servido pa 
lograr un principio de acuerc a 
en algunas cuestiones puntu 1 
les que servirán para mejot 
el barrio”.

López Ariza quiso deJ 
constancia de que “efecMii 
mente, en Carretas se eX 
construyendo mucho”.

Los cambios que “in sido 
vieron los concejales afectalllí 
principalmente a determinas 
manzanas en las que se preve á 
la construcción de casas o ? 
planta baja más dos pisos ® 
que sin embargo, podría 
albergar construcciones é *1 
altura, es decir, a partir de trí ® 
plantas. s

Las manzanas a las que; ? 
refería López Ariza dan a:" 
calle Alcalde Conangla y ot 
de ellas a la calle Tejan ?

Otro de los aspectos susce " 
tibies de cambio es determine 
el uso de un patio interior, qii 
en un principio se supone qii 
iba ser de uso público, “al si 
un patio de manzana es nii 
razonable que el uso sea excli 
sivo de los vecinos”, indii 
López Ariza.

El ensanche de la calle San 
Quiteria fue otro de los punl^ 
concretos que ambos concej 
les estudiaron. í

Vía directa al híper

Sin embargo, IU sigue man 
teniendo firme su postura e 
torno a la prolongación de 
calle Dionisio Guardiola, op 
nando que ésta sólo debe a n 
se hasta alcanzar el Instituí! 
pero que en ningún caso e 
tamos a favor de que se con 
truya una vía de coñea 
directa que llegue hasta e 
tor 1, donde se va a ubi<? 
el nuevo híper”.

No obstante, todas 
apreciaciones deberán ser . 
diadas con los vecinos Í 
barrio, así como con los 
tectos municipales, fl“'® iJ 
nen que decir si estos camba 

son viables o no.
El estudio sobre la 

cación del PERI 1 
que se encargó ela o 
arquitectos no ^^^^''^ ¿gjn 
do hasta por lo 
de dos meses, según señalo! 
portavoz de IU.

En definitiva 
justificó el canibio 
de IU señalando q^e 
bios que hemos vis 
nen mo^’^’^^^^olúmene^i 
tes en cuanto a 
alineaciones se retier
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i^ctQ,P^OE.QS?JL^^ ^^ Ln^Liteniniiento de empresas se8 príoritBrio frente bs subvenciones p^r^ nuev^ creación 

ti PP es partidario de reorientar
Jas ayudas del Pacto Industrial

ban
Miguel Angel CATALAN5 Vi(

Lóp 
Ull] 

encii

PEB

diputados regionales del 
,| Bernardo Cabañero y 
iucrecio Serrano, descalifica- 
T ayer la política industrial 

¡el ejecutivo autónomo al 
jiender que no es suficiente 

señalara resolver la crisis que “ha 
nn^lifovocado 10.000 nuevos para

je en Castilla-La Mancha en )re
o pas te últimos cuatro meses con 
cuert 21 número que asciende a 
unty 1(0,000 desempleados, de los 
lejor niales, el 33% pertenecían al 

vector industrial”.
deji Según el portavoz de Indus- 

ecti^ lia y Turismo del PP en el 
í es jarlamento regional, Bernardo 

Cabañero, el Pacto Industrial 
1 sin 8 "una corrección incompleta 
ctab] del antiguo Plan de Desarrollo 
iina( Regional, que por otra parte 

fi ¡ejecutivo autónomo es inca- 
js c( F ^^ gestionar y al que no 
ISOS, 
odrf 
es e 
de trí

Korpora nuevas propuestas”. 
Para el representante del PP 

el Pacto Industrial debería pri- 
rar las ayudas para las empre
sas con dificultades económi- 

que 
n a
yo

¡as, especialmente de costes 
5nancieros, con el fin de con
seguir su mantenimiento y 

'¿jgp garantizar el empleo en vez de 
incentivar la implantación de iusce

j.[^jjj mevas empresas.
Cabañero afirmó que existe or.qi 

ne qu 
“al se

i exclí 
indis

una necesidad urgente de 
reformar el Pacto Industrial en 
ese sentido para poder afrontar 

los problemas de financia- 
eión de las empresas y que no 
^gan en procesos de regula- 
dón de empleo.

Por otra parte denunció la 
Milud del PSOE cuando
rechazó la moción del PP en

Los parlametarios regionales del PP, Lucrecio Serrano y Bernardo Cabañero. LUIS MIGUEL

el parlamento regional en la 
que proponía subvencionar a 
las pequeñas y medianas 
empresas entre tres y ocho 
puntos en los tipos de interés 
así como la concesión de cré
ditos por cinco años, cuando 
posteriormente la mesa del 
Pacto Industrial aprobó dos 
meses después, la subvención 
de hasta seis puntos en los tipos 
de interés..

Asimismo el representante 
del PP reiteró la posición crí
tica de su grupo sobre la ausen
cia de financiación en los Pre

supuestos Regionales para el 
Pacto Industrial, lo que en su 
opinión convierte a éste en 
“papel mojado y sin ningún 
futuro”.

Bernardo Cabañero mostró 
su.acuerdo con las previsiones 
económicas para el Pacto hasta 
1995 que ascenderían a unos 
100.000 millones de pesetas, 
con un ritmo de inversión 
anual de 25.000 millones 
aproximadamente, aunque 
matizó que para ello la Junta 
debería recurrir a un expedien
te de modificación de crédito

que sería apoyado por el PP 
a condición que se hiciera una 
reasignación de todas las par
tidas presupuestarias.

Por último el parlamentario 
del PP insistió en la necesidad 
de arbitrar unas medidas de 
choque y no descartó la posi
bilidad de acudir a una mayor 
endeudamiento de la Junta 
para la financiación de estas 
medidas, ya que la región se 
encuentra dentro del conjunto 
de las comunidades autónomas 
con uno de los niveles más 
bajos de endeudamiento.

Auditorías para 
las empresas que 
acudan a las 
subvenciones

En cuanto a la nueva 
orientación que propone el 
PP para el Pacto Industrial, 
donde se prestara mayor 
atención al mantenimiento 
de las empresas con dificul
tades financieras que a la 
creación de nuevas empre
sas, Cabañero subrayó que 
éstas ayudas no deberían ser 
indiscriminadas y que la 
obtención de subvenciones 
tendrían como un trámite 
previo la realización de 
auditorías que dictaran la 
viabilidad de las empresas 
demandantes de ayudas.

“Estas ayudas -precisó 
Cabañero- deben proceder 
de una mejor redistribución 
de los recursos, que no 
suponga seguir malgastando 
el dinero público y el recur
so de un mayor endeuda
miento que es posible”.

Respecto a la posibilidad 
de que el Gobierno deci
diera ampliar la duración de 
los contratos temporales de 
tres a cuatro años, el repre
sentante del PP, se mostró 
partidario de esta medida, 
aunque aseguró que “esta 
reforma no constituye la 
única solución para resolver 
la destrucción de empleo”.

0 Viajes RODATOUR
DIONISIO GUARDIOLA. 37 CARNICERIAS. 10

ALBACETE 
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ALBACETE 
«23 23 99 - 23 2311
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AEREA DE LOS LLANOS
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APROVECHE ESTA OPORTUNIDAD

CARAVAHING93
DEL 25 AL 28 DE FEBRERO, 1993
PALACIO FERIAL DE LA PROVINCIA DE ALICANTE

CARAVANAS • AUIOCARAVAN • REMOLQUES • MODULOS 
RESIDENCIALES • CASAS PREFABRICADAS > ACCESORIOS

M.C.D.2022



La Tribuna

iís
iS

s

O
T 

w
b

\ ,
v 

V *

^Í
A

^

%
k1



La solidez de 
rm gran 

Gmp>o Bancario.

ARGENTARIA ya se ha ganado la confian

za de seis millones de personas a través de 

un total de 57 Entidades Einancieras, 
especialistas y líderes en los prin
cipales sectores de la economía.

Esto es lo que hace fuerte a ARGENTARIA.

: Un gran Grupo Bancario nacido 

sólido y solvente, que tiene la 
capacidad de combinar la 

experiencia de decenas de años,con 

una gestión moderna y eficaz.

ARGENTARIA
Corponjeión Bc7ncciric7 de Espcj/la
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Más de 600 agricultores participaron ayer en la marcha desde Bonete a Chinchilla.

Los a^cultores se concentrarán en el monumento al sembrador

La marcha verde llega hoy 
procedente de Chinchilla

LT.

La marcha verde tiene pre
vista su llegada hoy a la ciudad 
sobre las 12,30 horas, después 
de que los agricultores recorran 
la distancia que separa Alba
cete de Chinchilla.

En este sentido las organi
zaciones agrarias convocantes 
-UPA y ASAJA- tienen pre
visto celebrar un acto público 
en las proximidades del monu
mento al sembrador.

Por otra parte responsables 
de UPA han informado que 
a esta marcha se sumará hoy 
su secretario general, Fernando 
Moraleda y el secretario nacio
nal de organización de la 
Unión General de Trabajado
res, Antón Saracibar.

Asimismo más de 600 agri
cultores participaron ayer en la 
columna de la marcha verde 
que desde la localidad de 
Bonete se desplazó hasta Chin
chilla.

El resto de las etapas que 
cubrirán los agricultores alba
ceteños son los tramos de La 
Gineta-La Roda y Minaya has
ta el cruce de Villarrobledo, 
donde se hará entrega del rele
vo a la provincia de Cuenca 
en el pueblo de San Clemente.

Protesta en Toledo

Asimismo los agricultore.s 
toledanos inician hoy su par
ticipación en esta movilización 
en el pueblo de Calzada de 
Oropesa, donde recibirán a los

más de 250 extremeños que 
engrosan la protesta agraria 
hacia Toledo.

Esta columna se dirigirá a 
través de la provincia toledana 
directamente hacia Madrid, 
mientras que los de Albacete 
coincidirán el próximo día 3 
de marzo con los ciudadrea- 
leños -procedentes de Andalu- 
cíay los albaceteños en Ocaña 
(Toledo).

La “marcha verde” organi
zada por ASAJA y la Unión 
de Pequeños Agricultores 
recorrerá unos 600 kilómetros 
de Castilla-La Mancha y tendrá 
un presupuesto en esta región 
de más de veinte millones de 
pesetas.

Reivindicaciones

Entre las reivindicaciones

por las que se ha organizado 
este marcha, que comenzó el 
pasado día 15 de febrero, des
tacan una mejor legislación y 
defensa del sector agrario espa
ñol en el exterior y un apoyo 
a la financiación de la deuda 
de los agricultores por parte 
de la Administración así como 
medidas más eficaces para 
paliar los daños producidos por 
la sequía.

^ Miguel Ramírez: “Solbes se tenía que haber 

puesto ai frente de la marcha verde’"

El diputado del Partido Popular, Miguel 
Ramírez, declaró ayer que el ministro de Agri
cultura, Pedro Solbes, “se tenía que haber pues
to al frente de la marcha verde, si hubiera 
tenido la más mínima sensibilidad profesional 
y social”.

En una rueda de prensa en el Congeso de 
los Diputados, el portavoz de asuntos agrícolas 
del PP rechazó la posible politización de esta 
manifestación y señaló que “es un pobre argu
mento por parte de un Gobierno incapaz de 
afrontar con seriedad y profundidad los pro
blemas que tiene planteados el campo”.

Tras señalar que “la situación actual es la 
más grave que ha atravesado el sector agrario 
en toda su historia”, el diputado popular anunció 
que presentará una interpelación al Ejecutivo 
en el próximo Pleno del Congreso, “para ver 
si somos capaces entre todos de desbloquear

esta situación”.
Ramírez denunció que el sector agrario está 

envejeciendo, que no existe relevo generacional, 
y que se han perdido ochocientos mil empleos 
activos en diez años, además de existir dos 
billones de endeudamiento.

Ajuicio del PP son necesarios 59.000 millones 
de pesetas más para rejuvenecer el sector, 
modernizar las explotaciones, finanaciar las 
medidas de acompañamiento incluidas en la 
reforma de la política agraria común, y para 
la reforestación, la jubilación anticipada volun
taria y las medidas medioambientales.

Por otra parte el subsecretario de Agricultura, 
Juan Antonio Blanco, acusó ayer al PP de “ca
pitalizar” la llamada “marcha verde” como un 
elemento mas “del desgaste a que está some
tiendo al Gobierno”. Blanco declaró que “no 
entendemos la marcha verde por distintos moti
vos y tampoco creemos que sea un instrumento 
para solucionar los problemas del sector”.

Miguel Ramírez.
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M^jJe ¡a curación del toro “Bienvenido”, ¡o mejor acosido

Íxito de los 
Viernes taurinos”

Cadós GUTIERREZ

Jflvocal de asuntos taurinos 
^"«leneo y organizador del 

de conferencias que se 
sen desarrollando con el 

S jo’enérico de “Viernes tau- 
} /'Tomás Rodríguez, ha 
' ¿tado sentirse completa- 

aZa íie satisfecho con el nivel 
; ada una de las tres jornadas 

T ' ira se han celebrado.
En opinión de Tomás Rodrí- 

| ! a “lo que más ha impre- 
nado al aficionado ha sido 
Ao de la curación del toro 
invenido”, indultado en 

0 toiatras una faena de Enri- 
\’Ponce. Son muchos los que

la Escuela de Tauromaquia han 
tenido oportunidad de explicar 
a los estudiantes distintos 
aspectos del mundo taurino.

Alicante

Javier Martínez Uranga 
decidió no concurrir al concur

so para la adjudicación de la 
plaza de toros de Alicante, 
cuya apertura de plicas tendrá 
lugar hoy.

En Alicante deberán cele
brarse cinco corridas de toros, 
dos novilladas y una sin pica
dores a lo largo de la tem
porada. Tomás Rodríguez en la segunda jornada, con un retrato de Dámaso González.

ricultu

r tan dirigido al Ateneo para 
:se repita su emisión, hasta 
punto de que hemos deci- 
h llevaría a cabo, aunque
bía está por concretar la 

y ol rnarco .en que se 
cabo”.

™lEn cuanto a la asistencia del
^. “Wlico, el vocal taurino 
■’^^^ntra dos aspectos distrin- 
indi^y contrarios. “Por una par- 

lío P tes gratificante que el salón 
seetj -actos del Ateneo se haya

la et 
Esti

dado pequeño para acoger 
¡afluencia de público que ha

; en£ irticipado en estas tres jor-
ante 
por

«fas. Por otra, lamentamos 
s, a causa de este desbor

stilk wiento, se hayan multiplica-
gol! ®I^ incomodidades para los

i coni Kctadores, especialmente en
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• 31 habitaciones con cama 
de acompañante y TV.

• 2 Quirófanos.
• 1 Paritorio con Unidad de 

Reanimación Neonatal.
• Nidos.
♦ Sala de yesos.
• Capilla.
• Cafetería.
SERVICIOS:
Urgencias. Análisis Clínicos.
Radiología: nueva instalación 
de Mesa Telemando.
Ecografía. Endoscópia. 
Cirugía General. Cirugía 
Laparoscópia. Traumatología. 
Artroscópia. Obstetricia y 
Ginecología. Urología.
Oftalmología.
Otorrinolaringología. 
Pediatría. Medicina Interna.
Cardiología.

Deleqación ASISA en

Los asegurados albaceteños de ASISA viven tranquilos. 
Su salud está perfectamente protegida. Cuentan con la 
Clínica Ntra. Sra. del Rosario. Una de las 1 1 prestigiosas 
y avanzadas clínicas propiedad de ASISA, nacida de reinvertir 
todo el potencial económico de la entidad en beneficio de sus 
asegurados y médicos. ASISA, siempre en el 
mejor lugar, en la Clínica Ntra. Sra. del Rosario 
y líder* indiscutible de la asistencia sanitaria 

privada en España. v
’Tanto por número de asegurados corr>o por volumen de primos 

recaudadas. Fuente: Dirección General de Seguros y Unespa.

j

Area 
de Influencia 
de la Clínica

TENEMOS UN COMPROMISO CON LA VIDA. CUIDARIA.
ALBACETE: Pza. Gabriel Lodares, 4-Edif. "Rotonda" Pasaie Comercial, entreoí. • Tel. 23 72 16

M.C.D.2022
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Entre los invitados estará el delegado de La Tribuna en esta localidad, Luis Bonete
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El “crimen de Almansa”
debate en Radio Chinchilla

Mañana mesa 
redonda sobre 
“Sociedad, justicia, 
política” en la ' 
Facultad de 
Derecho

EI jueves, día 25 de febrero, 
el programa “Cristal Oscuro” 
de la emisora Radio Chinchilla 
realizará un edición especial 
dedicada al “crimen de Alman
sa”.

Esta edición especial que se 
hará en directo desde el café 
albaceteño “El Nido del Arte” 
contará con la presencia de las 
siguientes personas:

- Luis Bonete, corresponsal 
en Almansa del diario “La Tri
buna” e investigador de este 
caso, que conmovió a la opi
nión pública albaceteña hace 
casi dos años.

- Gabriel Carrión, investiga
dor, escritor, colaborador de la 
revista “Año Cero” y especia
lista en temas sobrenaturales.

- Angela Zarini, vidente.
- Juan Luis Herández, actual 

director de Radio Nacional de 
España en Albacete y antiguo 
director de esta emisora en la 
localidad albaceteña cuando 
sucieron los hechos.

- Joaquín Ruano, naturópata 
y componente del equipo de 
“Cristal Oscuro” de Radio 
Chinchilla.

LT
Con motivo de la

El programa especial de Radio Chinchilla sobre el “crimen de Almansa” será el jueves día 25 de febrero.

tución como sección terr2 
de Castilla-La ManchaT 
asociación judicial, “jueJ 
para la Democracia”, se ceí 
bryá mañana, día 25, una meá 
redonda sobre el tema “Socié 
dad, justica y política”

Dicha mesa, que tendrá 
lugar en la Facultad de Dertí 
cho de Albacete a partir dé 
las 19:15 horas, estará coiii! 
puesta por las siguientes per-
sonas:

Este programa especial será 
presentado y dirigido por Blas 
Sajardo.

Las personas que se estén 
interesados en este programa 

especial dedicado al “crimen 
de Almansa”, podrá seguirlo en 
directo sintonizando el punto 
105.3 de la Frecuencia Modu
lada de Radio Chinchilla o 

asistiendo al café albaceteño, 
“El Nido 'del Arte”, en donde 
tendrá lugar su grabación.

El citado programa dará 
comienzo a las 23:00 horas.

Eugenio Cardeñas, presidens 
te de la A. Provincial de Albaj 
cete; Virginio Fuentes, gobeí 
nador civil de Albacete; N¡co| 
lás García Rivas, profesor de 
Derecho Penal de la Unive^ 
sidad de Castilla-La Manch| 
Joaquín Iñiguez, gobemad(| 
civil de Jaén y magistrado exc^ 
dente; Andrés López Mora, nsi 
cal-jefe del Tribunal SuperioiJ 
de Justicia de Castilla-La Maní 
cha; J. Antonio Martín, magi¿ 
trado del TS; Julián Pérez, pret 
sidente de la Audiencia de Cii^ 
dad Real y Rosa Villada, dire¿ 
tora del diario “Lanza”.

Actuará como moderadoj 
Antonio Nebot de la Concha 
magistrado de la A. Provine!^ 
de Albacete.

Guía

EXPOSKIOMIS

* Exposición de la pintora Rosa Fuentes en el 
Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizada por la 
Consejería de Educación y Ciencia de la Junta 
de Comunidades, podrá visitarse del 3 al 28 de 
febrero.

* Exposición “La pintura de Beneyto en la década 
de los 80”.

- Esta muestra, que ha sido organizada, por Cul
tural Albacete, podrá visitarse del 5 al 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

* Exposición del pintor roblense Núñez-Cortés 
en la Galería de arte, “Eduma” de Linares (Jaén).

- Esta muestra sobre pintura taurina podrá verse 
del 12 al 26 de febrero.

* Exposición de acuarelas, óleos y dibujos del 
pintor Antonio Luzgardo Preciado, en la sala 
muestras de la Casa de Castilla-La 
Madrid.

- Esta muestra podrá visitarse del 
febrero.

* Exposición-Homenaje a Benjamín 

de 
deMancha

9 al 25 de

Palencia en
la sala de exposiciones del Centro Cultural Alberto 
Sánchez en Madrid.

-Esta muestra, que fue inaugurada el pasado día 
20 de febrero y que ha sido organizada por el 
Ayuntamiento de Madrid en colaboración con el 
Ayuntamiento de Barrax y la Asociación los “Ami
gos de Benjamín Palencia”, podrá visitarse hasta 
el día 5 de marzo.

Los 20 pintores manchegos que han aportado 
su obra en homenaje al maestro barrajeño son: 

María Cabañero, Juan Celaya, Pedro Torres 
Cotarelo, Godelieve Dekamp, Bernardo Goig, Juan 
Morcillo, Roque Navarro, José Antonio Lozano 
Guerrero, Rafael Requena, Josefa García Gómez, 
Manuel López-Villaseñor, Francisco Zalve Urrea, 
Juan Amo Vázquez, Gabriel Alarcón, Abel Cuerda 
Martínez, Alfonso Quijada, Roberto Ortíz Sara
chaga, Francisco Fer.nández Reolida, José Julián 
Viñas, Angel Gónzalez de la Aleja y Agustín Lozano 

(escultura).
* Exposición de pintura de Mauricio Valenciano 

y José Molero, en la Galería “Valmar” de Albacete.
- Del 19 al 6 de marzo.
* Exposición de óleos de la pintora madrileña 

Concepción Camarena, en el Ateneo de Albacete, 
sito en la calle de La Feria.

- Del 15 al 28 de febrero.
* Exposición Fotográfica “El Carnaval de Vene

cia” en el Ayuntamiento de Albacete.
- Esta muestra, que ha sido organizada por la 

Concejalía de Cultura, recoge las fotografías rea
lizadas durante los Carnavales venecianos del año 
pasado por dos miembros del Taller de Fotografía 
de la Universidad Popular de Albacete: Carlos 
Robledo y Enrique Juliá.

- Del 19 de febrero al 1 de marzo.
* Exposición sobre “Carnaval Famoso” en el 

Ayuntamiento de Albacete.
- Esta muestra que ha sido organizada por la 

Concejalía de Cultura recoge fondos del Museo 
Internacional de Arte Popular de Albacete.

- Del 17 al 27 de febrero.
* Exposición del pintor Juan Ortiz en la sala 

de Exposiciones de Bancaja, sita en la calle Con
cepción, 11.

- Del 22 de febrero al 9 de marzo.
* Exposición del pintor roblense Juan Bautista 

Martínez Beneyto en la Galería de arte “Castelló 
120” de Madrid.

- Del 23 de febrero al 13 de marzo.

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias organizadas por el Grupo 
de Estudios de Actualidad.

- Día 25 de febrero. A las 16:30 horas en los 
locales de la Asociación de Amas de Casa de la 
localidad albaceteña de Ossa de Montiel, Andrés 
Duro del Hoyo, dará una conferencia sobre “La 
poesía y Albacete”.

* Día 8 de marzo. A las 17:00 horas en el 
Centro Social Polivante de la localidad de El Balles
tero, Antonio Alcolea, dará una conferencia sobre 

“Eutanasia”.
Esta charla ha sido organizada por la Asociación 

de Mujeres de El Ballestero.
* Ciclo de Seminario de Práctica Procesal Civil.
- Del 5 de febrero al 14 de mayo en el Aula 

de Práctica Jurídica.
Este curso, que ha sido organizado por la Uni

versidad Nacional de Educación a Distancia, el 
Colegio de Abogados de Albacete y el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, está 
dirigido a abogados en ejercicio.

TEATRO

* Presentación de la obra de teatro “Picasso 
andaluz o la muerte del Minotauro”, a cargo del 
grupo “La Cuadra de Sevilla”.

Esta obra, que ha sido traída por Cultural ^ba- 
cete, podrá verse en en el Auditorio Municipal 
de Albacete los siguientes días:

- 27 de febrero.
- 28 de febrero.

PREMIOS

* Entrega de premios del I Concurso Lijerar 
convocado por A.C.O.T.E. (Asociación para la u 
tura y el Ocio de la Tercera Edad), bajo el le 
“Envejecimiento y solidaridad entre Generacione • 

- Hoy, día 24 de febrero a las 19:00 horas en 
el Ateneo de Albacete.

VISITAS DEL BIBLIOBUS

* Calendario de visitas del Bibliobús para 
mes de febrero:

- Hoy, día 24. Alpera.
- Día 26. Barrio Pedro La Mata.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural (P-U •) 

Ministerio de Cultura: .. can
En la Biblioteca Pública del Estado, ca

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.

£D.2022
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ACUDA YA a cualquiera 
de las 389 Sucursales, de 
las Cajas Rurales en Cas
tilla-La Mancha.

■io 
al
na 
> ■ 
en

so 
leí 

a- 
lal

án 

Ü. 
lía

li- 
el 
lal 
itá

CAJAS RURALES 
DE CASTIUALA MANCHA

ENTIDADES COLABORADORAS DE LA CONSEJERIA 
DE AGRICULTURA DE LA J.C.C.M.
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LE AYUDAMOS A CONSEGUIR
¡AGRICULTOR! Las Cajas Rurales de Castilla-La 
Mancha, le ofrecen un servicio extraordinario, gratuito, 
donde le informarán y tramitarán la documentación 
necesaria, para ohtener las AYUDAS COMPEN
SATORIAS COMUNITARIAS.

sus AYUDAS

%
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Villarrobledo

Los desfiles de adultos e infantil abrieron ofídalm^teLelCarn^

Menor participación
en los Carnavales
EI pasado fín de semana quedaron ofi
cialmente inaugurados los carnavales 1993 
de Villarrobledo, con una concentración de 
comparsas y grupos en la Plaza de Ramón 
y Cajal, el pregón a cargo del consejero 
de industria y turismo de la Junta de Comu-

nidadles, José Luis Ros, y el saludo del 
alcalde de la ciudad, Francisco Segovia. 
A continuación tuvo lugar el desfíle de com
parsas y charangas por las principales 
calles del centro de la localidad. Este año 
la participación ha sido algo más baja. Participación insuficiente en el desfile de Carnaval.

Luis SAINZ DE MEDRANO

El acto de inauguración ofi
cial del Carnaval 1993 fue 
abierto por el concejal de cul
tura, José Antonio Romera, 
quien señaló en su intervención 
que los carnavales de Villarro
bledo siguen siendo los más 
multitudinarios de Castilla-La 
Mancha gracias al entusiasmo 
que muestran los ciudadanos 

- del pueblo, que año tras año 
salen a la calle para dar colo
rido a esta celebración de jol
gorio, la más característica de 
Villarrobledo.

Entre las personalidades 
presentes en el acto inaugural 
se encontraban el alcalde de 
Almansa, Antonio Callado, y 
el delegado provincial de

industria y turismo, Abelardo 
Mora.

A continuación tomó la 
palabra el pregonero oficial, 
José Luis Ros, quien destacó 
el carácter festivo de los car
navales en contraposición al 
espíritu otoñal, caracterizado 
por la melancolía, y citó los 
nombres por los que a lo largo 
de la historia han sido cono
cidos los festejos carnavalescos. 
El consejero señaló asimismo 
que “Villarrobledo ha sabido 
revitalizar como pocos lugares 
el Carnaval, y debe estar orgu
lloso de ellos y de su decla
ración de interés turístico 
regional”. Esta declaración 
data del año 1986.

José Luis Ros añadió que 
Villarrobledo ha sido tradicio-

nalmente “lugar de gente tra
bajadora y emprendedora, así 
como cuna de artistas y escri
tores”, y abogó por conseguir 
que la localidad sea aún más 
habitable y al tiempo solidaria 

.para con los forasteros. Tras 
la obligada mención a la fama 
del queso y vino de la zona, 
José Luis Ros invitó a la diver
sión tanto a jóvenes como a 
mayores, recomendando a los 
primeros mesura en el jolgorio, 
y a los segundos buen cuidado 
de su salud durante estas 
fechas, ante la posibilidad de 
cometer algún exceso.

Saludo del nlcíilde

PRIMERA FIRMA NACIONAL DE RECONOCIDO PRESTIGIO 
EN EL SECTOR AUTOMOCION E INDUSTRIAL

PRECISA NOMBRAR
1 DISTRIBUIDOR PARA ALBACETE

PEDIMOS:
- El candidato deberá disponer de los medios 

de almacenaje y reparto para llevar a cabo 
este cometido

- Dedicación en exclusiva
- Solvencia económica (garantías y referencias)
- Se valorará estar relacionado con el sector

El alcalde, Francisco Sego
via, dijo en su intervención que 
para Villarrobledo constituye 
un honor mantener cada año 
su Carnaval, que calificó de 
“motivo de orgullo para el pue
blo y de importancia principal 
en Castilla-La Mancha”. El pri
mer edil añadió que “un año 
más la historia exalta las raíces 
de nuestra gente con entusias
mo. Abrimos las puertas a toda 
la región y a quienes vienen 
de otros lugares”. A continua
ción, el alcalde hizo entrega 
al consejero de industria de 
una placa conmemorativa de 
su presencia en este acto, tras 
lo cual declaró oficialmente 
inaugurados los festejos.

El desfile de comparsas y 
charangas que se inició pos
teriormente constituyó el pri
mero de los actos multitudi
narios del Carnaval. Todas las 
impresiones recogidas coinci
den en señalar que este desfile 
no estuvo a la altura de los 
celebrados otros años, y que 
no tuvo la.s mismas dósis de 
colorido que en ediciones ante
riores. Este año se inscribieron

un total de 16 comparsas y gru
pos locales de adultos, y 14 
infantiles.

El desfile de grupos y cha
rangas infantiles, celebrado en 
la tarde del domingo por el 
mismo itinerario del desfile 
inaugural, obtuvo mejores crí
ticas que este. La afición de 
los más jóvenes por participar 
en el Carnaval es síntoma de 
la viveza de esta fiesta en 
Villarrobledo, y garantiza un 
buen futuro para esta celebra
ción tan arraigada en la con
ciencia de los villarrobletanos. 
Las noches del Carnaval se vie
nen sucediendo, por otra parte, 
con el habitual ambiente fes
tivo, principalmente en la zona 
centro del pueblo, con profu
sión de personas ataviadas con 
los más variopintos disfraces y 
máscaras, así como con cele
bración de fiestas y entrega de 
todo tipo de premios.

Para la noche de ayer estaba 
prevista la celebración de un 
concierto de murgas a partir 
de las 8,30 de la tarde, y a 
continuación, una “Fiesta 
Andaluza”, organizada por la 
emisora municipal 106 Radio, 
con rumbas, sevillanas y fla
menco, con la Plaza de Ramón 
y Cajal como escenario. Hoy 
miércoles, a partir de las 7,30 
de la tarde, tendrá lugar el 
entierro de la sardina, con una 
concentración de comparsas y 
grupos en la Plaza de Ramón 
y Cajal. A continuación se cele
brará un desfile acompañando 
a la sardina que seguirá el mis
mo itinerario que en días ante
riores, tras el cual será que
mada la sardina y se ofrecerá 
una parrillada popular. Más 
tarde comenzará la habitual 
fiesta nocturna, con reparto de 
premios.
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Programa ; 
carnavalesco para 
mañana jueves

la que se recomienda qui 
estos vayan ataviados co 
algún disfraz. Una horaniá 
tarde tendrá lugar un co 
curso de máscaras infantil 
(individuales y parejas) e 
el mismo recinto. De n 
permitirlo las condición 
meteorológicas, este act 
sería trasladado a la casa d 
la cultura. A las 8 de la taf 
comenzará el I Rally d 
Carnaval, con una conce 
tración de vehículos, apar 
tos y artilugios carnaval 
eos a pedal o motor, nu 
vamente en la Plaza d 
Ramón y Cajal. A continu 
ción, estos vehículos come 
zarán un desfile por el il 
nerario habitual.
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OFRECEMOS:
- Más de cien productos de reconocida calidad, 

presentación y precios en competencia
- Cartera de clientes
- La preparación y asesoramiento técnico y 

comercial será a cargo de la Compañía. Diri
gida personalmente por nuestro jefe de ventas 

- Publicidad de tipo local y a nivel nacional 
- Todas las candidaturas se estudiarán con la 

mayor confidencialidad.

Interesados presentarse hoy miércoles de 9 a 
13,30 y de 15,30 a 21 h., en el Gran Hotel 
de Albacete. Atenderá el Sr. Gaona, o llamar 
al teléfono: 96/132 3913. Srta. Ana.

Pleno extraordinario para 
solicitar ayudas del FRAM

Hoy miércoles, a partir de 
la 1,30 de la tarde, la corpo
ración roblense celebrará un 
pleno convocado con carácter 
extraordinario con un único 
asunto en el orden del día: la 
solicitud de ayudas para la 
financiación de inversiones con 
cargo al Fondo Regional de 
Ayuda a Municipios (FRAM).

En concreto, y de acuerdo 
con la convocatoria publicada

por la Consejería de Adminis
traciones Públicas, el pleno
debatirá la solicitud de ayudas
para las inversiones relaciona
das con la ciudad deportiva
(pista de atletismo, piscina 
etc.). Esta solicitud de ayudas 
fue aprobada unánimemente 
por parte de la comisión infor
mativa de economía, hacienda 
y patrimonio, y asciende a 
51.891.231 pts.

Desde la concejalía d 
cultura se ha dejado tr 
lucir un cierto malestar po 
el desarrollo del desfil 
inaugural de Carnaval, deb 
do a que la participación h 
sido considerada corno ins 
ficiente. En las reunión 
preparatorias del Carnav 
la comisión organizado 
acordó con las comparsa^ 
grupos la eliminación de 
premios en metálico, por d 
hecho de que estos prod| 
cían un cierto retraimientl 
en algunas comparsas 
no se sentían con la 
ciente categoría como p2*l 
participar en los desfiles.« 
como una competitivij 
que llegaba a crear pro»! 
ma.s a la hora del rep' 1 
de premios. . J

La concejalía ha dej 
entrever que esta supresi 1 
de premios no ha da o 1 
resultados esperados en 1 
que se refiere a pa^' 11 
ción de comparsas, po 1 
que, de cara a los cama^ 
del próximo año se P I 
pensar en alguna fo 1 
para revitalizar la P 1 
pación.

jrr
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Insuficiente participación

Mañana jueves, a las 5.3 
de la tarde, habrá u 
“Gran Chocolatada” pa 
niños también en la Pla 
de Ramón y Cajal, y pa
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Alcaraz

108 Minos, protagonistas 
U Carnaval alcaraceño

P.J. RIPOLL

Los alcaraceños vivieron 
por la tarde una de las 
K más significativas den- 

H^e la celebración del pre- 
Carnaval.
partir de las 19:30 horas, 

/plaza Mayor de esta loca- 
albaceteña se volvió a 

foder su recién inaugurada 
jinación para servir de esce- 

—R«j,al tradicional “Entierro

todos aquellos aficionados a 
este hobby siempre que sean 
residentes de ámbito nacional, 
admitiendo el jurado un máxi
mo de tres obras por autor, 
en blanco y negro con un tama
ño mínimo de 18x24 centí
metros.

Las fotografías deberán ir

tituladas al dorso respectiva
mente, adjuntándose un sobre 
cerrado con los datos perso
nales del fotógrafo.

El plazo de admisión con
cluye el día 25 de abril, siendo 
las dotaciones económicas de 
los premios las siguientes: el 
ganador recibirá 50.000 pese-

tas, mientras que el segundo 
premio obtendrá 20.000 pese
tas y el tercero 15.000.

En esta ocasión, el concurso 
hace especial incidencia en la 
etnografía y el folklore de la 
comarca.

La entrega de premios será 
el próximo día 30 de abril. Alcaraz, “enterró a la sardina”.

ira

la Sardina”, un acto al que 
dieron un gran número de 
saras.
Eon este “entierro”, loSscar
riles alcaraceños entraron 
g recta final, tras comenzar 
pasado domingo con una 
sentración de disfraces en 
iCarrera.

par
Plaz inmos, protagonistas
par

En esta edición, los escolaresi qu
i coiAlcaraz tuvieron nuevamen-
a má ira papel destacado, al cele-

cor use el pasado lunes el 11a- 
¡ntik i¡lo “Carnaval de los Centros 
s) ei Enseñanza”.
e no En esta ocasión, los alumnos 
:ion€ 1 Colegio Público Nuestra 

act wra Virgen de Cortes y del 
isad ililuto de Enseñanzas 
tard ¡días ocuparon las principa- 

ly d 1 calles de esta villa albace- 
ncei a con sus divertidas más-
iparlp y disfraces.

La Carrera, calle Mayor yvales
iza Mayor, fueron los esce- 
rios elegidos para realizar un 
tillante” pasacalles en el que 

)niei! Kivinieron pequeños y mayo- 
el ili i« alumnos y profesores.

j En este pasacalles había de 
¡lo. no obstante, egipcias, chi-

nu
a
lina

:^yun improvisado “camión 
■ butano”, constituyeron la 

Ía di mcción del nutrido grupo.
Esta tarde carnavalesca contras

ir po Bó con una chocolata para 
lesfil te los participantes en el 
debi t'legio Público de Nuestra

irpo

ón h Sora Virgen de Cortes.
El próximo domingo, día 28 
febrero, se cerrarán los

linsi 
i¡one
nava J» previstos para el Cama- 
ador 1193 con la celebración de 
rsasy nueva concentración de 
de lo ^'taras en La Carrera. Esta

‘"centración se dirigirá pos-pore
irodu tormente a la verbena en
liení Tipañfa de la Banda de Músi-
s qi» 

sufi Uas 19:00 horas tiene pre- 
1 par ®>o que comience un baile de 
es.» ^val, el cual será ameni- 
ivida «o por un conjunto musical, 
robli La concejalía de Cultura del 
jpart juntamiento de Alcaraz ha 

ülado con la colaboración de 
lejad Diputación de Albacete, el 

instituto y algunos 
^^ 1 P^*"^ Í^ organización

roblí

actos.

’^f^^^^SéP de fotosrafía
avalí

^concejalía de Cultura del

¿k "”^"^0 alcaraceño, en 
con ía Diputa- 

j^ ’ba convocado la III edi- 
n d^' certamen de fotografía 

9ae pueden participar

La Tribuna
de Albacete

EN 
VALENCIA 
CAPITAL

PUNTOS DE VENTA EN LOS QUE PUEDE COMPRAR 
EL DIARIO LA TRIBUNA DE ALBACETE

NOMBRE Y APELLIDOS
JOSE MARIA FERRER GASTALDO 
ANGEL PICAZO CATALA
LIBRERIA COSTA MEDITERRANEO, S.A. 
MANUEL ORDAZ AGUSTIN
LIBRERIA COSTA MEDITERRANEO, S.A.
ANTONIO JUAN SANFELIX 
SALVADOR SIFRE FUENTES 
VICENTE CASINOS PIN 
VICENTE GARCIA PEREZ 
MANUEL MARTIN PALENCIA 
ELOY COLLADO LUJAN 
CONSUELO SORIANO GIJON 
DANIEL RODRIGUEZ ADILLO

DIRECCION
PLAZA AYUNTAMIENTO, 14
BARCELONI NA, 2
PLAZA AYUNTAMIENTO, 3
COLON, 11
PASEO RUZAFA, 5
CORONA, 3
SAMANIEGO (FRENTE N® 11 NAVELLOS) 
PLAZA PORTA DEL MAR (K» GLORIETA) 
PLAZA ALFONSO EL MAGNANIMO S/N 
PASEO ALAMEDA, S/N
JAIME ROIG FRENTE AL. 7
JATIVA, 15
JAIME ROIG, 23
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►
 Un problema que preocupaba era 

una grieta de grandes proporciones, 
que dividía el cuerpo de la iglesia 
con la fachada y se iba abriendo 
cada vez más

K 
SI 
e'
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La restauración de este templo parroquial finalizará en mayo 

39 millones para las
obras de Santa Catalina
Las obras de restauración que se están llevando 
a cabo en el templo parroquial de Santa Catalina 
en la localidad de Caudete, se tiene previsto 
que fínalizarán el próximo mes de mayo. La 
inversión de 
cantidad de

dichas obras han ascendido a una 
39.000.000 pesetas, que han sido

subvencionados por de la Consejería de Cultura 
de la Junta de Comunidades de Castilla-La Man
cha. Las obras consisten principalmente en la 
limpieza del exterior, arreglo del tejado, repo
sición de los pináculos desprendidos, afíanza- 
miento de la fachada con el resto del edificio

y pintado interior. El Párroco de ¡a locali^ 
Miguel Vera, contó a este diario cómo se desaj2 
liaron las gestiones para la restauración 
templo. Este templo fue declarado como 
mentó de interés turístico por la Consejería áf ? 
Cultura de la Junta. ,

- ¿Cuándo

REQUENA

se iniciaron las
gestiones para restaurar la 
parroquia de Santa Catalina?

- Hace 5 años. Apenas supi
mos que se había iniciado el 
expediente para la declaración 
del templo como monumento 
de interés artístico, por la Con
sejería de Cultura de la Junta, 
iniciamos contactos para saber 
en qué medida podía colaborar 
la Junta en la restauración del 
templo. Había un problema 
muy serio que nos preocupaba 
enormemente y era una grieta 
de grandes proporciones, que 
dividía el cuerpo de la iglesia 
con la fachada y se iba abrien
do cada vez más. Con ocasión 
del terremoto de agosto del 91, 
esta grieta se abrió más. Pusi
mos unos testigos, que con el 
paso del tiempo nos fueron 
diciendo que la grieta iba a 
más. Hicimos una pequeña 
comisión, sacamos fotografías 
con los defectos más impor
tantes que tenía el templo, rea
lizamos un estudio y fuimos al 
Obispado, para que se nos 
atendiera ante la Junta y el 
Ministerio de Cultura. Nos 
atendieron muy bien, pusieron 
mucho interés y al cabo de un 
tiempo, la Comisión Mixta de 
Castilla-La Mancha aprobó 
que se atendiese la petición. 
Tras un año de cartas poniendo 
de manifiesto el mal estado del 
templo, vino un arquitecto de 
la Junta y realizó un estudio 
de todo. Gracias a Dios, desde 
hace 5 meses están trabajando 
en la restauración.

- ¿Qué trabajos se han rea
lizado hasta ahora?

- Se ha limpiado toda la 
fachada. También la torre esta
ba muy deteriorada, de manera 
que de vez en cuando caía algu
na piedra. Se ha arreglado toda 
la torre desde arriba. Las ven
tanas también se han arreglado 
con ladrillos al estilo mudéjar. 
El templo ha tenido dos estilos; 
primero era gótico aragonés y 
después en el siglo XVIII un 
párroco de Caudete construyó 
el crucero, la cúpula y el altar 
mayor, y entonces le dio una 
impronta neoclásica barroca. 
La iglesia es prácticamente
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Las obras acabarán en el mes de mayo.
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Las obras de restauración del templo costarán 39 millones de pts.

barroca a pesar de que su pri
mitivo estilo era un gótico sen
cillo y austero.

- ¿Se tiene conocimiento del 
estado de la estructura y los

cimientos del templo?
- No hay ningún problema. 

Es una obra sólida y la estruc
tura está sana. Únicamente 
existía el peligro de la grieta.

^ El mármol del siglo XVIU 

va a ser eliminado
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- ¿Qué es lo que queda por hacer? , . ¡jj
- Prácticamente ya queda poco, porque se ha arreglado 

la fachada, la cúpula, se ha arreglado todo el tejado y los 
técnicos están ahora trabajando dentro del templo ®”’®g ’ |j| 
las grietas y limpiando la piedra. El proyecto inicial c°^^ . [¿ 
la eliminación de la pintura de la piedra interior, que se p 
tras la guerra civil, pero la piedra ha absorbido la 
y no se ha podido limpiar, con lo que la piedra vista de 
interior tendrá que ser pintada de nuevo. Otro aspecto 
importante de la restauración es el arreglo del dintel j 
puerta grande. El mármol que fue colocado en el sig o ^^^^ 
va a ser sustituido, ya que ha quedado ridículo V.S^’^P 
el estilo del templo, por sillares de piedra. Tambien |p,¿j| 
a sustituir los escalones de subida a la torre, ya p,pio 
presentan peligro. Asimismo, el almacén contiguo al J^gpu 
será eliminado y quedará abierta una calle como an ig 
estaba. Esto también permmitirá eliminar el problema 
acumulación de aguas pluviales.
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para el Obispo la fundación de esta 
Hermandad es un acto puro de 
reafirmación de la fe cristiana de 
sus miembros, que se ve bien desde 
el Obispado y se debería de alentar

fto bendijo el dominso dos imásenes

lendidón de
Jesús del 
.vivario

«anf
Obispo de Albacete junto con los párrocos de la Asun- 

”?S)(i y San Isidro, concelebró la ceremonia religiosa al 
‘^'^^¿0 de la cual, se procedió a la bendición de la 

^en de Nuestro Padre Jesús del Calvario, co-titular 
Ito con María Santísima de la Esperanza de la Cofradía 

_ '^seña que lleva sus nombres.
Besapiés de Jesús del Calvario. BONETE

Luis BONETE PIQUERAS

El pasado domingo, en la 
fsiade la Asunción, Victorio 
íer Obispo de Albacete pro- 
dio a la bendición de la ima- 
:o de Nuestro Padre Jesús del 
3ário, co-titular de la Her- 
2ndad almanseña junto con 
te santísima de la Esperan- 
iDeesta manera, la Cofradía 
iiianseña cuenta desde el 
asado domingo con las dos 
iiágenes que representan a los 
agrados Titulares de la Her- 
landad y que saldrán juntas 
i la calle (por vez primera), 
on motivo de la celebración 
É la Estación de Disciplina 
fK la Hermandad realiza des- 
le 1891 el Viernes Santo de 
Bdmgada.
Recordar a nuestros lecto- 

B-que la imagen de Nuestro 
^dre Jesús del Calvario ha 
ib realizada por el escultor 
allano Antonio Joaquín 
TO de Luque por encargo 
Apreso de la Hermandad 
^anseña, y que llevaba en 
Mestra ciudad cerca de dos 

■Mses custodiada en el claustro 
Convento de las .Monjas 

^Ji^Sustinas a espera de que el 
Obispo procediera a su 

jí^ndición.

^g muy solicitado

toda|
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Según contaba a LA TRI
BUNA Francisco Arques, Her
mano Mayor de la Cofradía 
^aianseña, el que de Luque 
realizara esta talla no había 
ifc empresa fácil. En primer 

■ '"Sar, porque de Luque es un 
Solista que está muy solicitado 

1 liene un gran volumen de 
"abajo, y en segundo lugar, la 
Hermandad ha tenido que tra
bar arduo para conseguir los 
'"ndos necesarios con los que 
"'rontar esta maravillosa talla, 
S"" a partir de ahora figura 

una de las capillas de la 
‘Arroquia de la Asunción, para 
'"aeración de los creyentes 
"'"lanseños. El gran trabajo 

el escultor sevillano ha rea- 
para la Hermandad 

^'^^ confirmado por 
^Hus los almanseños que asis

tieron a la ceremonia de la ben
dición de la imagen. Todo eran 
palabras de admiración y asom
bro ante la belleza de la talla, 
a la que de Luque ha sabido 
impregnar de un asombroso 
movimiento.

Destacar, que la imagen de 
Nuestro Padre Jesús del Cal
vario tiene la posibilidad de ser 
venerada de dos formas: una 
en posición de cautivo (con las 
manos juntas), y otra, recibien
do la cruz. Forma esta última, 
en la que será llevada por los 
costaleros de la Hermandad 
por las calles almanseñas 
durante la celebración de la 
Semana Santa, concretamente, 
el Viernes Santo de madruga
da. Con la bendición de esta 
imagen, la Hermandad de 
Nuestro Padre Jesús del Cal
vario y María Santísima de la 
Esperanza, culmina los dos 
años de esfuerzos y trabajos 
por conseguir las imágenes de 
su dos Sagrados Titulares, 
ámbos pueden ser visitados y 
venerados por los almaseños en 
la Parroquia de la Asunción.

Fomento de la fraternidad

Para Victorio Oliver Obispo 
de Albacete, la Iglesia siempre 
se siente contenta por la ben
dición de una nueva imagen, 
“pero en este caso concreto - 
dijo-, lo más importante es el 
nacimiento de una Hermandad 
cristiana en Almansa. Las tallas 
que se hacen de Cristo o de 
la Virgen -afirmó el Sr. Obis- 
poson siempre de madera, don
de el artista plasma parte de 
su imaginación, sentimientos o 
fé, y son para nosotros una cosa 
muy importante ya que son, a 
larga distancia, lo que nosotros 
creemos que es el Señor. Pero 
lo verdaderamente importante 
es la creación de una nueva 
Hermandad, un grupo de cris
tianos que van a vivir como 
hermanos -afirmóes la mejor 
talla que existe”. Victorio Oli
ver manifestó a LA TRIBU
NA, que era tarea del Obispo 
fomentar la fraternidad entre 
todos: “Por eso vengo a 
Almansa con mucho gusto.

El obispo, Hermano Mayor del Calvario de Almansa, y Hermano de Huelva.

para que con mi presencia se 
confirme una de las verdades 
más fundamentales de la vida 
cristiana: vivir la fraternidad”. 
Para el Obispo, la fundación 
de esta Hermandad es un acto 
puro de reafirmación de la fé 
cristiana de sus miembros, que 
se ve bien desde el Obispado 
y que incluso se debería de 
alentar: “Cualquier Herman
dad religiosa si se vive con niti
dez y con limpieza, por una 

^ El cariño más enraizado de 
losalmanseñüs_______

Victorio Oliver reseñó, que cada vez que venía a Almansa 
rezaba un rato a la Virgen de Belén, “ya que creo que es 
el cariño mas enraizado en todos los almanseños. He rezado 
a vuestra patrona con el fin de que haga nacer en vosotros 
el sentiros hijos de Ella, especialmente los que pasan más apu
ros o más dificultades. Le he pedido por la juventud almanseña 
para que también se sientan hijos suyos”.

El Sr. Obispo destacó en sus declaraciones a LA TRIBUNA, 
la impresión que le causa el que cuando la figura del Vitorero 
dá los vivas a la Virgen, “vosotros les respondéis: y el niñico 
también. Este -dijo- creo que es también un mensaje muy sig
nificativo. La Virgen os dice a los almanseños que el niñico 
es muy importante, es más importante que Ella”.

parte es cumplir el manda
miento de Jesús de ser her
manos, pero por otra parte es 
también buscar la raiz, y la raiz 
-dijoestá en Cristo. Esto se tra
duce después en una imagen, 
pero hay que saber que la 
expresión más honda de una 
Hermandad es que la fe ali
menta nuestra fraternidad. Los 
cristianos deben de saber que 
esto no es folclore, es otra cosa 
muy distinta.

La Conferencia 
Episcopal ha 
atravesado 
momentos difíciles

Aprovechando la estancia en 
Almansa del obispo de Alba
cete, LA TRIBUNA le pregun
tó por su valoración de la últi
ma Asamblea de la Conferen
cia Episcopal celebrada hace 
unos días en Madrid. Oliver 
afirmó, que no podía negar que 
se habían vivido momentos 
difíciles durante el desarrollo 
de la Asamblea, pero que a 
pesar de ello, su valoración 
sobre todo lo vivido en los últi
mos días en Madrid era bas
tante positiva. “La valoración 
que puedo hacer de la Asam
blea es muy positiva -afirmó-. 
Ha trascendido a la prensa que 
han habido ciertos momentos 
difíciles y que yo no puedo 
ocultar, pero para mí ha sido 
muy significativo que de las 
treinta o más votaciones rea
lizadas para cubrir puestos de 
responsabilidad dentro de la 
Conferencia Episcopal, excepto 
dos o tres, todas han salido 
a la primera. Esto tiene para 
mí un significado claro: que 
había una mayoría muy cua
lificada que había pensado en 
las mismas personas que se eli
gieron. Luego hay otra cosa 
importante: a veces nos moles
ta que se nos quieran aplicar 
los calificativos de la vida social 
o política a la Iglesia cuando 
esto no es así. Cuando se nomi
naba o salía elegido un pre
sidente, tanto de la propia 
Conferencia como de las comi
siones, todo el mundo aplau
día. Hay un momento en que 
uno expresa su opinión, pero 
lo importante es que ha apa
recido la opinión de todos y 
que es lógico, que entre ochen
ta personas que allí estábamos 
hubiera distintos matices y eso 
muchas veces también se refle
ja en las votaciones”.

M.C.D.2022
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En otro de los apartados se 
debatirá sobre la cesión de locales 
gratuitos a la Cámara Agraria, que 
se ubicará en el futuro Centro 
Sociocultural

ale

Se debatirá en un Pleno en el cual otro punto será la modificación del IAE

El pago del asfaltado de 
la Avenida irá a debate
La Corporación celebrará a 
partir de las doce de esta 
mañana una sesión extraor
dinaria donde se incluye la 
solicitud de la oposición 
para debatir el pago de las 
obras de asfaltado en la 
Avenida de la Constitución, 
ante el escrito enviado por 
el PP e IU. Se aprobará la 
modificación del IAE y la 
solicitud de un préstamo.

Angel ROMERO GARCIA

El Ayuntamiento hellinero 
celebrará esta mañana sesión 
de carácter extraordinario, con 
un orden del día compuesto 
por veintiséis puntos, entre los 
que se incluyen indemnizacio
nes por ocupación de terrenos, 
incremento en el precio de 
oferta para adquisición de sue
lo, el pliego de condiciones 
para la adjudicación del quios
co de la Rosaleda, en el Parque 
Municipal, revisión de precios 
en el contrato de limpieza de 
colegios, consultorios y otros 
edificios municipales, concerta
do con la empresa MILDYD, 
las cuentas de liquidación de 
la empresa TEDESA, suminis
tradora del agua potable, con
certación de préstamo para 
inversiones del actual Presu
puesto y temas relacionados 
con el personal.

En otros apartados, la Cor
poración debatirá sobre la 
cesión de locales gratuitos a 
la Cámara Agraria, que se ubi
cará en el futuro Centro Socio- 
cultural del barrio del Carmen, 
pasando sus actuales depen
dencias a ser ocupadas por la 
UGT, adhesión al programa de 
asistencia sanitaria con la 
Diputación para los festejos 
donde se toreen vaquillas, 
como ocurrirá próximamente 
en la pedanía de Cañada de 
Agra, ratificar los componentes 
de la Junta Pericial del Catas
tro, aprovechamientos foresta
les y la solicitud de cesión de 
las dependencias del antiguo 
instituto Lope de Vega 
Ministerio de Educación 
Ciencia, donde se ubicarán 
Centro de Profesores y 
Escuela Oficial de Idiomas.

al 
y 

el 
la

El nsfaltudo

Dentro de esta maratoniana 
sesión también hay que des
tacar el proyecto de ampliación 
del actual edificio del Ayun
tamiento, que supondrá como

jedia 
ipreí 
mcia 
501 
0.01;

Se llevará a debate el pago del asfaltado de la Avda, de la Constitución.

oficial a 
aunque

la decisión adoptada, 
de momento no se

I

TO
U

primera medida el traslado de 
algunos de los servicios muni
cipales, actualmente ubicados 
en el mismo a las antiguas 
dependencias de Correos, que 
se han estado habilitando para 
ello, según adelantó el perió
dico hace unas semanas. Igual

^ Constitución del sindicato 

Textil-Piel en la comarca
La Unión Comarcal de CC.OO. realizará el día uno de 

marzo, a las 7,30 de la tarde una reunión informativa para 
todas las personas interesadas en la preparación de la oferta 
pública que se ha realizado en Correos para este año, que 
costa de 90 plazas para el Cuerpo Superior, 150, para el de 
Gestión, 2.616 de A,C.R, y 1.000 ayudantes postales.

Por otra parte Comisiones informa como el día 3 se 
constituirá el sindicato Textil-Piel de la comarca hellinera, 
eligiéndose un órgano de dirección que se encargará de 
coordinar las actividades de dicho sector. En este acto estará 
presente el secretario provincial del Textil-Piel, Francisco Javier 
de la Rosa, la coordinadora regional, Rosi Navarro y el 
secretario de la Unión Comarcal en Hellín, Francisco Javier 
Morcillo, estudiándose la posibilidad de que se desplace a la 
ciudad algún miembro de la Federación Estatal.

mente otro punto a destacar 
será la modificación de la orde
nanza sobre el IAE, que supo
ne la bajada acordada a pri
meros de año sobre este polé
mico impuesto.

El Pleno municipal acordará 
esta mañana dar un carácter 

conoce el ajuste que haya sido 
necesario realizar en el Pre
supuesto Municipal, donde se 
contemplaban unos ingresos 
por este concepto que ahora 
serán algo más bajos. Habrá 
por tanto que cambiar algunas 
de las partidas previstas para 
que las cuentas finalmente no 
se alteren.

Seguramente el mayor deba
te lo constituirá el punto que 
se anuncia como “escrito de 
varios concejales sobre certifi
caciones de obras en la Gran 
Vía y Avenida de la Consti
tución”, que realmente no se 
trata de ningún escrito, sino 
de una moción donde el Par
tido Popular e Izquierda Unida 
solicitaban la realización de un 
pleno extraordinario para 
debatir el tema, como ya ade
lantó LA TRIBUNA el pasado 
domingo.

Nueva polémica

A pesar de que el tema se 
incluye dentro del extenso 
orden del día de la sesión de 
esta mañana, quizás para “de-
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sanimar” un posible exce» «k 
intervenciones sobre el mism 
se puede asegurar que estam 
en puertas de una nueva pol 
mica municipal, especialmea 
en lo que se refiere al pa? 
de las obras realizadas en J 
Avenida de la Constitución 
donde el PP indicaba que 
pagarán entre dos y me 10 y 
tres millones de más, de acue • 
do a lo que en su Opinión 
ha realizado por los tra aj 
efectuados, especialmente e _ 
apartado de escarificado, oo 
de siempre han mantenido 
planteamiento de que nos . 
vó a efecto de acuerdo 
que se contemplaba en P 
yecto que en su ”’°"’® uJ 
aprobaba, por ’® ^«I 
piensan que ." jeliJ 
desfase en la cantidad q 1 
abnonarse a la empm 1 
realizó los trabajos. J

A pesar de que el 1^3 
debatirá cuando la «? ’ j 
Pleno ya se haya real, 
muy probable que 1 
influya en la opo^dO’^ J 
tido Popular realice e P ¡^ 
didad la defensa de j^p,jí 
teamientos, que ya 
mos hace unos días.
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Hellín

resentacion oficial de
carteles Semanasanteros

A. ROMERO

j 'omo viene siendo tradicio- f i las asociaciones de Cofra- 
' ; y Hermandades y Peñas 

Tamborileros procederán 
' j larde, a partir de las ocho 

.; ¡edia, en el Teatro Victoria, 
¡presentación de los carteles 

f íiiciadores de la Semana 
> Jia y Tamborada de este

, cuyos autores són Miguel 
{García y Rosa Molina, 

ítivamente, así como las 
tas “Redoble” y “Tambor” 

«das por estos colectivos, 
Kya podrán adquinse a par
né hoy, al mismo precio de 
nones anteriores.
Bas publicaciones tienen 

fin primordial la difusión 
semana pasional hellinera 

■según las noticias facilitadas 
Lan la calidad de ediciones 
■ieriores, tanto en las cola
ciones escritas como en el 
Lado fotográfico. Su coste 
■muy elevado y el precio de 
L no cubre este apartado, 
L a pesar de ello, las aso- 
Lones de Semana Santa 
Ln haciendo un enorme 
fcerzo con su edición, espe- 
líidose que tengan gran acó-

gida por parte de los hellineros, 
que de esta forma colaboran 
al engrandecimiento de estas 
celebraciones.

Acto público y gratuito

El montaje del acto de la 
presentación se viene realizan
do en sus últimas ediciones por 
las dos asociaciones, colabo
rando en esta ocasión la Her
mandad de San Juan, cuya ima
gen es titular del cartel anun
ciador de la Semana Santa. 
Intervendrá como mantenedor 
del mismo Antonio Ruescas 
Cano, realizando la presenta
ción del cartel y revista de la 
Asociación de Peñas Ramón 
Bello Serrano, colaborador de 
LA TRIBUNA. El cartel de 
la Asociación de Cofradías será 
presentado por Ramón Cabe
zuelos Rodríguez y Mariano 
Tomás Benitez desglosará el 
contenido de la revista “Re
doble”. Posteriormente se rea
lizará la entrega de los premios 

. que anualmente otorgan las 
dos asociaciones a las peñas 
y cofradías pasionarias.

1

Presentación oflcial de los carteles de Semana Santa y Tamborada.

EN LA RURAL SU NOMINA VALE MAS
&
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D^ 
oro,

premioRosario Prieto Blanco, recibe el premio 
. de manos de D. Pedro García, Director de 
® Caja Rural de Albacete.

de un Reloj Longines de 
la oficina en Madrigueras,

^ uno de los premios de la Campaña Nóminas, correspondiente 
"•nesde Diciembre. ¡ENHORABUENA!

CAJA RURAL
DE ALBACETE

Los premios de LA 
TRIBUNA ya tienen 
destinatarios

A.R.

Como ayer adelantamos, en 
la delegación de LA TRIBU
NA se procedió en la noche 
del pasado lunes a realizar el 
escrutinio de los votos enviados 
por el jurado nominado en su 
momento para otorgar los pre
mios que el periódico viene 
otorgando durante los últimos 
tres años a los colectivos de 
Semana Santa. Se contó con 
la presencia de Rafael Picazo, 
presidente de la Asociación de 
Cofradías, José Antonio Inies
ta, responsable de la Asocia- 

' ción de Peñas y Julián Santoro, 
presidente del Hellín Depor
tivo, excusando asistencia el 
resto de componentes. Algunos 
testigos estuvieron también 
presentes en el acto, entre ellos 
Ramón Cabezuelos, que esta 
tarde intervendrá en la presen
tación del cartel de Semana 
Santa. Como paso previo se 
procedió a la apertura del 
sobre que contenía los que en 
su momento enviaron los com
ponentes del jurado, actuando 
de secretario de este acto 
Rafael Picazo. Una vez suma
das las puntuaciones, los colec
tivos nominados y ganadores 
cada uno de ellos del premio 

- de 50.000 pts fueron los 
siguientes: Hermandad de La 
Oración del Huerto, Peña “El 
Embudo” y banda de Cornetas 
y Tambores de San Antón.

TRES CIVIL. Sección J. Asunto. 0285/89

DON MIGUEL ANGEL PEREZ YUSTE, MAGISTRADO-JUEZ DEL JUZ
GADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO TRES DE ALBACETE.

HACE SABER: Que en este Juzgado se sigue procedimiento espe
cial sumario del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, con el número 
0285/89 promovido por CONSTRUCCIONES MARTINEZ Y ARGAN
DOÑA, S.A.L. contra CATALINA CHAMIZO GONZALEZ y ANTONIO 
MORA RUBIO en los que por resolución de esta fecha, se ha acordado 
sacar a la venta en pública subasta el/los inmueble/s que al final 
se describen, cuyo remate que tendrá lugar en la Sala de Audiencia 
de este Juzgado, a las 11 horas de los siguientes días:

En PRIMERA subasta el día VEINTINUEVE DE ABRIL próximo 
sirviendo de tipo, el pactado en la escritura de hipoteca, ascendiente 
a la suma de 8.904.000.- pesetas.

En SEGUNDA subasta, caso de no quedar rematados los bienes 
en la primera, el día VEINTIOCHO DE MAYO próximo, con la rebaja 
del 25 por ciento del tipo de la primera.

Y en TERCERA subasta si no se remataran en ninguna de las 
anteriores, el día VEINTINUEVE DE JUNIO próximo, con todas las 
demás condiciones de la segunda, pero sin sujección a tipo.

Condiciones de la subasta:
1 .- No se admitirán posturas que no cubran el tipo de subasta, 

en primera ni en segunda, pudiéndose hacer el remate en calidad 
de ceder a terceros.

2 .- Los que deseen tomar parte en la subasta, a excepción del 
acreedor ejecutante, deberán ingresar previamente en la cuenta núm. 
003400018028589 de la oficina 1914 del Banco de Bilbao-Vizcaya, 
una cantidad igual al menos del veinte por ciento del tipo de subasta 
que corresponda: debiendo presentar en el acto de la misma el 
resguardo de ingreso, sin cuyo requisito no serán admitidos a licitación.

3 .- Que la subasta se celebrará en la forma de pujas a la llana, 
si bien, además, hasta el día señalado para remate podrán hacerse 
posturas por escrito en pliego cerrado.

4 .- Los autos y la certificación del Registro a que se refiere la 
regla cuarta del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, están de manifiesto 
en Secretaría, entendiéndose que todo licitador acepta como bastante 
la titulación, y que las cargas o gravámenes anteriores y los preferentes 
-si los hubiere- ai crédito del actor continuarán subsistentes, enten
diéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la 
responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio 
del remate.

BIENES OBJETO DE SUBASTA
1.- Un solar en la calle Ricardo Castro, número 5 de esta 

ciudad de Albacete, que ocupa una superficie de 325 metros 
75 decímetros cuadrados. Linda: Por la derecha, entrando, con 
casa de Alfonso Núñez Flores; izquierda, casa de don Rodolfo 
Encarnación Buendía y otros, y espalda, con herederos de Don 
Ramón Casas y Don Virgilio Martínez Gutiérrez. Inscrita en el 
Registro de la propiedad núm. 3 de Albacete al tomo 230, libro 
150, folio 29, finca 7.383, inscripción 12.

La publicación del presente edicto servirá de notificación en forma 
a los deudores, dado su ignorado paradero, del triple señalamiento 
del lugar, día y hora para el remate.

Dado en ALBACETE, a DIECINUEVE de FEBRERO de mil nove
cientos noventa y tres.

E/ EL SECRETARIO

M.C.D.2022
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Los Grupos firmaron ayer el acuerdo para normalizar e¡ funcionamiento de las Cortes

£
 /

Acuerdo para potenciar el
Parlamento autonómico

TOLEDO. (Efe).- Los por
tavoces de los tres grupos con 
presencia en las Cortes -PSOE, 
PP e ILJ- firmaron ayer el 
acuerdo para normalizar el 
funcionamiento del Parlamen
to Autónomo, en el que se 
recoge el aumento de sesiones 
plenarias y la comparecencia 
del presidente Bono, dos vece.s 
al año, para responder a las 
preguntas de la oposición.

Algunos puntos del texto del 
acuerdo sobre la ampliación de 
la vida parlamentaria, firmado 
por los portavoces del PSOE, 
Anastasio López Ramírez; PP, 
José Manuel Molina, e IU, 
José Molina, es el siguiente:

“Se celebrarán un máximo 
de 21 plenos al año entre ordi
narios y extraordinarios. 
Dichos plenos, salvo excepcio
nes, se desarrollarán entre los 
meses de febrero a junio y de 
septiembre a diciembre”.

“Los plenos extraordinarios 
serán convocados por el pre
sidente de la Cámara en la for
ma prevista en el artículo 77 
del Reglamento, oída la Junta 
de Portavoces”.

“El orden del día de los ple
nos se confeccionará siguiendo 
un sistema de cupos propor
cionales. Los grupos y la 
Representación Parlamentaria 
podrán decidir en todo 
momento sobre la oportunidad 
temporal en que se deban tra
tarse sus iniciativas, en función 
de su cupo y siempre que se 
encuentren en condiciones 
reglamentarias de ser incluidas 
en el orden del día”.

El acuerdo recoge el aumento de sesiones plenarias y la comparecencia del presidente Bono, dos veces al año

Comisiones

“A los efectos antedichos, la 
Mesa calificará en tiempo y 
forma los escritos para hacer 
posible su tramitación eficaz
mente. En todo caso, se garan
tizará que en los plenos se 
incluya al menos una iniciativa 
de cualquiera de los grupos y 
de la Representación Parla
mentaria, siempre que exista

petición al respecto”.
En lo referente a las comi

siones, en el texto se declara 
que “las comisiones podrán 
incluir en sus órdenes del día 
proposiciones no de Ley, pre
guntas orales y comparecencias 
del Gobierno. Dichas comisio
nes funcionarán durante un 
tiempo similar al establecido 
para los plenos ordinarios y 
extraordinarios”.

“El orden del día de las 
comisiones será confeccionado 
por la Mesa, oída la Junta de 
Portavoces. El Gobierno, en los 
periodos intersesiones, compa
recerá en máximo de 5 oca
siones”.

Sobre preguntas, informacio
nes y documentación, el texto 
aclara que “en cuanto a las 
peticiones de documentación y 
preguntas escritas, los grupos 
paralamentarios y la Represen
tación Parlamentaria procura
rán utilizar estas iniciativas de 
manera selectiva y concreta”.

^ Las Cortes celebrarán pleno 

extraordinario en marzo
Las Cortes de Castilla-La 

Mancha celebrarán el próximo 
día 4 de marzo un Pleno 
Extraordinario para tomar en 
consideración la Proposición 
de Ley de reforma del 
Estatuto de Autonomía que 
debe incorporar al 
ordenamiento regional las 
nuevas competencias incluidas 
en el Pacto Autonómico.

Según acordaron ayer los 
miembros de la Junta de 
Portavoces y de la Mesa de 
las Cortes, reunidos 
conjuntamente, el Pleno del 
día cuatro incluirá únicamente 
la toma en consideración de

la citada Proposición de Ley.
De esta forma y según dijo 

el diputado popular José 
Rieta, tras la toma en 
consideración se abrirá un 
plazo de presentación de 
enmiendas y finalmente se 
celebrarán uno o dos plenos 
extraordinarios más 
-dependiendo de si existen o 
no enmiendas a la totalidad y 
parcialespara aprobar esta 
Proposición. Tras esta reunión 
de la Junta y la Mesa, los 
portavoces de los tres grupos, 
PSOE, PP e IU, se reunieron 
para ultimar el acuerdo de 
normalización de las Cortes.

IU pide que pague más
quien mas agua consuma

GUADALAJARA. (Efe).- 
El grupo municipal de IU en 
el Ayuntamiento de Guadala
jara llevará al próximo pleno 
una moción en la que pide que 
dado que el agua es un bien 
escaso y de primera necesidad 
se elabore un informe con nue
vos precios del agua por blo
ques de consumo, de forma 
que pague más quién más 
consuma.

Según el portavoz de IU en 
el Ayuntamiento, Fernando 
Revuelta, deben fijarse tres 
precios distintos, uno para las 
familias que mantengan un 
consumo de agua bajo, otro

bloque para el consumo fami
liar medio y un último bloque 
que incluya el consumo indus
trial y el consumo familiar alto 
(jardines, piscinas, etc).

Revuelta cree que debe 
aprovecharse el momento en 
que la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe, que abastece 
de agua a Guadalajara, suba 
el precio de este líquido ele
mento, a partir del próximo 
mes de julio, para que el Ayun
tamiento ponga en práctica 
esta medida, ya que se verá 
también en la necesidad de 
subir las tarifas a los ciuda
danos. lU de Guadalajara propone tres precios distintos para el agua.

M

Aedenat y 
Greenpeace no 
apoyarán la 
candidatura de 
Los Verdes

'^P^EDO. (Efe),- La 
,^''^«'(’gista de De

de la Naturaleza (Aeden 
Greenpeace no apoyará

i

candidatura de ItKO, *

las próximas eleccionesj 
rales, porque no respald 
ningún grupo político.

Así lo manifestaron aw 
Toledo Ladislao Martim 
Carlos Bravo, portavoi 
Aedenat y Greenpeace, res 
tivamente, quiénes se da 
zaron a Toledo dentro d 
campaña de movilizacii 
contra la eventual insta! 
de un almacén de resi 
radiactivos en Nombela 
ledo). j

Ambos recordaron que 
integrantes de organizad 
“plurales” en las que se re 
el ideario de sus socios, au 
a título individual puedeh 
personas que apoyen las. 
de Los Verdes, cuyo as? 
“no nos parece mal”, 
Martínez.

De lo que sí dijeron! 1 
satisfechos es del progrest 
las ideas ecologistas en 
sociedad.

Cementerio de Nombela

Los grupos ecologistas 
Aedenat y Greenpeace pi 
ron “claridad” a los pai 
políticos, especialmente al 
respecto a su propuesta de 
vertir parque natural lassie 
de La Higuera y San Vía 
(Toledo), y así evitar un e 
tual cementerio nucle^ 
Nombela.
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nosEn rueda de prensa, el; 

tavoz de Aedenat, Lad 
Martínez, calificó de "so^ 
dente” la actitud del PPJ los

tal!

en la mayoría de los A)ii mu 
mientos se ha abstenido^ ai 
hora de votar dicha inidí de 
mientras que en otros c 
como en Cañizares (Cae l

votaron a favor.
Los representantes ecol 

tas, integrados en la CtS 
nadora Antinuclear de a ¿
Centro (CAZC), record^ 
compromiso de la direcci® 
PP de respaldar esta proH 
condicionada a la actin*
los alcaldes de la zo*’^’‘ 
acudirían para informal 
población de la propu^ 
parque natural, sin qu 
encuentros informa
hayan producido.

También reconocie« 
pasividad y la duda 
tantes y ayuntarnie 
zona de Nombe a ) 
carón a la presión q^^^^^^^ 
los cazadores y el se

la il¿5l
gético, así como a 
mación existente y 
tido. precisaron que 
ración de pW; "^ 
implica modificar

en ¿st| 
’ la de

de las tierras. ^^ 
Para demostrar ^^^ 

de un parque «aW^^esI 
logistas presentaron 
sociológico nej^^ ^^t 
la Agencia de Meo 
de Andalucía

.2022
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►El ministro 
Rubalcaba 
presentó 
ayer en el 
Congreso 
el informe 
de lo 
realizado 
en el curso 
91/92
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ele Albacete
►En lU preocupa la 

Universidad de Talavera

^esde el principio del curso las denuncias y las quejas se han sucedido

Colegios defectuosos
Desde el inicio del curso 

escolar se han ido sucendien- 
do las denuncias de los padres 
de alumnos matriculados en 
diversos centros de Albacete y 
su provincia ante los desper
fectos que vienen arrastrando 
en infraestructura. Ana Soto, 
Hnos. Rueda en Peñas de San 
Pedro o el C.P. de Villalgordo 
del Júcar, son algunos ejem
plos que avalan esta realidad, 
que ha dado origen a concen
traciones ante el MEC, paros 
y otras medidas de presión en 
demanda de una solución para 
unos problemas, que en algu
nos casos se han agravado con 
h llegada de la LOGSE.

Mientras tanto el MEC o 
los Ayuntamientos “se pasan 
mutuamente la pelota” sobre 
so responsabilidad a la hora 
de hacer frente a estas quejas.

^Algunas de 
estas 
deficiencias se 
arrastran desde 
hace años y 
otras se han 
agravado con 
la LOGSE

^Tanto ios 
Ayuntamientos 
como el MEC 
se pasan “la 
pelota” sobre 
su tutoría a la 
hora de hacer 
frente a los 
Desperfectos
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Deficiencias en infraestructuras, falta de transporte y carencias en materia docente, acapararon las denuncias de los padres de los alumnos de diversos centros de Albacete y su provincia. Jiendo
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Desde el inicio del curso escolar numerosos 
padres de alumnos de varios colegios de Albacete 
y su provincia han acudido sucesivamente a los 
medios de comunicación para denunciar una 
larga hilera de defíciencias tanto en infraes
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8Ŝ
SS

8l
S8
St
 ̂
W
yj
W
tiy
flM

fM
: •‘•'-'̂Ŝ
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tructura como en materia docente. Ana Soto, 
Hnos. Rueda en Peñas de San Pedro o el C.P. 
de Villalgordo del Júcar, son algunos ejemplos 
que ilustran esta realidad, algunas veces agra
vada con la entrada en vigor de la LOGSE

 ̂'̂
 í)

^w
**

 Ií
>®

^ '

1; Peñas 
y que dieron origen a movilizaciones y otras “ 
medidas de presión, mientras que el MEC ^®. ^
el Ayuntamiento respectivo, en algunos casos, 
se ‘^pasaban mutuamente la pelota” sobre su 
responsabilidad ante las quejas efectuadas. ,

decier 
is en 
s dad 
raes y 
dres, ‘

Mientras la Junta y el MEC se han pasado “la pelota” sobre su responsabilidad ante las Quejas efectuadas t:ión d 
ndo y

Un curso escolar repleto 
de problemas y denuncias

I.M.

Coincidiendo con el inicio 
del curso escolar empezaron a 
hacerse públicas una larga hile
ra de denuncias sobre la mala 
situación en materia de infraes
tructura o docencia, por la que 
están atravesando varios cole
gios de Albacete y su provincia.

Ana Soto, Hnos. Rueda en 
Peñas de San Pedro o el Cole
gio Público de Villalgordo del 
Júcar, son ejemplos de esta 
situación, que en algunos casos 
se viene arrastrando desde 
hace años y en otros, por el 
contrario, se ha visto agravada 
con la llegada de la LOGSE.

Padres, profesores o diversos 
colectivos han usado las pági
nas de los periódicos para 
denunciar públicamente un 
“rosario” de problemas en 
infraestructura, transporte, fal
ta de profesorado o averías 
varías que se han ido acumu
lando, mientras que “el MEC 
o el Ayuntamiento respectivo, 
en algunos casos, se pasaban 
mutuamente la pelota” sobre

►
 Algunos 

problemas 
se arrastran 
desde hace 
años, otros, 
se han 
agravado 
con la 
llegada de la 
LOGSE

U
su responsabilidad a la hora 
de hacer frente a estos des
perfectos o a las quejas efec
tuadas.

Ante estos hechos se han 
pedido entrevistas con José 
Antonio Almendros, director 
provincial de la Delegación de

El MEC y los Ayuntamientos se pasan mutuamente la pelota.

Educación y Ciencia, se han 
convocado concentraciones 
ante el MEC o los niños no 
han acudido al colegio en pro
testa por unos desperfectos, 
que en algunos casos incluso 
ponían en entredicho “las con
diciones necesarias para la 

impartición de las clases”.
Con todas estas medidas de 

presión, los padres, profesores 
e incluso alumnos demandaban 
de la autoridad competente 
una solución que pusiese fin 
a una serie de carencias que 
se iban arrastrando año tras 

año, como es el caso del Cole| 
gio Público Ana Soto de Alba* 
cete o el de Hnos. Rueda en 
la localidad albaceteña d 
Peñas de San Pedro.

i pasillt 
Jesen d 
pal pu( 

gracú

Como se recordará el Cole^^^ 
gio Público Ana Soto se qued 
pequeño para hacer frente a 
la demanda que tenía qu^ 
cubrir, por este motivo tuv 
que construirse un nuevo 
módulo, que centró las queja 
de las asociación de padres d 
alumnos del citado centro esco 
lar ante las carencias qu 
padecía.

Según pusieron de manifies- 
dichos representantes, estas 
carencias que afectarían a un 
determinado grupo de alumnos 
que va desde primero hasta 
quinto de E.G.B, así como al| 
profesorado y al resto del per-j 
sonal encargado del funciona-! 
miento de este centro, se cen
trarán en la falta de luz, cale
facción o de agua. vJunto a estas graves deficien-l 
cías, las denuncias presentadast^^^^^^^^^^^ 
recogían rotura de persianas yl 
vallas y restos de hierros. j^nos cei
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Algunos colegios^ en ^^tela dejuicio^^
Ijíún explicó Emilia Fuster, 
[irectivos del colegio pidie- 
Iqye se limpiasen los ser- 
^vse acondicionasen otros 
fcos para los aseos de los 

de tres años que con el 
curso iban a incorporar- 

Kna Soto acoge a 936 alum- 
dos edificios, de los cua- 

lun porcentaje elevado es 
ocupan niños con edades 
los 3 y los 6 años.

Ko obstante y a pesar de 
K peticiones, “este rosario 
■problemas están podientes 
fesolverse dede hace un año 
liedio y durante el verano 

se han agravado más, 
lejemplo, el patio están tan 
L que parece un esterco- 
t asimismo los aseos se van 
tedar pequeños para este 
Lo curso”.
ÍHemos hablado muchas 
L con el Ayuntamiento y 
[ha dicho que es compe- 
Lia del Ministerio de Eclu- 
Ln y Ciencia, hablamos con 
[Dirección Provincial de Edu- 
[jóny también nos argumen- 
hue parte del problema le 
Irrespondería solucionarlo al 
[untamiento. La conclusión 
hue ha pasado el tiempo 
¡olían hecho nada”, matizó 
Llia Fuster, presidenta de la 
kdel citado colegio.

■P. linos Rueda

Idéntica situación está
i riendo el C.P. Hnos. Rueda 
¡Peñas de San Pedro, un cen- 

9tras ■ <*® estructura antigua que 
;(; ^ sde hace tres años viene 
g^^^, Meciendo una serie de caren- 
„ - s en infraestructuras, que 

111 dado lugar a concentra- 
' unes y las protestas de los 
3 irires, “mientras que la indig- 
Iión de los niños ha ido cre- 

ndo y la disciplina es cada 
es más difícil de mantener”, 

atizó la directora de este cen
o. Carmen Guerrero. 
En noviembre del año pasa- 

í. la calefacción, se convirtió 
sel punto central de las que- 
íde los escolares de Peñas 
: San Pedro, no obstante, 
^n comentó la directora. 
ato a esta cuestión hay otras 
achas más, algunas de las 
des graves, como es el caso 
¡“que durante dos años en 

ole- ¡pasillo de preescolar estu- 
Iba- esen dos cables sueltos, lo 

ei^ d pudo haber traído una 
de «gracia pero afortunadamen-

►
 Persianas, vallas o puertas rotas, así como la falta 

de calefacción o el deterioro de otros servicios, 
son algunas de las carencias más denunciadas

Roturas de persinas, cristales o vallas, se suceden sin que ninguna institución haga nada por arreglarías.

te no pasó nada”.
A estas carencias se une la 

rotura de cristales, persianas o 
puertas, así como paredes que 
se abren a causa de la humedad 
o el uso común de los servicios, 
desperfectos todos ellas que no 
fueron arreglados ni por el 
Ayuntamiento ni por el MEC.

“El Ayuntamiento ni ha 
cambiado los cristales- apuntó 
la directora- ni ha hecho nada 
de nada para poner freno al 
deterioro que está padeciendo 
este edificio, una estructura de 
piedra que necesita de varios 
arreglos, algunos de ellos inme
diatos”.

En este sentido y según 
informó un vecino de esta loca
lidad, en diciembre visitó el 
colegio un aparejador y un 
arquitecto, “quienes se echaron 
las manos a la cabeza ante lo 
que estaban viendo, pues no 
se puede tener a muchos esco
lares en las condiciones infra-

►
 En protesta 

por estas 
carencias en 
los colegios 
hubo paros y 
otras 
medidas de 
presión ante 
el MEC

U
humanas en las que están”.

Otros centros escolares 
como el Colegio Público San 
Roque de Villalgordo del 
Júcar, las carencias denuncia
das por los padres se centraron

fifi

principalmente en materia 
docente por la entrada de la 
LOGSE.

C.P. de Villalsordo

En este sentido, las deman
das de los padres hicieron hin
capié en la solicitud de varios 
profesores, el acondiciona
miento de aulas para niños de 
3 años, así como de un servicio 
de orientación propio.

“Lo único que queremos es 
que nuestros hijos puedan estu
diar en unas condiciones míni
mas y en consecuencia tengan 
una educación digna, pues con 
leyes como la LOGSE se está 
potenciando un retroceso de 
las zonas rurales”, comentó 
una madre.

Como se recordará el MEC 
para el curso 92-93 suprimió 
una nueva unidad y un profesor 
en este centro, al que asisten 
151 escolares.

Una larga hilera 
de promesas 
incumplidas

Frente a todas estas 
denuncias, las contestacio
nes recibidas por parte de 
las instituciones a los 
padres, se tradujo en la 
mayoría de los casos en una 
negativa a ser recibidos por 
parte del director provincial 
de Educación, José Antonio 
Almendros o en una larga 
hilera de promesas que lue
go se han ido ¡cumpliendo 
sucesivamente mientras los 
desperfectos van agravándo
se y en consecuencia 
aumenta el malestar de los 
padres.

En otros caso, como es 
el colegio de San Raimundo 
de Albacete, mientras que 
la Junta les estaba anuncian
do que el centro se iba a 
ampliar en su servicio de 
guardería para acoger niños 
desde los tres meses, la sor
presa de los padres vino 
cuando al solicitar un nuevo 
curso para este centro, 
súpieron que iban a cerrar
lo.

En medio de esta situa
ción, en la que la Junta y 
el Ministerio de Educación 
y Ciencia se pasan la pelota 
sobre el cese de este centro 
asistencial, los padres seña
laron que desde hace dos 
años se está intentado quitar 
la EGB, “lo cual sería grave, 
pero aún más lo es el hecho 
de que los niños que acudan 
a San Raimundo si no están 
en el centro están en la calle 
o no tiene que comer en 
sus casas”.

Al margen de este pro
blema, denunciaron la mala 
enseñanza que se imparte 
dada la inestabilidad que 
existe con el profesorado, 
pues de los 5 maestros que 
hay, 4 son nuevos, “lo cual 
incide y eso que las clases 
son de 15 alumnos”.

Este centro, según infor
mó José Antonio Almen
dros sería desmantelado 
curso a curso, empezando 
por el cierre de matrículas 
para primero de EGB.

¡Il
las

es-j 
tas! 
un

]U« 
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En protesta por estos desperfectos, hubo concentraciones ante el MEC, paros e incluso huelgas."sanos centros acarrean diversos problemas desde hace varios años.
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El ministro Rubalcaba presenta un informe sobre la aplicación de la LOGSE

El 96% de los alumnos
de 4 años, escolarizados

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Educación, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, presentó ayer 
a la Comisión de Educación 
y Cultura del Congreso un 
informe sobre la aplicación de 
la LOGSE en el que indica 
que en el curso 91/92 se puso 
en marcha la Educación Infan
til, según el calendario previsto, 
en 558 centros públicos.

EI informe, al que ha tenido 
acceso Efe, indica que la Ley 
ha dispuesto del adecuado 
desarrollo normativo, que en 
la actualidad puede considerar
se casi completo.

En el curso 91/92 comenzó 
la implantación de la Educa
ción Infantil y hasta el momen
to se ha escolarizado al 96 por 
ciento de los alumnos de cuatro 
años, al 100 por ciento de los 
de cinco y a 29.717 de tres 
años. La ratio de alumnos por 
aula en ese nivel educativo, 
según el ministro, es de 22,22 
y la de alumnos por profesor 
22,27.

Dado que en el curso 92/93 
se pusieron en marcha el pri
mero y segundo de la nueva 
Educación primaria, el curso 
anterior se construyeron 13 
nuevos centros, que supusieron 
2.250 puestos mas de EGB.

Asimismo, se dotó de un 
profesor de Educación Física 
a todos los centros con cinco 
o mas unidades, de un espe
cialista en música a partir de 
16 unidades y los de tres o 
mas contaron con un docente 
de idioma extranjero.

Todos los alumnos del ciclo 
superior de EGB (sexto, sép
timo y octavo) cursaron idioma 
extranjero en el curso 91/92 y 
el 34 por ciento de los de ciclo 
medio (tercero, cuarto y quin
to).

La inversión en Educación 
Infantil y Primaria para obras 
de nueva planta, ampliación, 
equipamiento, reposición y 
reforma fue de 21.000 millones 
de pesetas, de los que 16.000 
correspondieron al presupuesto 
de 1991 y el resto a anualidades 
anteriores.

Educación Secundaria

En cuanto a la Educación 
Secundaria, tanto la Secunda
ria Obligatoria, como el Bachi
llerato o la Formación Profe
sional (FP), se anticipó en el 
curso 92/93 en algunos centros 
y por ello, en el curso anterior 
se crearon 30 nuevos institutos 
de Bachillerato, con 23.750 pla
zas, y ocho de FP con 6.200, 
según el informe ministerial.

En el 91/92 continuó o se 
inició en 202 centros de Ense
ñanzas Medias el plan expe
rimental de reforma, para que 
al año siguiente pudieran anti
cipar el segundo ciclo de la 
Enseñanza Secundaria Obliga
toria (de 14 a 16 años) o, inclu
so, el primer curso del nuevo 
bachillerato. Las inversiones ?n 
Enseñanzas Medias para todo

Alfredo Pérez Rubalcaba, ministro de Educación.

----------------------

IU quiere conoce 
la decisión del 
PSOE sobre la 
Universidad de 
Talavera

TOLEDO. (Efe).- p] U 
dinador regional de hmJ 
Unida, Juan José Gonzáler 
entrevistó con el secreté 
regional del Partido Social 
Obrero Español, Juan Ped 
Hernández, para conocer d 
es la decisión política del pj 
tido Socialista respecto a 
creación de facultades unni 
sitarías en Talavera.

Según manifestó a Efe 1 
coordinador local de 1U , I 
Talavera, Lorenzo Castelb 1 
aunque se ha dado a conoJ I 
el proyecto de un colegio^ 1 
versitario por parte del PSO 
la reunión que solicitó Izquij El 
da Unida el pasado enero pa 
para “hablar de la universid
en Talavera”.

En relación al proyecto - 
universidad uniprovincial á 
el Partido Popular quiere pj 
sentar en las Cortes regional) 
y en el que tendría cabida' 
universidad en Talavera, Q 
tellote dijo que es una inid 
tiva “interesante” y que se e^ 
diará una vez que se plas^ 
como documento.

ra 
Ce 
P^ 
CO, 
yU 
fn 
so 
se 
“e 
Sí

En el curso 91/92 comenzó la implantación de la Educación Infantil.

lo mencionado anteriormente 
fueron de 37.000 millones de 
pesetas, de los que algo más 
de 26.000 correspondieron a 
los presupuestos de 1991 y el 
resto a anualidades anteriores. 
En el presente curso un 40 por 
ciento de los institutos de FP 
sustituyeron esas enseñanzas 
por las correspondientes a ter
cero y cuarto del Bachillerato 
Experimental y en un plazo de 
tres años mas se eliminará 
totalmente la FPl. También se 
organizó la enseñanza de 338 
grupos de Módulos Profesio
nales con 7.964 alumnos.

Durante el curso 91/92 esta
ban incorporados al Programa 
de Integración de alumnos con 
necesidades educativas especia
les 954 centros, con 2.805 pro
fesores y 20.277 alumnos.

Los rectores 
piden a la 
Generalitat que 
racionalice el 
mapa de 
titulaciones

de 
pa 
ga 
pr 
M 
el 
gr 
de 
la 
til 
G

Firma de convenios en ia 
Universidad de Córdoba

El ministro de Educación y Ciencia, Alfredo Pérez Rubalcaba, 
ha firmado dos convenios por los que se cede el uso del campus 
de Rabanales a la Universidad de Córdoba y se crea el campus 
agroalimentario de la misma Universidad.

Pérez Rubalcaba dijo durante la firma de los acuerdos con 
la Junta de Andalucía y el Consejo Superior de Deportes, que 
la colaboración entre instituciones es “cada vez más frecuente 
en el conjunto del sistema universitario español” y que esta 
situación se debe a la demanda ciudadana y a la sensibilidad 
de la Administración para resolver los problemas y colaborar 
“en el avance de la universidad y la ciencia”. Mediante el 
primero de los convenios la Junta de Andalucía cede a la 
Universidad el uso de las instalaciones de Rabanales.

BARCELONA. (Efe).-T 
rectores de las tres principió 
universidades de Barcela 
han acordado exigir conjun^ 
mente a la Generalitat qi 
racionalice el mapa de tituj 
ciones superiores y que reco 
sidere el “trato privilegiadt 
que, a su juicio, recibe la Por 
peu Fabra, cuarta universidí 
pública catalana.

El rector de la Universidt 
Autónoma de Barcelot 
(UAB), Josep María Valle 
aseguró a Efe que los respoi 
sables de los tres centros siip 
riores se han reunido recia 
temente para adoptar en a 
sentido un planteamienl 
común y advirtió que se pl^ 
tarán” si la Generalitat I 
atiende sus reclamaciones. 1

Los responsables de la UD 
versidad de Barcelona (Ud 
Josep María Bricall, la Po 
técnica (UPC), Gabriel Ferr, 
ter, y la Autónoma (UAB) pf 
vén, aseguró Vallés, apelar 
la opinión pública y a los g., 
pos parlamentarios para qu^ 
Generalitat modifique su poj 
tica universitaria. . ’

Las tres principales univ9 
sidades de Barcelona como 1 
en criticar la duplicidad e? 
titulaciones que 
diferentes centros P^^ 4 
teniendo en cuenta la neg 
coyuntura económica. J

Josep María Vallés se M 
tró partidario de establecer^ 
”moratoria” en la implan ‘ 
de nuevas titulaciones sup 1 
res en Cataluña y en a 
petición” de otras.
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El ministro de Relaciones con las 
Cortes, V. Zapatero, insistió en que 
la discusión de estas iniciativas “no 
puede retrasarse hasta el debate 
sobre el Estado de la Nación” m

El presidente del Gobierno comparecerá el próximo martes en el Congreso
fiuiefl 
Fz,^ 
hetai 
cialis 
Ped 

b ct 
«• Pi

González explicará el
a

C 3^ plan contra el desempleo
zqu3 El presidente del Gobierno, 

^^"^^j Felipe González, comparece- 
rá el próximo martes en el

feto 
pi c
pP’ 
lonaii 
pida 
k (1 

inici 
se est 
pM

Congreso de los Diputados 
para explicar las medidas 
contra el desempleo que este 
viernes adoptará el Ejecu
tivo, con lo que el debate 
sobre el Estado de la Nación 
se retrasa hasta una fecha 
*‘en torno” a la Semana 
Santa.
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’ MADRID. (Efe).- “Enten
demos que el problema del 
paro tiene la suficiente enver- 

' gadura como para que, tan 
' pronto como el Consejo de 

Ministros adopte las medidas, 
el Gobierno informe al Con
greso y escuchemos la opinión 
del resto de los Grupos Par
lamentarios”, explicó ayer el 
titular de Relaciones con las 
Cortes, Virgilio Zapatero.

El ministro insistió en que 
la discusión de estas iniciativas 
“no puede retrasarse” hasta el 
debate sobre el Estado de la 
Nación, que ha quedado fijado 
para los días anteriores o pos
teriores a la Semana Santa.

González asumirá el prota
gonismo en ambas compare
cencias y además tiene previsto 
acudir al Senado el próximo 
16 de marzo para asistir a la 
discusión de la política auto
nómica (prevista inicialmente 
para el día 10), si bien en este 
caso será el titular de Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, quien lleve 
“el peso” del debate, explicó 
Virgilio Zapatero.

El ministro de Relaciones 
con las Cortes aseguró que en 
la Junta de Portavoces los 
representantes de los grupos 
políticos han aceptado el calen
dario de debates presentado 
por el Gobierno, y subrayó que 
re trata de “una propuesta 
razonable, porque va a permitir 
■dijo- la discusión en el Par
lamento de los problemas que 
Tiás preocupan en estos 
niomentos a los ciudadanos”.

El hecho de que, por pri
mera vez en esta legislatura, 
rea Felipe González quien 
explique unas médidas econó
micas adoptadas por el Gobier- 
*10, en lugar del ministro Carlos 
Solchaga, no obedece a ningún 
hpo de presiones ni sugeren
cias del PSOE, el Grupo Socia
lista o sectores del Ejecutivo, 
puntualizó Zapatero a pregun
tas de los periodistas.

El portavoz socialista.

La comparecencia de González hará que el debate sobre el Estado de la Nación se retrase hasta una fecha cercana a la Semana Santa.

Eduardo Martín Toval, dijo 
ayer que el debate sobre el 
Estado de la Nación “no se 
devalúa” por el hecho de que 
la próxima semana comparezca 
en la Cámara Felipe González, 
sino que, por el contrario, “lo 
puede enriquecer”.

^^acosara al 
presidente del Gobierno

José María Ruiz Mateos se ha instalado frente del chalet 
del presidente del Gobierno, Felipe González, en una 
urbanización madrileña, para “ser testigo de los casos de 
corrupción” y “atormentar su conciencia con la injusticia” que 
cometió con la expropiación de Rumasa, de la que ayer se 
cumplía el décimo aniversario, dijo el empresario jerezano.

Ruiz Mateos, que convocó ayer martes una rueda de prensa 
en un chalet que ha alquilado por tres años y por un precio 
de 300.000 pesetas mensuales frente a la vivienda del presidente 
del Gobierno, donde instalará un “centro de investigación de 
escándalos políticos y financieros”, apareció en una ambulancia, 
en cuyos laterales se podía leer que pertenecía la firma 
“González”, y en bata, lo que justificó por estar convaleciente 
de una operación a la que se ha sometido hace muy poco 
tiempo.

En opinión de Martín Toval, 
el paquete de medidas econó
micas que aprobará el Consejo 
de Ministros, “tienen una tra- 
cendencia particular, dado que 
la crisis económica y su inci
dencia sobre el empleo es el 
problema más preocupante que 

tiene el país”, por lo que con
sidera “razonable” que sea 
Felipe González quien explique 
las iniciativas para resolverlo.

Declaraciones de Rato

Por su parte, el representan
te del PP, Rodrigo Rato, dijo 
que no le sorprende la com
parecencia de González, por
que “el presidente del. Gobier
no está ante una situación elec
toral muy grave, ya que el voto 
socialista está en caída libre”.

“El debate sobre el Estado 
de la Nación se producirá en 
términos electorales, cuando al 
Gobierno le parezca que lo 
necesita”, afirmó el portavoz 
popular, quien añadió que “Fe
lipe González no da el paso 
decisivo para realizar un deba
te político en esta Cámara que 
satisfaga a los españoles”.

A juicio del Grupo Popular, 
el jefe del Ejecutivo “intenta 
hacer una aparición pública 
personal que frene el desca
labro electoral del PSOE, por
que la credibilidad de su equi
po econóínico es nula; ya no 
le sirve mandamos aquí al 
ministro de Economía”.

Izquierda Unida 
valora de forma 
satisfactoria la 
comparecencia del 
presidente

Por su parte, el portavoz 
de IU, Nicolás Sartorius, 
expresó su satisfacción por 
la comparecencia del pre
sidente del Ejecutivo, y la 
calificó de “predebate del 
estado de la Nación de 
enorme trascendencia”, 
puesto que en su opinión 
“el desempleo es el primer 
problema de España”.

También el portavoz cen
trista, José Ramón Caso, 
dijo que su grupo “se feli
cita” por la presencia de 
Felipe González el próximo 
martes en la Cámara “para 
que todos los Grupos fijen 
su posición ante el primer 
problema de la sociedad 
española: el desempleo”.

ó b
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El responsable del ‘comando Barcelona’puede ser condenado a 10 años por la Justicia sala

Caride Simón, encarcelado 
por la jueza Laurence Le Vert

PARIS. (Efe).- El presunto 
militante de la organización 
terrorista ETA, Rafael Caride 
Simón, supuesto responsable 
del “comando Barcelona”, ha 
sido procesado y encarcelado 
por la jueza parisiense encar
gada de asuntos terroristas, 
Laurence Le Vert.

Los cargos hechos son “aso
ciación de malhechores” -lo 
que en Francia puede suponer 
una condena máxima de 10 
años-, “infracción a la legisla
ción de armas y municiones”, 
“uso ilegal de documentos 
administrativos falsificados”, 
“estancia ilegal en Francia”, 
todo ello “relacionado con un 
objetivo terrorista”.

Caride Simón fue conducido 
ayer desde las dependencias 
policiales de Bayona a un avión 
que despegó a las 10.00 horas 
(09.00 GMT) del aeropuerto 
de Biarritz con destino a la 
capital francesa.

El presunto etarra fue dete
nido el pasado sábado, día 20, 
en un bar de la ciudad de Tou- 
louse (suroeste de Francia), 
por la Policía Judicial, en pose
sión de un pasaporte falso y 
un arma “Browning” de nueve 
milímetros.

Caride Simón, que ya ha sido 
condenado en rebeldía en 
Francia a un pena de un año 
de cárcel por “asociación de 
malhechores”, era buscado por 
la Policía española desde hace 
diez años.

Se le presume ser el miem
bro del “comando Barcelona” 
que en junio de 1987 perpetró 
el atentado contra el “Hiper- 
cor” de Barcelona en el que

El dirigente “etarra” Rafael Caride Simón es conducido por un policía para prestar declaración.

iM
IJ

murieron veintiuna personas y 
otras cuarenta y cinco resul
taron heridas.

Protesta de los afectados por 
el atentado de “Hipercor”

Precisamente, trece de los 
afectados por el atentado per
petrado por ETA en los alma
cenes “Hipercor” han expresa
do ante la Audiencia Nacional 
su malestar por el retraso en 
la solución de su demanda, de 
junio de 1992, en la que recla
man una indemnización de 

trescientos millones de pesetas 
al Estado.

Los trece afectados, ocho 
heridos graves y cinco familia
res de víctimas mortales del 
atentado, que causó la muerte 
a 21 personas y heridas a otras 
45, formalizaron la demanda 
contra el Ministerio del Inte
rior el pasado 17 de junio ante 
la Sala de lo Contencioso-Ad- 
ministrativo de la Audiencia 
Nacional, después de que el 
citado Ministerio denegara una 
reclamación previa.

Los abogados de los perju

dicados han presentado un 
escrito ante la Audiencia 
Nacional en el que expresan 
que “la demora -transcurridos 
siete meses y medio desde la 
presentación de la demanda- 
preocupa extraordinariamente 
a mis representados”.

Los afectados llevan más de 
dos años esperando una solu
ción a sus peticiones, desde de 
que iniciaron este procedi
miento ante la Audiencia 
Nacional tras el rechazo inicial 
a la reclamación efectuada al 
Ministerio del Interior.

icoles, 
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El PP se opone a la 
reinserción 
generalizada de los 
presos de ETA g

VITORIA. (Efe).. El «-¡1 

dente del PP en el País QI 
Jaime Mayor Oreja, reidl 
ayer en Vitona que lasmedid^l 
):" ^>^«n para los prestí 
de ETA no pueden ser gene 
ralizadas, sino que deben limijl 
tarse en el tiempo y cumpdl 
ciertas condiciones. 11

Mayor Oreja alertó sobre elU 
peligro de que el debate existí 
tente a este respecto entre idl 
partidos, en el que se está I 
“transmitiendo todos los días I 
que los demócratas ya damoá 1 
por hecho que la reinserción'1 
en los mínimo que, con segu- \ 
ridad, van a conseguir todos 1 
los miembros de ETA que en 1 
estos momentos están en las 1 
cárceles, pueda devaluar un 1 
instrumento como éste”. |

“Si a priori lanzamos este \ 
mensaje -recalcó- es evidente 1 
que estamos devaluando la ! 
reinserción y estamos limitandoS | 
su eficacia”. i I

El presidente del PP en el 1 
País Vasco, en la línea de lo 
acordado por el último Con- 1 
greso del Partido, consideró 
que, una vez que sea aprobado 
el nuevo Código Penal, los 
autores de delitos de terroris
mo, entre otros, deberían cum
plir íntegras sus penas y por) 
tanto no podrían acogerse a 
medidas de reinserción.

Opinó que estas medida^ 
“que son excepcionales”, se' 
deben aplicar “individualmente 
y de una forma objetiva” en' 
función de las características de 
cada caso. “El PP -puso por 
ejemplo- no concibe que Rafel 
Caride (presunto responsables 
del atentado contra “Hiper-^ 
cor”) pueda acogerse a estas 
medidas”.

Mayor Oreja aseguró que 
todas estas cuestiones las, 
defenderá en la Mesa de Ajuria 
Enea.

“Seguir a Garzón puede suponer un 
ataque a la independencia judicial”

Dimite el consejero 
vasco de EE al 
haber quedado sin 
representación 
parlamentaria

SI 
di

C(

IT 
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MADRID. (Efe).- El fiscal 
general del Estado, Eligió Her
nández, ha ordenado investigar 
si el juez de la Audiencia Bal
tasar Garzón fue seguido por 
detectives privados, lo que 
podría suponer un ataque a la 
independencia judicial, según 
explicó ayer martes en rueda 
de prensa.

Él juez Garzón, instructor 
del sumario contra los policías 
José Amedo y Michel Domín
guez, así como de numerosas 
investigaciones ''ontra el terro
rismo de ETA, el narcotráfico, 
la mafia y el terrorismo inter
nacional, ha sido vigilado en 
los últimos tiempos por detec
tives privados, aunque se des
conoce con qué intención, 
según públicaba ayer el diario 
“El País”.

Este seguimiento ha sido 
conocido un día después de 
que el diario “ABC” publicara 
una denuncia presentada con

tra el magistrado por los abo
gados del traficante de armas 
sirio Monzer Al Kassar, dete
nido por orden del juez por 
su presunta participación en el 
secuestro del transatlántico 
“Achile Lauro” en 1985.

Por otra parte, el fiscal gene
ral del Estado explicó en rueda 
de prensa que es partidario de 
que cuando el fiscal plantee un 
recurso a un permiso peniten
ciario concedido por el juez, 
éste quede suspendido hasta 
que sea resuelto por un tri
bunal superior.

Eligió Hernández señaló que 
esta es la propuesta que ha 
elevado al Ministerio de Jus
ticia para que reforme la Ley 
Orgánica del Poder Judicial en 
este sentido, lo que supondría 
una “garantía más para todos” 
a la hora de perryitir a un preso 
que salga de prisión con un 
permiso.

I

Eligió Hernández hizo ayer estas declaraciones en rueda de prensa.

conVITORIA. (Efe).- El 
sejero vasco de Economía. Pla
nificación y Medio ambiente.j 
Jon Larrinaga, de EuskadikOg 
Ezkerra, ha presentado suj 
dimisión al lehendakari Ardan-, 
za, quien la aceptado, al haber, 
quedado sin representación
parlamentaria. í

El único parlamentario de 
esta formación en la Camaraje 
Vasca, Xabier Markiegui,, 
abandonó el lunes oficialmente! 
el Partido, aunque aseguro qucj 
continuaría dando su apoyo a i 
Gobierno como independiente^
desde el Grupo Mixto. ;

Larrinaga ha presentado s 
dimisión, adjuntando al le ® ?

breve carta en la?dakari una -------, ,
que informaba al lehenda t
que se había enterado ‘
prensa de la dimisión de 
kiegi, y “en coherencia con 
ausencia de representado 
genuina en el Parlamen 
presentaba su dimisión.

M.C.D.2022
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EL NUEVO PATRON 
DE PESOS Y MEDIDAS.
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0 SERIE 7 DE BMW. Si usted cree que el valor 
de las cosas no se mide en metros ni kilos.

Si piensa que hay que disfrutar de las 
cosas en su justa medida.

Si sabe que a partir de determinadas di
mensiones no se gana en amplitud útil y, sin 
embargo, se compromete la maniobrabilidad, 
la medida exacta de sus exigencias es la de 
un Serie 7 de BMW.

Grande sin excesos.
Por fuera es pura elegancia y equilibrio.
Por dentro, confort y equipamiento sin 

excepciones.Y hasta seis modelos de 6, 8 ó 
12 cilindros para que elija el que mejor refleja 
su forma de conducir.

Una vez más, la cumbre del automovilis
mo mide lo mismo que un Serie 7 de BMW.

Descubra en nuestro programa 
BMW Finance & Leasing distintas posibilida

des de financiación, tanto para particulares 
como para empresas. Para éstas la modali
dad de leasing operativo incluye hasta gas
tos de seguro y mantenimiento.

Para saber todavía más sobre la Serie 7 
no dude en llamar al Servicio de Información 
BMW: 900-102030.

Si, además, desea conocería con más 
detenimiento, podrá hacerlo siempre que 
quiera visitando nuestra Concesión.

■ Precio final recomendado; transporte, IVA y nuevo impuesto de 
matriculación incluidos.

Modelo Potencia
Aceleración de

Cilindrada 0 a lOOkm/h P.V.P.*
(c.v.) (C.C.) (seg.)

730i 6 cil. 188 2.986 9,3 6.234.000
730i8cil. enV 218 2,997 8,5 7.268.000
740ÍA 8 cil. en V 286 3.982 7,4 9.167.000
750i12cit. 300 4.968 7,4 10.875.000_

SEGURIDAD INTEGRAL BMW.
Prevención: incluye sistemas antiblo

queo de frenos, o de antideslizamiento en 
aceleración y deceleración, regulación elec
trónica de la suspensión o servodirección 
electrónica.

Protección: Incluye desde zonas de de
formación programada hasta habitáculo de 
alta rigidez o airbag.

Protección de Terceros, educación 
vial, coordinación de los transportes terrestres 
de pasajeros y seguridad de las carreteras.

Autosa
Alcalde Conangla, 40
Tel. 52 21 11
Albacete

M.C.D.2022
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Vargas: “El 23-F se ha
superado en las FF.AA”

Sesún el ministro, “¡as actitudes golpistas son analizadas criticamente”por los miHtares

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Defensa, Julián García 
Vargas, dijo ayer que el “de
safortunado” intento de golpe 
de Estado del 23 de febrero 
de 1981 “se ha superado total
mente” en el seno' de las Fuer
zas Armadas.

García Vargas realizó estas 
manifestaciones en los pasiflos 
del Congreso, donde se reunió 
con el Grupo Socialista para 
informarle de asuntos relacio
nes con su Departamento, 
como la nueva Ley de Plantillas 

. que reduce el número de efec-,. 
tivos de los Ejércitos o la' 
misión española en Bosnia.

Cuando ayer se cumplía el 
décimosegundo aniversario de 
la asonada golpista del 23-F, 
el ministro consideró que las 
actitudes golpistas son “con
templadas y analizadas critica
mente por los miembros en. 
activo de las Fuerzas Arma
das”.

Estas actitudes, según García 
Vargas, son “minoritarias y 
tuvieron su momento” que, por 
otra parte, “se olvidó pronto”.

De los 30 condenados por 
su participación en la asonada 
golpista tan sólo permanece en 
prisión el ex teniente coronel 
de la Guardia Civil, Antonio 
Tejero, que ha solicitado un 
permiso penitenciario de quin
ce días y cuya concesión depen
de del juez militar.

Guerra en Yugoslavia

En otro orden de cosas, el 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, consideró ayer 
que la creación de un tribunal

García Vargas se reunió ayer con el Grupo Socialista para informarie de asuntos relaciones con su Departamento.

■

■

4

de guerra para el conflicto de 
la antigua yugoslavia “es un 
aviso para quienes han actuado 
sin respetar los derechos más 
elementales”.

Para el ministro, la creación 
de un tribunal de guerra, deci
sión adoptada por el Consejo 
de Seguridad de Naciones Uni
das a propuesta de Estados 
Unidos, “es viable” ya que exis
te “una experiencia internacio
nal” y “medios” para ponerla 
en práctica.

“Está claro que la comuni
dad internacional no va a tole

rar las violaciones”, subrayó 
García Vargas, quien explicó 
que se pretende “localizar a 
los responsables de las viola
ciones de los derechos huma
nos y juzgarles de acuerdo con 
el derecho”.

Preguntado sobre el papel 
que España jugará en ese tri
bunal, el ministro dijo que aún 
es pronto para saberlo aunque 
destacó que España desde su 
puesto en el Consejo de Segu
ridad de la ONU ha contri
buido a que esta decisión se 
adopte.

Respecto a la operación 
lanzamiento en paracaídas 

de 
de

cargas con ayuda humanitaria 
propuesta por Estados Unidos, 
el ministro consideró que esta 
iniciativa es “razonable” y “po
sitiva” aunque también “arries
gada”.

Para el titular de Defensa 
“el objetivo final es lograr que 
se levante el cerco de las ciu
dades y no ayudarles transito
riamente mediante un proce
dimiento tan arriesgado como 
es el lanzamiento de ayuda en 
paracaídas”.

P WiércolcsJI 
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Griñán afirma que ] 
“el ‘medicamentazo’ 
no altera la 
gratuidad para los 
pensionistas”

MADRID. (Fax Press). Fi| 
ministro de Sanidad y Consu'l 
mo, José Antonio Griñán rei 1 
teró ayer en el Congreso del 
los Diputados que el Real ! 
Decreto sobre Financiación! 
Selectiva de los Medicamentos! 
“no altera para nada la graJ 
tuidad de que disfrutan los 
pensionistas ni los tratamientos 
hospitalarios”. En su segunda 
comparecencia ,ante la Comi- 
Sión correspondiente del Con- 
greso para explicar la política j 
de su Departamento sobre 
medicamentos, Griñán afirmó 
que con la entrada en vigor 
del Real Decreto, el Ministerio 1 
de Sanidad “recupera la auto
ridad en esta materia”.

El ministro explicó los fines 
perseguidos con la entrada en 
vigor del Real Decreto, sólo 
contestado por el grupo de 
Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya, cuya representante,. 

m

la diputada Angeles Maestro? 
anunció movilizaciones para 
conseguir su retirada. En estei^ 
sentido, el ministro aseguró) 
que gracias al denominado ¡ 
“medicamentazo” se cumplen i¡ 
varios objetivos considerados^ 
“fundamentales”: la separación 
del registro de la financiación^! 
y la posibilidad para la Admi- i 
nistración de optar por el pro-| 
dueto que ofrezca un mejor i 
precio entre dos similares.

El Real Decreto establece: 
una lista de productos que 
dejarán de ser financiados por' 
la Administración, lo que hai 
sido ampliamente contestado 
por IU. El ministro aseguró! 
que ninguno de los productos i 
considerados como importan: 
tes dejarán de ser financiados, 
por la Sanidad Pública.

La CEOE pide la retirada de la Ley de
Huelga y renegociar la reforma laboral

MADRID. (Efe).- La patro
nal CEOE volvió ayer a pedir 
al Gobierno la retirada del Pro
yecto de Ley de Huelga del 
actual trámite parlamentario, 
tras aprobarse la semana pasa
da en el Congreso, y propone 
que se renegocie en el ámbito 
de una reforma global del mer
cado de trabajo.

En un comunicado difundido 
ayer, CEOE reitera su rechazo 
al Proyecto de Ley de Huelga 
pactado entre el grupo socia
lista y los sindicatos UGT y 
CC.OO. por considerar que 
este texto ahuyenta las inver
siones y destruye empleo, y es 
perjudicial para la economía, 
las empresas y los trabajadores.

CEOE advierte al Gobierno 
que, en caso de que no dé mar
cha atrás al trámite parlamen
tario de la Ley de Huelga, “se 
verá en la obligación de expli
car a los empresarios y a la 

opinión pública de las graves 
consecuencias que se derivan 
de esta ley de fomento de la 
huelga”.

La patronal considera que el 
proyecto aprobado en el Con
greso deja un amplio margen 
de discrecionalidad a unas cen
trales sindicales que han 
demostrado en los últimos años 
ser las más conflicticas y radi
cales de Europa, y que nos han 
puesto a la cabeza del conti
nente en número de horas per
didas por huelga.

CEOE vuelve a denunciar la 
finalidad electoral del acuerdo 
alcanzado entre Gobierno y 
sindicatos sobre la Ley de 
Huelga, puesto que, según el 
comunicado, a la consecución 
del mismo le siguieron solici
tudes de voto a los sindicatos 
por parte del PSOE.

Critica que en la negociación 
sobre este ley el PSOE dijera 
a los representantes empresa-

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

riales que “no era adecuado” 
que negociaran con ellos, con 
lo que ponen de manifiesto 
-añade- que el Partido que 

gobierna no lo hace para todos, 
sino que para sus electores 
naturales, entre los que no 
cuenta ningún empresario.

Se mantiene la 
acusación contra el 
técnico de General 
Electric en el “caso 
del acelerador”

ZARAGOZA. (Efe).- Los 
diez abogados personados 
como acusadores particulares 
en el juicio por el fallo del 
acelerador lineal de electrones 
del Hospital Clínico de Zara
goza coincidieron unánime
mente al mantener las acusa
ciones contra el técnico e 
General Electric Mariano Con-

Conte reparó el acelerador 
de electrones del Hospital, e 
forma presuntamente ¡ncorrec. 
ta, durante los 
del mes de diciembre de 1" ’ 
y su manipulación altero 10 j 
sistemas de seguridad^ del apa j 
rato, que no detectó que j 
estaba produciendo oo 
sobreirradiación en los 
tes que eran sometidos a t 
tamiento.
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an Hormaechea.

El 
su- 
ei- 
de 
eal 
ión 
tos 
ra
los 
tos

tó’Hormaechea: “El
an
ica silencio sobre
«ó Sniace endurece las
noteturas

SANTANDER. (Efe).- El 
presidente cántabro, Juan Hor- 
inaechea, opinó ayer que existe 
m “silencio informativo y téc- 
jico” sobre el futuro de la 
gbrica “Sniace” que, dijo, pro- 
inca un endurecimiento de las 
posturas y actitudes de los tra- 
iajadores. Hormaechea realizó 
estas declaraciones a raíz de 
los incidentes ocurridos el 
pasado domingo con la minis- 
¡ra de Asuntos Sociales, Matil-

nes 
en 

ólo 
de

per

tro, 
ara 
;ste 
urói 
idO: 
len de Fernández, a la que arro
bos jaron huevos, y por los regis- 
>on irados ayer por la mañana en 
ión jh Diputación Regional, cuan- 
mi- do 50 personas forzaron la 
iro-¡puerta y entraron en la sede 
'joU del Gobierno cántabro.
S. Por su parte, el secretario 
ece;b®eral del PSC-PSOE, Jaime 
^ue ¡Blanco, afirmó ayer que dos 
pgj.¡jde las personas que formaban 
ha 1 parte del grupo que lanzó hue- 

jJqI’Os a la ministra de Asuntos
Sociales el pasado domingo en 

Jiin restaurante de la localidad 
^'Ue Celis son “responsables 

^"^Iwgánicos de IU en esa zona”, 
dos^j

Ai-Sabah dice que KIO no fisura en la asenda de su visita a España

El Rey recibe al titular 
de Información kuwaití

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Información de Kuwait, 
Saud Nasser Ai-Sabah, dijo 
ayer, en rueda de prensa, que 
la crisis de Torras-Kio no ha 
figurado en la agenda de su 
visita a España que inició el 
pasado domingo.

Ai-Sabah se refirió a la 
audiencia que le concedió ayer 
por la mañana el Rey Don 
Juan Carlos, “a quien -dijo- he 
hecho llegar la gratitud del 
pueblo kuwaití por el papel 
jugado por España en la libe
ración de nuestro país y por 
su intervención política en las 
Naciones Unidas respecto a la 
situación general de la región”.

Acerca de la crisis de KIO, 
reconoció que es un problema 
en el que ambas partes han 
salido mal paradas, “en España 
se han perdido muchos puestos 
de trabajo y en Kuwait mucha 
gente ha perdido dinero”, y 
señaló que “conviene a ambos 
encontrar una solución”.

Aseguró Ai-Sabah que este 
es un problema que en estos 
momentos se encuentra en las 
manos del fiscal general de 
Kuwait, que es la persona que 
ha ordenado las investigaciones 
que se vienen realizando.

Preguntado sobre si Kuwait 
había cumplido el acuerdo fir
mado recientemente con el 
secretario de Estado de Eco
nomía, Pedro Perez, según el 
cual KIO se comprometía a 
apotar recursos a Ercros por 
importe de 4.500 millones de 
pesetas, el ministro kuwaití 
señaló que “tengo datos de que 
se ha hecho una transferencia 
por dicha cantidad”.

Don Juan Carlos posa con Saud Nasser Ai-Sabah.

^ Principales temas tratados 

durante la audiencia
Del contenido de su 

entrevista con el Rey, la única 
que ha mantenido hasta ahora, 
el ministro de Información 
kuwaití destacó tres asuntos: la 
permanencia de 700 
prisioneros de guerra 
kuwaitíes en Irak, los 
problemas que persisten con 
Irak en relación con la 
demarcación de frontesas 
establecida por la ONU y la 
actitud del régimen iraquí que 
“crea inestabilidad en la 

región”.
“No aceptamos que se 

levante el embargo a Irak 
hasta que cumpla las 
resoluciones de la ONU”, y se 
refirió también a la resolución 
678 de Naciones Unidas sobre 
la eliminación de armas de 
destrucción masiva iraquíes y 
el pago de compensaciones.

Tras su estancia en España, 
Nasser al Sabah iniciará una 
gira por varios países 
iberoamericanos.

Dos directivos de 
“ELSAN” afirman 
que desconocen el 
paradero de los 
informes sobre 
“Filesa”

MADRID. (Efe).- El magis
trado del Tribunal Supremo 
Marino Barbero tomó ayer 
décláración testifical a dos 
directivos de “Asfaltos y Cons
trucciones ELSAN”, que afir
maron desconocer el paradero 
de los informes por los que 
dicha empresa pagó a “Filesa” 
86.240.000 pesetas.

Estas dos declaraciones for
man parte de las diligencias 
que viene practicando Marino 
Barbero, instructor del “caso 
Filesa”, para intentar esclare
cer una supuesta financiación 
irregular del PSOE.

Javier Iglesias, vicepresiden
te ejecutivo de “Asfaltos y 
Construcciones ELSAN”, reco
noció que él mismo había 
encargado a ”FiIesa” cuatro 
informes de asesoramiento de 
trazado de autovías.

Las facturas ya habían sido 
encontradas en el registro judi
cial que se realizó en las ofi
cinas de “ELSAN”, pero los 
informes no han aparecido has
ta el momento, hecho que el 
testigo achacó a la gran can
tidad de este tipo de estudios 
que la empresa encarga a lo 
largo del año.

Además, Javier Iglesias afir
mó que se trataba de un tipo 
de documentación que no tenía 
demasiada relevancia a largo 
plazo para la empresa, pues 
sólo eran informes previos a 
las ofertas que ”ELSAN” pos
teriormente realizaba.

El segundo testigo, Luis 
Corredera, director general de 
la misma empresa, declaró que 
no tenía competencias para 
encargar este tipo de informes.12 ** 
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CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

CIRUJANO PLASTICO
BERNARDO ORTEGA LOSA

Cirugía reparadora y estética. 
Consulta previa petición de hora 

Clínica del Rosario 
Teléfono: 22 1 8 50 

C/ Rosario, 1 02. Albacete

HOY MIERCOLES

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II 
PALAFOX

i PRECIO UNICO 300 PTASI
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA

viajes RODATOUR
DIONISIO GUARDIOW. 37 CARNICERIAS. 10

ALBACETE 
*23 96 05

ALBACETE 
* 23 23 99 - 23 2311

ACOMPAÑE AL ALBACETE BALOMPIE 
A TENERIFE 

SALIDA EN AVION 
DESDE MADRID

DEL 26 DE FEBRERO AL 1 DE MARZO DE 1993

HOTEL **** (PUERTO DE LA CRUZ)
PRECIO POR PLAZA EN HABITACION DOBLE....36.700 Ptas.
SUPLEMENTO HABITACION INDIVIDUAL................6.000 Ptas
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (232’38) actual (227’92)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Mediante la compra de pesetas contra venta de ma^ «

= Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclays Bank 
B. Valencia 
B. Castilla 
B. Cto. Balear 
B. Exterior 
B. Galicia 
B. Herrero 
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento 
Agugs Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A._________  
Gas y Eléctric.
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero 
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera 
Campofrío 
Ebro Agrícolas 
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto 
Agromán
Asland 
Bami 
Cristalera Esp. 
Cubiertas 
Dragados y Const.
Filo, S.A.

2.370’00 2.330'00
4.875’00 4.860’00

10.680’00 10.370’00
' 2.625’00 2.615’00

2.^00’00 2.735’00
3.180’00 3.130’00

690’00 ■ 680’00
1.110’00 1.100’00

36.900'00 36.900’00
2.765'00 2.760’00

■ 3.675’00 3.685’00
7.250’07 7.250’00
3.255’00 3.255’00
4.140’00. 4.140’00

12.910’00 12.620’00
4.785’00 4.790’00
3.990’00 3.990’00
2.800^00 2.780’00
1.600’00 1.600’00
6.800’00 6.800’00
1.925’00 1.925’00
3.065’00 3.090’00
2.130’00 2.1^0’00
6.150’00, 6.100’00
4.110’00 4.075’00
1.230’00 1.225’00
1.470’00 1.430’00

. 725’00 712’00
3.880’00 3.770’00

320’00 315’00

760’00 737’00
5.190’00 5.190’00

■ 432’00 422’00
453’00 434’00

1.310’00 1.330’00
850’00 845’00

2.500’00 2.500’00
5.400’00 5.100’00
1.325’00 1.300’00
4.350’00 4.300’00
4.140’00 4.065'00
1.100’00 1.065’00
1.085’00 1.070'00

580’00 559’00
1.180’00 1.125’00

3.425’00 3.400’00
3.860’00 3.760’00
1.315’00 1.260’00
1.045’00 1.045’00

Financiera y minera 
Huarte
Hornos de Ibe. Alba. 
Inrn. Met. Vasco-Centr. 
Obras y Const. Ind.
Sotogrande
Urbanizaciones y Trans.
Uralita, S.A.___________
Inmob. Urbis 
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nac. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B ■
Corp. Mapire
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa 
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica 
Prosegur

1.005’00 1.010’00
730'00 700’00
745’00 711’00

2.950’00 2.945’00
1.745’00 1.745’00

187’00 180’00
244’00 236’00
750’00 734’00
495’00 467’00

1.180’00 1.190’00

6.500’00 6.480’00
4.085’00 4.080’00

1.210’00 1.180’00
136’00 137’00
165’00 163’00
346’00 333’00

4.170’00 4.170’00
2.420’00 2.445’00

95’00 95’00
795’00 790’00
970’00 970’00

4.220’00 4.220’00
2.760’00 2.700’00

67’00 63’00
601’00 615’00

4.125’00 4.030’00
3.315’00 3.200’00
6.000’60 5.970’00

194’00 197’00
1.675’00 1.525’00
2.600’00 2.600’00

470’00 470’00

124’00 123’00
89’00 87’00

9.050’00 8.980’00

263’00 260’00
410’00 429’00

1.310’00 1.290’00
1.325’00 1.310’00
1.250’00 1.230’00
1.645’00 1.650’00

Retroceso generalizado Mercado de divisas

El Banco de España frena i
la depreciación de la pesetaa

MADRID. (Efe).- El Banco de 
España repitió el tipo de interés del 
13 por ciento en la subasta de cer
tificados realizada ayer, tras lo que 
los tipos de interés interbancarios 
alcanzaron un nivel en las operacio
nes a un día del 20 por ciento y 
la peseta se depreció hasta las 73 
pesetas por marco.

Las sucesivas intervenciones del 
Banco de España con compra de 
pesetas contra venta de marcos ale
manes, según señalaron operadores 
cambistas consultados por Efe, reba
jó la depreciación de la peseta, que 
a última hora de la mañana cotizaba 
a 72,40 pesetas por marco, tras el 
mínimo histórico alcanzado el lunes 
de 72,434 pesetas y tras las 73,25 , 
pesetas por marco anteanoche en 
Nueva York.

Un portavoz del Banco de España, 
que no hizo comentarios sobre las 
intervenciones del instituto en el 
mercado de divisas, señaló que la 
repetición del precio oficial del dine
ro busca “cortar la fiebre especu
lativa”, que “va a desaparecer a corto 
plazo”.

El instituto emisor concedió la 
totalidad de los 2,9 billones de pese
tas solicitados por las entidades en 
la subasta decenal ayer resuelta, a 
un tipo de interés del 13 por ciento, 
el vigente desde el 12 de febrero, 
si bien las necesidades de liquidez 
llevaron el precio del dinero inter
bancario hasta niveles del 19-20 por 
ciento.

Aunque a última hora de la maña
na se desconocía cuál había sido la 
actuación del Banco de España en 
el mercado interbancario, a través 
de sus préstamos de dinero, contra 
compra de certificados y deuda públi
ca, los operadores consultados por 
Efe, señalan que los tipos de interés

La peseta cae frente al marco alemán.

fijados no estarán por debajo 
14,65% de media establecido ayer

La actual presión contra la peseta 
surgió la pasada semana, acompa; 
ñada de comentarios sobre una próxi
ma salida de la divisa española del

del

mecanismo, de cambios del Sistema 
Monetario Europeo (SME).

El presidente del Gobierno, Felipe 
González, declaró anteayer a Efe que 
“está fuera de toda duda la perma
nencia en el SME y, por tanto, la 
disciplina de las políticas monetarias' 
y cambiarias”. Para González, “la dis
minución del déficit y la lucha contra 
la inflación debe mantenerse como 
prioridad si queremos contribuir a 
una mejora real de la competitividad- 
y, por tanto, del empleo”.

Los expertos cambistas consulta
dos por Efe señalan la imposibilidac 
de conocer el volumen de interven
ción que esté llevando a cabo el Ban
co de España en apoyo de la peseta.:
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Los promotores culpan a la 
Administración de la crisis
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MADRID. (Efe).- El índice general de la 
Bolsa de Madrid concluyó ayer la jornada con 
un descenso de 4,46 puntos, un 1,9 por ciento, 
hasta colocarse en el 227,92.

En el mercado de valores madrileño se pro
fundizaron los retrocesos, que se extendieron 
a casi la totalidad de los sectores, ya que sóla- 
mente el grupo de metal-mecánica consiguió 
un pequeño avance, por lo que cada vez va 
perdiendo más el índice general.

La nueva caída de la peseta ante la presión 
del marco alemán ha dejado prácticamente sin 
efecto el mensaje tranquilizador lanzado por 
el presidente del Gobierno, Felipe González, 
quien aseguró que la divisa española se man
tendrá en el SME y que España cumplirá el 
Programa de Convergencia. Tampoco la deci
sión del Banco de España de mantener en 
el 13% el precio oficial del dinero ha con
seguido calmar los ánimos de los inversores, 
más preocupados por la subida hasta el 18% 
de los precios del mercado interbancario.

MONEDA COMPRA VTNDEDOR

1 dólar USA........................ . 118’021 118’257
1 ecu...................................... . 140’209 140’489
1 marco alemán................. . 72’428 72’573
1 franco francés......... ....... . 21’348 21’390
1 libra esterlina.................. . 171’095 171’437
100 liras italianas............... 7’466 7’480
100 francos belgas.............. . 351’383 352’087
1 florín holandés................ . 64’345 64’473
1 corona danesa................. . 18’835 18’873
1 libra irlandesa................. . 176’288 176’640
100 escudos portugueses.. . 78’342 78’498
100 dracmas griegas......... . 53’582 53’690
1 dólar canadiense............ . 93’913 94’101
1 franco suizo..................... . 78’707 78’865
100 yens japoneses............. . 101’132 101’334
1 corona sueca................... . 15’386 15’416
1 corona noruega............... . 16’970 17’004
1 marco finlandés.............. . 20’027 20’067
100 chelines austríacos..... . 10’292 10’312
1 dólar australiano............ . 82’202 82’366

MADRID. (Efe).- La Asociación 
Nacional de Promotores Construc
tores de Edificios (APCE) culpó ayer 
a las Admninistraciones Públicas de 
la crisis del sector inmobiliario por 
sus actuaciones en política fiscal y 
de suelo, que encarecen los precios.

El presidente de esta asociación, 
Javier García Valcarcel, declaró, en 
rueda de prensa, que los precios de 
la vivienda no pueden bajar “en 
modo alguno” y, aunque las tarifas 
medias hayan podido descender, no 
lo han hecho los precios. unitarios 
por categorías.

José Luis García Blanco, dirigente 
de esta asociación señaló incluso que 
para 1993, las previsiones apuntan 
a que los precios de las viviendas 
aumenten un 8-10 por ciento, “aun
que esta subida quedará disfrazada

por factores como el tamaño y ubi-i 
cación de la vivienda”.

La política fiscal fue uno de las 
principales argumentos de los diri
gentes de la APCE para explicar la 
crisis del sector inmobiliario, ya que, 
a juicio del gerente, Manuel Martí, 
ésta se ha multiplicado por dieciocho 
desde 1985, y como ejemplo puso 
que una VPO tributaba a Hacienda 
28.000 pesetas y el año pasado supu
so hasta 1.014.000 pesetas.

Asimismo señaló que el nuevo 
Impuesto de Actividades Económicas 
ha provocado que la cuota por metro 
cuadrado haya pasado de 25 a Lj 
pesetas, un 500% más, en un solo 
año. Recordó, igualmente, que en | 
1985 las VPO tenían una degravacion j 
del 90% en la licencia de 
ahora tienen que pagar el 100%.í
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El abastecimiento aéreo de la 
población mahometana asediada en 
el este bosnio sería ya una firme 
decisión, pese a diversas objeciones, 
del presidente Bill Clinton sí EMBO

Irntoa busca respaldo de la ONU para el abastecimiento aéreo

sAviones de EE.UU
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abastecerán Bosnia
b abastecimiento aéreo de 
L población mahometana 
asediada en el este bosnio 
^a ya una fírme decisión, 
pese a diversas objeciones, 

; \d presidente de los Esta
jos Unidos, Bill Clinton, 
jipia transcendió también 
iteren Washington, aviones 
iorteamericanos comenza
ban esta misma semana a 
transportar víveres y ali
mentos a las poblaciones 
Isaías.

BELGRADO. (Agencias).- 
La situación en las repúblicas 
íxyugoslavas de Bos- 
nia-Herzegowina y Croacia, 
donde se desarrollan hostilida
des con tropas serbias, era el
lerna de una reunión, fijada

ir a para ayer en Washington, de 
iriads Clinton y el secretario general
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de la ONU, Butros Ghali.
En opinión de Ghali, es pre

cisa la aprobación de la ONU 
para llevar a cabo la ayuda 
aérea al este de Bosnia.

En el ministerio norteame-
Bill Clinton está decidido a suministrar ayuda a las poblaciones bosnias mediante la utilización de aviones.
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arriesgados, costosos y sin gran 
utilidad y mencionado la posi
bilidad de que los aviones de 
transporte sean atacados por 
las fuerzas serbias, lo que 
podría ocasionar desquites nor
teamericanos, que complica- 
nan la situación de los efec
tivos pacificadores de la ONU 
en ex Yugoslavia.

El general serbio Milan Gve
ro advirtió ayer que esos vuelos 
originarán una “escalación 
incontrolada de la guerra”. La 
advertencia la difundió desde, 
Belgrado la agencia ser- 
Itia-montenegrina (yugoslava).

El presidente de EEUU, Bill 
Clinton, recibe en la Casa 
blanca al secretario general de 
Ilaciones Unidas, Butros Gali, 
para tratar de vencer su escep
ticismo sobre la viabilidad del 
21rastecimiento aéreo de ali- 
orontos a Bosnia.

Ea entrevista tendría lugar 
el despacho oval de la Casa 

®anca y no se descarta que 
ttas ella se anuncie el inicio 
“0 la operación. El presidente 
Elinton dijo el lunes en Cali- 
'atiiia que está muy próximo 

tomar una decisión sobre la 
'‘tstribución aérea de los ali-
®jntos, una vez que las auto- 
JJ^ades militares hayan evalua- 
° los detalles logísticos y de 

i '^guridad.
| Gali no se opone a esta idea

estadounidense, pero ha expre
sado que toda operación en 
Bosnia debe ser autorizada por 
la ONU y estar bajo su mando 
unificado, y advirtió que una 
actuación unilateral puede 
complicar la situación en la 
zona.

El secretario general expresó 
sus dudas sobre la eficacia de 
la operación y señaló el peligro 
de que se interprete como una 
cierta “posición de retirada” 
del compromiso con Bosnia.

En este sentido, opinó que 
los convoyes terrestres tendrían 
que seguir siendo la principal 
fuente de abastecimiento de la 
ayuda humanitaria a la pobla
ción musulmana, e indicó que 
si EEUU quiere realmente 
ayudar debería enviar camiones 
y tropas.

Las autoridades estadouni
denses se han mostrado reacias 
a ceder el mando de esta posi
ble operación al comandante 
de las fuerzas de la ONU en 
Bosnia-Herzegovina, general 
Satish Nambiar, de India, y 
quieren que estén controladas 
en todo momento por EEUU.

Además de la tradicional 
reticencia estadounidense a 
ceder el mando y control sobre 
sus propias tropas, las autori
dades de EEUU han argumen
tado que la operación aérea 
deberá contar con el apoyo de 
aviones de combate norteame
ricanos, cuya coordinación

sería difícil con un mando dife
rente al de este país.

Gran Bretaña y Francia no 
han recibido con entusiasmo la 
idea de entregar alimentos en 
paracaídas, y Rusia teme que 
se interprete como una acción 
hostil hacia sus aliados histó
ricos serbios que mantienen 
sitiada a la región de Bosnia.

Un jefe militar del ejército 
rebelde de los serbios bosnios 
advirtió ayer martes, contra el 
plan de EEUU de enviar ayuda

humanitaria en paracaídas a los 
enclaves musulmanes de Bos
nia sitiados por los serbios, 
mientras las tropas de la ONU 
(UNPROFOR) dudan sobre su 
viabilidad.

El general Milan Gvero, 
adjunto al jefe del Ejército ser
bio bosnio, afirmó que el plan 
que preparan los estadouniden
ses traerá nuevos enfrenta
mientos armados y “una esca
lada incontrolada del conflicto” 
en Bosnia.

El Consejo de Seguridad 
de la ONU aprobó, en prin
cipio y por unanimidad, 
crear un Tribunal Interna
cional de Justicia para crí
menes de guerra en la ex- 
Yugoslavia, pero la aproba
ción final no se producirá 
hasta dentro de dos meses, 
y todo puede terminar en 
agua de borrajas.

“Las próximas semanas 
serán de intenso trabajo”, 
comentó el secretario gene
ral, Butros Gali, después de 
que el Consejo le diera un 
plazo de 60 días para reco
mendar las medidas prácti
cas para establecer el Tri
bunal.

El proyecto de resolución 
presentado por el embaja
dor de Francia, Jean Ber
nard Merimée, después de 
que una Comisión de Juris
tas franceses diera su visto 
bueno, recibió los votos 
favorables de los 15 miem
bros del Consejo, pero Bra
sil y China aclararon que 
su aprobación no constituye 
precedente.

Aunque era muy difícil 
para cualquier país votar 
contra la propuesta, porque 
la opinión pública interna
cional está muy horrorizada 
por las atrocidades en Bos- 
nia-Herzegovina y pide su 
cese y el castigo de los res
ponsables, algunas delega
ciones mostraron su preo
cupación y temor de que el 
Consejo exceda sus facul
tades.

El representante de Brasil 
en el Consejo de Seguridad 
de la ONU, Luiz Augusto 
de Araujo Castro, afirmó 
que es fundamental que el 
tribunal sea establecido 
sobre sólidas bases jurídicas 
para que resulte eficaz, y 
recomendó un cuidadoso 
análisis.

^ Warren Christopher: ''Los árabes desean 

reanudar el diálogo de paz en Oriente”
Los países árabes vecinos de Israel están 

interesados en proseguir el diálogo de paz con 
Israel, dijo ayer en Jerusalén el secretario de 
estado norteamericano Warren Christopher 
hablando con el primer ministro israelí Isaac 
Rabin.

Según Gad Ben-Ari, portavoz de Rabin, 
Christopher dijo que había sacado una “muy 
positiva” impresión en los seis países árabes 
que visitó, de los cuales tres negocian la paz 
con Israel.

Rabin y Christopher habrían tocado el tema 
de los palestinos expatriados, acusados de con
notaciones terroristas, cuestión que bloquea el 
proceso de paz, pero nada se comunicó a la

prensa sobre este punto.
El ministro israelí de exteriores, Simon 

Peres, comentó por su parte que Christopher 
ha dejado en claro ante los países árabes que 
EE.UU. no presionará a Israel para que dé 
más pasos en una dirección determinada.

Israel ha permitido ya el regreso de un cuar
to de los casi 400 palestinos deportados y el 
resto podría hacerlo en el transcurso del pre
sente año.

El secretario de Estado norteamericano, 
Warren Christopher, se ha propuesto “medir” 
la flexibilidad del primer ministro Isaac Rabin, 
que se dice dispuesto a evacuar territorios ocu
pados por la paz.

M.C.D.2022
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EE.UU. defiende la 
efectividad del 
embargo 
contra Cuba

GINEBRA. (Efe).- Estados 
Unidos no suspenderá el 
embargo contra Cuba porque 
“es una medida efectiva que 
forzará, tarde o temprano, la 
caída de un régimen que viola 
los derechos humanos”.

Así lo afirmó ayer martes, 
el jefe de la delegación esta
dounidense ante la Comisión 
de Derechos Humanos de las 
Naciones Unidas, Kenneth 
Blackwell, en respuesta al 
informe elaborado por el rela
tor especial de la ONU para 
Cuba, el sueco Carl Johan 
Groth, contrario al uso de san
ciones internacionales como 
medidas de presión.

”Las sanciones contra Cuba, 
tanto económicas como polí
ticas, son totalmente contra
producentes si la comunidad 
internacional aspira a mejorar 
la situación de los derechos 
humanos en la isla y a crear 
condiciones para una pacífica 
y gradual transición hacia una 
sociedad pluralista”, señaló 
Groth en su informe, que será 
presentado a debate en la 
Comisión la próxima semana.

”No estamos de acuerdo con 
esa parte del informe del rela
tor especial, porque el embargo 
o las sanciones son recursos 
que por su efectividad se uti
lizan a menudo por la comu
nidad internacional y por la 
ONU”, dijo Blackwell.

Añadió que, en el caso de 
Cuba, el embargo unilateral 
aplicado desde hace tres déca
das por Estados Unidos “res
ponde a una estrategia de la 
política exterior norteamerica
na que está siendo muy efec
tiva”.

En opinión del relator espe
cial, esta estrategia no es la 
más afortunada, ya que “una 
política hacia Cuba basada en 
sanciones económicas y otras 
medidas dirigidas al aislamien
to de la isla constituyen, en 
la etapa actual, la manera más 
segura de prolongar la situa
ción interna, alimentada con 
llamamientos a la resistencia 
frente a presiones de potencias 
extranjeras”.

Reunión en Lisboa 
para discutir la 
situación en Angola

LISBOA. (Efe).- Los repre
sentantes de Estados Unidos, 
Portugal y Rusia se reunieron 
ayer en Lisboa para discutir la 
situación en Angola y buscar 
una salida pacífica al actual 
conflicto en ese país africano. 
Esos tres países son, según los 
acuerdos firmados en Lisboa el 
31 de mayo de 1991, los obser
vadores del proceso de paci
ficación que llevó, entre otras 
cosas, a la celebración de elec
ciones en Angola en septiem
bre pasado. Al entrar en la reu
nión, que se llevó a cabo en 
el ministerio de Negocios 
Extranjeros, el delegado ruso, 
Gregory Carassin, manifestó su 
confianza en que se llegue a 
“buenos resultados”.

El primer ministro ruso, Viktor Chernomirdin, deposita flores al pie de la tumba del soldado desconocido.

Yeltsin firma un decreto crucial para ¡a reforma militar

Polémico aniversario
del Ejercito Rojo

MOSCU. (Efe).- El 75 ani
versario del Ejército Rojo se 
celebró ayer martes, con una 
manifestación convocada por 
los comunistas radicales, en 
medio de una encendida polé
mica sobre el desastroso estado 
de las Fuerzas Armadas de 
Rusia y sobre su futuro.

La celebración del Día del 
Defensor de la Patria, como 
ha sido rebautizado oficialmen
te el Día del Ejército y la Mari
na de Guerra de la URSS, 
comenzó según las mejores tra
diciones soviéticas.

El vicepresidente ruso, gene
ral Alexandr Rutskoi; el pre
sidente del Tribunal Constitu
cional, Valeri Zorkin; el primer 
ministro, Viktor Chernomirdin, 
y el vicepresidente del Parla
mento, Nikolai Riabov, depo
sitaron ofrendas florales al pie 
de la tumba del soldado des
conocido junto a la muralla del 
Kremlin.

En la ceremonia no parti

Giuliano Amato pedirá la 
confianza del Parlamento

ROMA. (Efe).- El primer 
ministro italiano, el socialista 
Giuliano Amato, anunció ayer 
martes, que pedirá al Parla
mento un voto de confianza 
para su Gobierno, tras el rea
juste ministerial del pasado 
domingo.

Amato señaló que pedirá a 
los partidos de la actual coa
lición de Gobierno (democris
tianos, socialistas, socialdemó
cratas y liberales), que prepa
ren “el instrurnento para per
mitirme verificar la confianza 

ciparon los máximos dirigentes 
del país, pero Rutskoi explicó 
que el presidente ruso, Boris 
Yeltsin, está de vacaciones y 
el presidente del Parlamento, 
Ruslán Jasbulatov, de visita en 
Finlandia.

Pese a sus vacaciones, Yelt
sin no se marginó de los “fes
tejos” y firmó ayer un decreto 
que podría ser crucial para la 
reforma militar.

Por primera vez, los jóvenes 
rusos podrán elegir entre el 
servicio militar obligatorio y el 
servicio alternativo civil o el 
militar por contrato.

Según el servicio de prensa 
del Presidente, con este decre
to Yeltsin pretende dar un 
impulso a la reforma militar, 
cuya lentitud constata en una 
entrevista publicada en el dia
rio militar ”Krasnaya Zvezda”, 
al tiempo que destaca que las 
Fuerzas Armada de Rusia, que 
hoy cumplen diez meses, aún 
no tienen su doctrina defen

de la Cámara”.
El jefe del ejecutivo dijo el 

lunes que en caso de pequeños 
reajustes del Gobierno, como 
el realizado el domingo tras las 
dimisiones de los ministros de 
Finanzas y Sanidad, no con
sideraba que fuera necesario 
pedir un voto de confianza al 
Parlamento.

Amato confirmó su opinión, 
y añadió que el examen de la 
Cámara es necesario en este 
caso para salir de la “situación 
de confusión e incertidumbre 

siva.
Otro decreto presidencial, 

que establece una serie de pri
mas a las pensiones militares, 
pretende apagar el descontento 
reinante en el Ejército, espe
cialmente entre la oficialidad, 
por la brusca caída de su nivel 
de vida y la amenaza de des
pido a causa de la reducción 
prevista de las Fuerzas Arma
das en 600.000 hombres para 
1995, de un total de algo más 
de dos millones y medio actual
mente.

La prensa oficial publica las 
felicitaciones a los militares del 
ministro de Defensa, Pavel 
Grachov; una entrevista de 
Yeltsin con el mismo motivo, 
y sendos artículos destinados 
a explicar a los lectores que 
“ya antes del nacimiento del 
Ejército Rojo existieron Defen
sores de la Patria”, con lo cual 
el cambio de nombre de la fies
ta está justificado.

política” que sufre Italia y que 
“pesa negativamente sobre la 
vida nacional y los mercados 
financieros”. ”Si el Parlamento 
puede señalar otro Gobierno, 
que lo haga, y yo seré el pri
mero en tomar nota de ello; 
si ésto no es posible, entonces 
es urgente y necesario que el 
Gobierno reanude su trabajo 
en un clima de certidumbre”, 
dijo el primer ministro. El Par
tido Democrático de la Izquier
da ya ha anunciado que no 
dará su confianza al Gobierno.

Miércoles, 2J
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Helmut Kohl se ’ 
opone a una Europa 
de dos velocidades
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SINGAPUR. (Efe).-El can. 
ciller alemán, Helmut Kohl 
dijo ayer martes, que se opone 
a la idea de una “Europa h 
dos velocidades” en su proce,soí 
de unificación política y eco-í
nómica.

Kohl, que se encuentra en J 
Singapur durante la .segunda 1 
etapa de su actual gira asiática 1 
también dijo que los paíse.s quj 
no han ratificado aun el Tra-i 
tado de Maastricht, Gran Bre- " 
taña y Dinamarca, ”no debe- 
rían frenar a los que ya lo j 
hicieron”.

Kohl se reafirmó en lo dicho A I 
tras la cumbre de Edimburgo, M \ 
a finales del año pasado, en W 
la que se acordó que el proceso n 
de unidad europea no debe B 
detenerse en caso de que algún ^' 
pais no ratifique el Tratado.

Durante una rueda de pren- 
sa, el canciller alemán dijo W“^^ 
tener la confianza de que Euro- hi 
pa no fortalecerá sus fronteras 9^ 
a las importaciones de Asia, | 
un tema que preocupa a varios Í 
países de la región.

”Con una mentalidad de for
taleza y una política aislacio
nista no se gana nada”, dijo 
Helmut Kohl.

1 El ent
los bl 

j 9 po'

Por su parte, los políticos 
daneses reconocen que la 
Comunidad Europea (CE) 
puede seguir sus planes de 
unión sin Dinamarca, pero pre
fieren evitar injerencias del 
exterior.

“Un hecho^’

El primer ministro socialde
mócrata, Poul Nyrup Rasmus
sen, dijo que el canciller ale
mán Helmut Kohl tiene razón 
al afirmar que si Dinamarca 
y Gran Bretaña no suscriben 
el tratado de Maastricht, los 
demás socios comunitarios 
seguirán adelante sin ellas.

No se trata “de una ame
naza, sino de un hecho” y aun
que el tratado de Maastricht 
no puede cumplirse sin las doce 
firmas, ”existe el riesgo de que 
los demás continúen” bajo otro 
tipo de cooperación, comentó 
Nyrup Rasmussen.

EI canciller independiente 
Niels Helveg Petersen dijo des
de El Salvador que “prefiere 
evitar injerencias” externas, y 
que es “más importante con
centrarse en las ventajas del 
sí” en lugar de discutir las con
secuencias de un nuevo no 
danés a Maastricht.

Dinamarca, que preside este 
semestre la CE, celebrará el 
18 de mayo un referéndum 
sobre el acuerdo especial^ que 
obtuvo en la "cumbre” de 
Edimburgo, tras la negativa del 
electorado en junio pasado a 
aceptar la unión que propone 
el tratado alncanzado en Maas
tricht.

El partido socialista de 
izquierdas (SF), que esta vez 
apoya el sí al contrario que 
en junio, considera “sin inte
rés” la declaración de Kohl, 
porque “somos nosotros en 
Dinamarca y no un político ale
mán en la India quienes deben 
decidir”, dijo su líder, Holger 
K. Nielsen.
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fras la resaca del encuentro del 
pasado domingo, el Alba prepara 
con nuevos bríos su compromiso de 
Tenerife con la esperanza de la 
recuperación de efectivos I

; ^el Pinilla y Santi, altas para Tenerife: Parri también podría reaparecer

P Albacete recupera a 
u artillería pesada

(a mañana de ayer la primera plantilla del 
Kete regresaba al trabajo después del mere- 
descanso del que disfrutó el pasado lunes, 

tacuentro del pasado domingo ante el Madrid 
ís historia y por ello los cinco sentidos ya 
Íu puestos en Tenerife, donde aguarda un 

conjunto encachado y que definitivamente parece 
abocado esta temporada a la consecucuión del 
objetivo europeo infructuosamente perseguido en 
anteriores campañas. Como aliciente añadido 
para este partido destaca la recuperación de 
un buen número de jugadores cuyas ausencias

han venido diezmando notablemente al conjunto 
manchego en los últimos encuentros. Además, 
la estadística está del lado albacetense, todavía 
invicto en sus confrontaciones con los de Val- 
daño, aunque estas consideraciones suelen valer 
de bien poco sobre el terreno de juego.

Cristóbal GUZMAN

' El entrenamiento realizado 
los blancos, y que se pro- 

, ¡ó por espacio de hora y 
liaen el Campo de la Fede- 

a la espera de una nue- 
Idón vespertina en el mis- 1 escenario, deparó la nove- 
■de la incorporación al mis- 
|de la mayoría de jugadores 
K hasta esta semana han 
Ido en el dique seco debido 

lesiones respectivas.
Iw. y de cara al próximo 
■ingo, la vuelta de Rommel 
mández al equipo parece 
hra precisamente frente al 
■junto que le catapultó a la 
■a en el fútbol español. La 
Parición del panameño en 
jeje del ataque manchego 
■de propiciar un aumento de 
ludiente en el aspecto ofen- 
10 a la vez que una mayor 
fiabilización de las oportu- 
bdes de gol que los meren- 
b llevan generando en los 
finos partidos.
por otra parte, el zaguero 
anciano Sócrates Parri tam- 
P participó en la sesión pre
datoria con toda normalidad 
pcasi seguro que también 
pda estar en condiciones de 
palmeado por Espárrago si 

lo considera conveniente, 
p lo cual el técnico uruguayo 
wraría a la totalidad de 
' línea defensiva habitual 
fluido Santi después de cum- 

su partido de sanción por 
Emulación de amonestacio-

Rommel Fernández reaparecerá ante el Tenerife, al que sentenció en el Carlos Belmonte.

i¿a^ue gana enteros

I’or otra parte, la línea 
'pantera, además del mencio- 
^“0 Rommel, también se verá 
orzada por la incorporación 
v ’^^’Q^^^io Pinilla, cuya 
j^idad y capacidad de des- 

vienen siendo pieza clave 
’^l aspecto ofensivo del equi-

Que contará además con 
^®^ hombres como Antonio 
!“® atraviesa un gran momen- 

forma a pesar de estar 
■S®do de cara a puerta), el 
^fiuayo Dos Santos y Mano- 
’ ^0 de los destacados ante 
‘seal Madrid. Si a esto aña- 
•^ la revitalización sufrida

por el centro del campo en la 
que Pedro Cordero aportó en 
el último partido buenas dosis 
de velocidad y profundidad en 
la banda izquierda, parece cla
ro que Víctor Espárrago tendrá 
sumamente difícil confeccionar 
la lista de viajeros con destino 
a las Islas Afortunadas.

Por otra parte, Francisco 
Javier Oliete, uno de los más 
afectados por la plaga de lesio
nes, también tomó parte en el 
entrenamiento junto a sus com
pañeros aunque a un ritmo 
algo distinto para no forzar su 
proceso recuperatorio. A pesar 
de ello, el lateral aragonés 
todavía no está en condiciones 
de jugar y su posible reapa
rición llevará más tiempo 
teniendo en cuenta su ausencia 
obligada de los entrenamien
tos.

El último de los hombres 
“tocados”, el capitán Catali, 
sigue con su proceso de des
canso por la rotura de fibras 
que arrastra tras el compro
miso copero ante el Real Valla
dolid siendo un mes el plazo 
estimado por los servicios 
médicos del club para su recu
peración total.

El Albacete, equipo ^^gafe” 
para el CD Tenerife

El CD Tenerife es uno de 
los pocos equipos que todavía 
no han podido derrotar al 
Albacete en Primera División.

En la pasada temporada, los 
tinerfeños caían derrotados en 
su propio campo por 2-3, con 
goles albacetenses marcados 
por Corbalán (2) y Zalazar, 
después de un polémico 
arbitraje de Caetano Bueno.

En la segunda vuelta, los 
chicharreros arrancaban una 
merecida igualada en el Carlos 
Belmonte (1-1), con goles de 
Pizzi y Zalazar, en un 
encuentro marcado por la 
gran actuación de Fernando 
Redondo.

Esta misma campaña, el 
Albacete derrotaba a los de 
Valdano en la quinta jornada 
(1-0), con un tanto de 
Rommel Fernández. El Alba, invicto ante el Tenerife.

Manolo: “Puedo 
rendir todavía 
mucho más”

La actuación de Manolo 
el pasado domingo ante el 
Real Madrid no pasó desa
percibida para nadie y en 
algunos momentos el exte
rior valenciano volvió por 
sus fueros recordando a 
aquel jugador que triunfó 
sin paliativos hasta que una 
grave lesión le apartó por 
un largo espacio de los 
terrenos de juego.

A la conclusión del entre
namiento de ayer, Manolo 
enjuiciaba aquel partido en 
estos términos: “No creo 
que hiciese tan buen partido 
como se dice, lo que ocurre 
es que llevaba mucho tiem
po sin jugar y la gente no 
había tenido ocasión de ver
me sobre el terreno de jue
go. Con diez minutos o un 
cuarto de hora no se puede 
hacer lo mismo que en un 
partido completo; de hecho, 
pienso que todavía puedo 
rendir mucho más si adquie
ro el ritmo de juego ade
cuado. Eso ya no depende 
de mí, y lo único importante 
en estos momentos es sacar 
adelante al Albacete”.

En torno a su ubicación 
en el campo, el jugador 
señaló que “siempre he 
jugado en una posición ade
lantada ya que da más tran
quilidad el hecho de tener 
a un compañero que te 
cubra las espaldas en la 
defensa. Pero en el puesto 
de lateral también puedo 
rendir y sólo depende de la 
capacidad de acoplamiento 
a esta posición”.

En cuanto al Tenerife de 
Valdano, Manolo afirmó 
que “no va a ser un partido - 
imposible; el Albacete 
jugando bien puede puntuar 
en cualquier campo, y la 
ausencia de Redondo la 
suplen muy bien por la gran 
plantilla que tienen”.

M.C.D.2022



i La Tribuna
36

El equipo albaceteño de atletismo hizo el puesto 38 en la categoría sénior

El Club Atletismo Albacete
compitió entre la elite

LT

Más de setenta equipos par
ticiparon en el Campeonato de 
España de Campo a Través por 
clubes en la categoría reina. 
Cincuenta equipos sénior y 20 
de promesas, con seis compo
nentes cada uno, completaban 
el gran número de participan
tes qeu se dieron cita en este 
campeonato nacional.

Previamente, todos los equi
pos participantes tuvieron que 
ganarse la clasificación en sus 
respectivas regiones para acce
der a esta fase final.

El Club Atletismo Albacete 
logró clasificar a sus equipos 
sénior y junior en esta final 
por equipos. El circuito era 
muy bueno, en el Club de Cam
po de Vigo, una zona cuidada 
con todo detalle, un auténtico 
circuito de cross con zonas de 
hierba, tierra y hasta algo de 
barro en una de sus curvas.

Pedro Martínez, Ramón 
Peña, Emilio Alcañiz, Camilo 
Gaude, Rafael Román y 
Manuel García entraron por 
este orden en la línea de lle
gada consiguiendo el puesto 38 
por equipos en la categoría 
sénior.

Francisco Molina, Raúl Mar
tínez, José Pérez, Santiago Val- 
cárcel, Francisco Cuartero y 
Alberto Tobarra formaban el 
equipo junior que se clasificó 
en el puesto número 43 de 
dicha categoría.

Más de un día entero de via
je y 2.000 kilómetros en auto
car tuvieron que sufrir los 12 
componentes del Club Atletis
mo Albacete en un sólo fin

1

Formación del Club Atletismo Albacete que participó en el Campeonato de España de Campo a Través por equipos.

de semana para participar en 
estos campeonatos y según uno 
de sus miembros, “valió la pena 
competir con los mejores y 
estar al lado de la élite, ya 
que sirve de estímulo y expe
riencia para nuestro equipo”.

El Club Atletismo Albacete 
tuvo problemas para conseguir 
el capital necesario para par
ticipar en estos campeonatos 
nacionales pero al final parece 
que se resolvieron y los alba
ceteños pudieron estar presen
tes en esta importante cita 
atlética.

^ / Torneo de fútbol sala para 

chavales de 8 a 14 años
La Asociación Juvenil Grupo de Montaña Enmanuel Mounier 

ha organizado el I Torneo de fútbol sala en categoría no 
federada para chavales de 8 a 14 años. Un total de 18 equipos 
se han inscrito en este torneo que, con cerca de 200 chavales 
y a falta de confirmar campos y patrocinadores, podría ponerse 
en marcha el próximo 6 de marzo.

Nueva victoria del CB Albacete, esta 
vez en la pista del Grupo 76 (61-91)

LT

61, Grupo 76 (31+30): Coti
llo (2), Santiago (8), Peinado 
(12), Menéndez (11), Tolosa 
(5), Córdoba (6), Soler (5), Oli
ver (3), Román (7), Ramos (2), 
Navalón, Lozano.

91, CB Albacete (39+52): 
Mónica Pérez (14), Paños (13), 
Pla (13), González (7), Caty 
Jiménez (6), E. Pérez (7), 
Tarancón (24), Raya (7), Fer
nández, H.M. Jiménez.

Arbitros: Molina y Campo, 
del colegio alcazareño.

Comentario: De puro trámi
te resultó el partido disputado 
en la quinta jornada de este 
segunda fase por el CB Alba
cete en tierras alcazareñas y 
que sólo ha supuesto un paso 
más hacia el primer puesto del 
grupo C-2.

Él primer tiempo se inició 
con uri relajamiento de las 
jugadoras albaceteñas lo que

permitía a las locales conseguir 
canastas fáciles, aunque tan 
solo llegaron a alcanzar una 
máxima ventaja de 6 puntyos. 
Esta era la tónica del partido 
hasta que un tiempo muerto 
pedido por el entrenador alba
ceteño hace reaccionar tímida
mente a sus jugadoras y estas 
pasan a mandar en el marcador 
llegando a tener una máxima 
ventaja de 10 puntos y de 8 
al llegar al descanso, 31-39.

En la segunda mitad las 
cosas cambiaron totalmente y 
un mayor acierto en el aspecto 
anotador apoyado por una bue
na defensa en la que se alter
naban la individual con la 
defensa en zona, hicieron que 
las esperanzas de vencer se fue
ran apagando poco a poco en 
las alcazareñas.

A partir del minuto 12 elen- 
trenador albaceteño ya comen
zó a dar entrada a las juveniles 
y en el minuto 17 las cinco

Nuevo triunfo de las albaceteñas.

jugadoras en pista son juveni
les, consiguiendo estas ampliar 
las diferencias hasta los treinta 
puntos de ventaja con los que

concluyó el partido, 61 -91.
El pasado miércoles día 17 

el CB Albacete acudió a la 
capital murciana invitada por 
el CB Murcia para disputar un 
partido amistoso dentro de los 
actos de la inauguración de un 
nuevo pabellón.

El partido fue emocionante, 
a pesar de las numerosas bajas 
que presentaron ambos equi
pos. Aunque el equipo alba
ceteño dominó casi todo el 
encuentro, al finí las precipi
taciones hicieron posible la vic
toria local por 70-65.

Este fin de semana el CB 
Albacete se enfrenta al equipo 
madrileño S.M.P., que aunque 
parece un rival fácil, el entre
nador albaceteño no quiere 
más sobresaltos como pasó con 
el Zona Press, por lo que esta 
semana ha intensificado los 
entrenamientos para que no se 
note el relajamiento sufrido 
por culpa de los exámenes.

Fútbol sala.
íinues

I
i
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Cristalería Soriano
se destaca en la 
clasificación de la 
Primera División 
local de fútbol sala

Esta 
Len e 
Eequip 

[esta

jieraci' 
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qoto 0 
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íporti' 
írticip 
i mur. 
iiepar 
•.ente
anpoi 
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En 1

Cristalería Soriano, con cua
lista p!
¡equ 

tro puntos de ventaja sobre siii Jpres 
más cercanos perseguidores, se ispañi 
mantiene líder de la clasifica ¿los
ción de la Primera Divisió 
local de fútbol sala.

»ordi 
facto

C. Soriano cuenta con 35 &m¿
puntos, mientras que la seguí Lat 
da y la tercera posición la ocu^ ¡quipe 
pan Viajes Rodatour y Antoniaáficai 
y Manolo con 28 puntos. Cuan mito
to, y ya más distanciado, se tH^stg 
encuentra El Diamante Azul ^la
con 25 puntos.

Los resultados de la última
jornada disputada, la 19®, fue
ron los siguientes:

Restaurante Piscina, 8 - Via
jes Rodatour, 3; Cristalería 
Soriano, 4 - Triangulo Bar, 4; 
Albatur, 3 - Pub el Sur, 4; Teja

Poi 
.ybac 
de se 
jural

res Diez, 6 - Joyería Tempo 
4; El Diamante Azul, 5 - Gai| 
den’s Crise, 2; Balazote FS, 0 
- Discoteca Xandro’s, 5: Saxo 
FS, 3 - Estructuras 2000, ^j 
Tecnur SA, 3 - Cafe Bar Evij 
ma, 2.

tus C 
isci 
leloc 
clara 
deof 
ácul 
rose

El
En el apartado de goleado 

res encabeza la clasificaciói 
León, del Diamante Azul coq 
41 goles, seguido de Vila, del 
Cristalería Soriano con 37 y Jere:

¡arre 
cuite

Becerra, del Antonio y ManoiMtBs 
con 36 tantos. w6(

Segunda División 1
La Segunda División, tras 

15- jornada, se encuentra enca| 
bezada por Muebles César coa 
24 puntos, seguido muy de cer| 
ca por Núñez y Cañadas, qu^ 
tiene 23 puntos. Después do| 
equipos se encuentran empa| 
tados a 22 puntos, Frenos Gari 
mo y Restaurante Montemarj

En la Tercera División, gM 
po A, y tras la 14® jornada^ 
lidera la clasificación Comeri 
cial Armero con 24 puntos! 
segundo es Reyfer/Ricola co i 
22 puntos y tercero Cárnicaj 
Reyfer con 21 puntos. La cua i 
ta posición, ya muy retrasaooj 
la ocupa Recreativos Feria co i 
17 puntos. J

En el grupo B de la Tere® j 
División, el líder, tras J 
jornada, es Armarios Ca 
con 21 puntos, seguido p 
Gama SL con 19 y Eurez c 
18 puntos. '

el
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}̂ er equipo español de fórmula uno preparará el asalto ai mundial el próximo año

Ibacete será sede del
Tenis de mesa: 
Doble triunfo del 
Severo Ochoa en 
tierras andaluzas

quipo Bravo Fl
LT

' ^ta mañana será presenta- 
jgn el circuito de Albacete 
equipo de fórmula uno, Bra- 

; )F1, primer equipo español 
. esta disciplina que tendrá 

■^ -nuestra capital su centro de 
jeraciones.
El equipo, que cuenta como 

joto oficial con el catalán Jor- 
- Gene y como responsable 
iiportiva a Adrián Campos, 
sirticipará esta temporada en 
i mundial de Fórmula 3.000 
jeparándose concienzuda
mente para afrontar la próxima 
emporada el Campeonato del 

j Hundo de Fórmula Uno.
>4 . En la rueda de prensa pre

sta para hoy, además de todo 
cuajjequipo Bravo Fl, asistirán
-sus ^presidente de la Federación 

¿pañola de Automovilismo, 
ficaáarlos Gracia, así como el
s, se

isiói Mordinador del Consorcio 
Í Mo por Albacete, Jesús

i 32 Alemán.
gug. La ubicación en Albacete del 
ocu ^uipo Bravo Fl podría sig- 
onit tficar la remodelación del cir- 
uaí Mito de Albacete para poder

Ei catalán Jordi Gené es el piloto oficial de Bravo Fl.

W

f

- 28 de febrero. Circuito de
I. se
■Azu

jlbergar competiciones de fór
mula uno.

tima 
M

Arranca el Abierto Ducados’93

Via- 
leríá 
n 4i 
Í'^P^ 
npOf 
Gaé 
5.0 
Saxd

Por otro lado, el circuito de 
.Albacete será escenario este fin 
lie semana de la prueba inau
gural del Abierto Ducados’93, 
d certamen que marcará, por 
as características, un hito en 
los campeonatos nacionales de 
lelocidad y que nace con una 
clara y ambiciosa vocación, la 
de ofrecer un magnífico espec
táculo y ser un vivero de futu

Albacete.
- 7 de marzo. 

Montmeló.
- 25 de abril. 

Calafat.
- 6 de junio. 

Jarama.

Circuito

Circuito

Circuito

de

de

del

^ El Reglamento busca la 

igualdad entre los pilotos

adc^ 
ción 
col 

, del

notó

ras campeones.
El Campeonato de España 

de Velocidad Abierto Duca- 
dos'93 se disputará en siete 
cañeras a disputar en los cir
ros de Albacete, Calafat, 
lerez, Montmeló, Jarama y en 
tres categorías: 125 cc, 250 cc 
.' 600 Supersport.

El calendario de competi
ción es el siguiente:

- 26 de septiembre. Circuito 
de Calafat.

- 10 de octubre. Circuito del 
Jarama.

- 31 de octubre. Circuito de 
Jerez.

Fecha reserva: 14 de 
noviembre.

Hombres como Carlos Car
dús, Martín Wimmer, Jorge 
Martínez “Aspar”, Alberto 
Puig, Julián Miralles o Carlos 
Giró estarán presentes en este 
Abierto Ducados’93, dando fe 
que no sólo va a ser una can
tera de campeones, sino un 
magnífico espectáculo a disfru
tar en todos los rincones de 
nuestro país.

Para garantizar la igualdad entre pilotos, el Reglamento 
Técnico prohíbe expresamente la utilización de motocicletas 
oficiales y permite sólo la presencia de unidades carrera-cliente, 
con unas posibilidades limitadas de preparación que dejen vía 
libre, únicamente, a la capacidad de preparación de técnicos 
y mecánicos y a la habilidad de puesta a punto de los pilotos, 
eliminando la posibilidad de que unos pocos dominen al resto.

El importante volumen de premios en metálico para los 
mejores clasificados de esta carrera y la cobertura informativa 
de todas las competiciones ofrecidas en directo por Televisión 
Española, dan a docenas de pilotos de todo el mundo la 
posibilidad de luchar al máximo nivel en igualdad de 
condiciones frente a sus rivales y en circuitos de todo tipo.

Los jóvenes que afronten con ilusión este certamen tendrán 
además la mejor escuela de pilotaje que jamás hayan podido 
imaginar, pues junto a ellos, en la misma pista, rodarán ídoles 
del mundial, ganadores de grandes premios y expertos pilotos 
de los que podrán adquirir valiosas enseñanzar.

Dentro de la Primera Divi
sión masculina de tenis de 
mesa, el Severo Ochoa cumplió 
con su objetivo de conseguir 
ganar los dos encuentros que 
tenía en tierras andaluzas. El 
sábado no lo tenía nada fácil 
en Málaga ante La General 
Málaga y a pesar de que el 
marcador señalase al final un 
2-5, el encuentro fue muy 
igualado.

El domingo se enfrentaban 
a La General Motril, el con
junto más flojo de la categoría 
y por ello un partido de puro 
trámite para los albaceteños 
que se impusieron por 0-5 en 
poco más de una hora de juego.

Peor rodaron las cosas para 
el Electrosur que dentro de la 
Primera Femenina confirmó 
que no atraviesa un buen 
momento y acabó perdiendo en 
Pamplona ante el Herri Txan- 
trea por un apretado 5-4. Con 
esta derrota, el Electrosur pier
de la cabeza de la clasificación 
pero todavía sigue teniendo 
opciones de disputar la fase de 
ascenso.

En la Segunda masculina, el 
Club Albacete a punto estuvo 
de remontar un encuentro que 
se le había puesto muy cuesta 
arriba pues el equipo murciano 
Helados Chupol mandaba en 
el marcador con un claro 1-4 
y el albaceteño consiguió 
empatar a 4 aunque perdía 
finalmente el último encuentro.

Este fin de semana sólo se 
disputará jomada en la Segun
da masculina, en donde el Club 
Albacete tendrá que desplazar
se hasta Cartagena para 
enfrentarse al potente Hiper- 
toys, que es el actual líder de 
la competición con solamente 
una derrota en su casillero y 
que se produjo ante el equipo 
ilicitano Dama de Elche.

En el encuentro de ida el 
triunfo fue claro para los mur
cianos que ganaron al Club 
Albacet por un holgado 1-5.

Por lo que respecta a los 
equipos del Severo Ochoa que 
militan en la Primera mascu
lina y femenina conocerán una 
jornada de descanso que será 
aprovechada para dar unas cor
tas vacaciones a sus jugadores.

as la

r I I

JORNADAS DE INFORMATICA
ALBAMATICA - APPLE

Albamática, como en 
años anteriores, y durante 
los días 22 y 23 de febrero 
ha celebrado jornadas de 
puertas abiertas. En ellas 
hemos tenido la oportuni
dad de conocer los nuevos 
productos Apple presenta
dos a nivel internacional el 
pasado día 10.

Una vez más Apple se 
adelanta a su competencia 
en nuevas tecnologías tan
to de Software como de 
Hardware y en el mundo

del Color, que cobra espe
cial importancia en este 
año 93, presentando solu
ciones completas con 
Scanner e impresoras 
color de alta resolución, 
impresoras láser de 600 
puntos, filmadoras e 
impresoras de alta velo
cidad.

Ha sorprendido la gran 
afición de músicos que 
han pasado a ver equipos 
Apple de bajo coste y que 
con pocos complementos

constituyen una completí
sima mesa de mezclas y 
sonido.

El diseño en su más 
amplio sentido, sigue sien
do el mercado estrella en 
Apple, innovándose en dis
tintos campos como CAD 
y Multimedia, donde se ha 
asistido a interesantísimas 
demostraciones y donde 
los profesionales han eva
luado muy positivamente 
los medios en que se han 
desarrollado.

M.C.D.2022
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Aldana y Guardiola hacen ejercicios de estiramiento.

Esta noche (21,30 h.), partido clasificatorio para el Mundial

Bakero y Salinas, delantera
de España ante Lituania

SEVILLA.- Javier Clemente, 
seleccionador nacional, alinea
rá a los barcelonistas José Mari 
Bakero y Julio Salinas como 
puntas para el encuentro que 
hoy disputará (21,30 horas) en 
el estadio Benito Villamarín 
ante Lituania, clasificatorio 
para el Mundial de Estados 
Unidos94, y en el que debutará 
en el equipo absoluto el defen
sa del Real Madrid Mikel Lasa.

El equipo español, que 
intentará mantener el liderato 
del grupo III de esta fase pre
via, estará formado por Zubi
zarreta, Ferrer, Alkorta, Giner, 
Cristóbal, Guardiola, Lasa, 
Guerrero, Beguiristáin, Bakero 
y Julio Salinas.

Por lo tanto, por las bajas 
de López, Solozábal y Toni, del 
Atlético de Madrid, se modi
fica la defensa en beneficio de 
Alkorta, Giner y Lasa, y man
tiene la confianza en el centro 
del campo a hombres como 
Cristóbal y Julen Guerrero, 
que jugará su primer partido 
oficial con la selección.

Inclusión de Cristóbal

Clemente justificó la presen
cia del oviedista Cristóbal 
Parralo, en detrimento de Juan 
Antonio Goicoechea, por la 
buena actuación que tuvo en 
el último encuentro ante Méxi
co en Las Palmas.

”Cristóbal me causó una gra
tísima impresión en un partido 
que fue una buena piedra de 
toque y en el que dio un buen 

nivel. El jugador puede hacerlo 
bastante bien”, dijo el selec
cionador español, quien reco
noció que el jugador del Ovie
do era más defensivo que 
Goicoechea.

”Sin embargo, en un prin
cipio con meter un gol vale”, 
señaló Clemente, que apuntó: 
“Siempre es preferible marcar 
más goles, pero un 1 -0 también 
da los dos puntos. El asunto 
es ganar y llegar a Estados 
Unidos”.

En cuanto a la presencia de 
Julio Salinas en el equipo ini
cial, el seleccionador nacional

^ Habrá lonas en los fondos 

del Benito Villamarín
Los graderíos de los goles 

del estadio Benito Villamarín 
estarán ocupados por unas 
lonas que simularán al público 
para evitar que se vea el 
cemento. Estas gradas estarán 
vacías por la normativa de la 
FIFA, que impide la venta de 
localidades de pie.

De esta forma, la Española, 
tras descartar la ubicación de 
asientos provisionales, ha 
decidido colocar unas lonas 
que simulen público. En este 
sentido, Clemente señaló que 
“el asunto de los fondos es un 

consideró que “si jugara todos 
los domingos sería el máximo 
goleador español de la Liga”, 
y añadió que Bakero “aunque 
menos también es un golea
dor”.

España, por lo tanto, bus
cará, sin excesivas confianzas, 
un resultado amplio en la 
medida del acierto ofensivo, ya 
que para Clemente “seguro 
que se crean cinco ocasiones, 
pero éstas se pueden acertar 
o no, y eso ya es otra cosa”.

Lituania, que está desde el 
pasado sábado en Sevilla, tiene 
cinco puntos en el grupo cla- 

problema grave”, si bien 
indicó que lo sería más si 
fuera un partido decisivo.

”Los carteles se han visto 
un poco de cachondeo. No 
van a gritar, pero el problema 
de los fondos no es porque la 
gente anima, sino por la 
referencia”, indicó.

”Si no hay nada en los 
fondos esta referencia se 
pierde, y por eso se ha optado 
por poner esto, para que los 
jugadores tengan una 
referencia óptica de tiro y de 
posición”, explicó. 

sificatorio (una victoria y tres 
empates), y según Clemente 
sólo se parece a Letonia en 
el nombre y en que hablan el 
mismo idioma.

Asimismo, Javier Clemente 
dijo que ahora no contesta 
todo lo que debería o como 
lo hacía antes, en referencia 
a las críticas que ha recibido 
últimamente.

Clemente, que fue criticado 
por varios miembros del F.C. 
Barcelona por convocar a nue
ve jugadore.s del actual cam
peón de liga, 
“todo esto es 
fútbol”.

”Nunca se 

considera que 
bueno para el

había hablado
tanto de la selección, y no por
que esté yo. Es que a todo 
el mundo le gusta meterse con
migo porque contesto, aunque 
no lo hago ahora todo lo que 
debería. Cuando era más joven 
hubiese contestado de otra for
ma”, comentó. ”Sin embargo”, 
apuntó, “estoy en un puesto 
diferente y tengo que respetar 
lo que digan todos”, y puso 
la excepción del intermediario 
José María Minguella.

”A Minguella le contestaré 
a su debido tiempo, y puedo 
decir tantas cosas de él que 
igual tiene problemas. Sé más 
de él que él de mí. Le con
testaré cuando considere opor
tuno. Creo que en verano, que 
de fútbol se habla poco. Ahora 
no, porque estamos con la Liga 
y la selección. No es el momen
to de contestar a las pijadillas 
que ha dicho”, advirtió.

P ¿^'ércolesj í
ro d

Sevilla, Tenerife y F 
Real Madrid, trask
los pasos del F 
rojiblanco JuanitoP

Juan francisco Rodrigue UJE' 
Defensa del Auih^ib

de Madrid, manifestó ayer ni

^“® aiás cotí ’

ha faltado al respeto pornm^ P‘' 
se entero por los medios 
comunicación de que no cJbF 
tinuara en el club la próxil. 
temporada. c

Gil comunicó ayer a Cailieias« 
Capote, representante del jugl de’ 
dor, que éste dejará el Atlét^m 
de Madrid cuando finalice Lda 
contrato, el próximo treinta ‘
junio. iban

”No ha habido respeto, por^nt 
que no me ha dicho las cosáiluz 
a la cara, sino que me he tenidíínla 
que enterar por la preniuef 
Quiero pensar que los motiir 
por los que no se me renueoor 
el contrato son económicoT^' 
pero no soy el jugador 4son 
caro del Atlético”, dijo juaniti^y

El defensa señaló que nc en 
sabe cual será su club el prÓM> s 
mo año y que lo único quenpo 
le preocupa, de momento, d— 
jugar hasta final de temporadT 
con el Atlético de MadriJííll]

Tenerife, Sevilla y 
Madrid son los tres clubes 
han mostrado interés por'd 
defensa del Atlético, que ge»cin 
tiona con el Valladolid el fichí^^ 
je de José Luis Pérez Caminerqjj|j 
para sustituir al tinerfeño. 1
- - - - - - - - - - - - - - - - - - lElli
Ciclismo: Gutiérrez^”, 
primer líder de la p
Vuelta a Valencia E

TORREVIEJA.- El cán&ta 
bro Alfonso Gutiérrez, d^T» 
Artiach, se ha convertido en .me: 
el primer líder de la Vueltisegi 
a la Comunidad Valencianífe. d 
tras ganar en un apretadolrfa 
esprint al francés Laurent Jalafc^oci 
bert en la primera etapa, cony^ión. 
salida y llegada en la localidad Bla 
alicantina de Torrevieja. ¡mer

El velocista español -que^/,on; 
tuvo que esperar varios minu^L 
tos para conocer su victoria-^, p 
recorrió los 162 kilómetros de(Kiip( 
la primera etapa, que tuvo eni Seg 
las adversas condiciones í 
tológicas al enemigo principio! 
de los 118 corredores que int-: p^ 
ciaron la prueba en 4 hora^uar 
5 minutos y 55 segundos. i Por

En el mismo tiempo entrohta 
la totalidad del pelotón en el •. [ 
que se encontraban, ^"^E' 
otros, Miguel Induráin (Bane^ g. 
to), el holandés Erik Breuwjw 
(ONCE), el suizo Toni Ronm^d 
ger (Clas-Cajastur) y el 
dounidense Greg Lemon ^»a p 
(GAN).El triunfo de Alfon^oj j)„ 

Gutiérrez resultó un 
prendente, ya que en los _trt 
metros finales el equipo 0 jdic 
bajó la guardia y el corre 
más rápido del momento 
francés Laurent Jalabert ( . He 
CE), llegara bien colocado \^ 
los últimos metros. p

Gutiérrez, que se ano Jjq 
segunda victoria de la e . 
rada, se mantuvo agapaza 
el último kilómetro, espe

a

más directos lontel error de sus 
rivales.
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^^^’”^^ minutos y no 
aní^ ^^ ocasiones para mar- 
ect(í °^ ''®rios pases que pudie- 

^erminar en gol.
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Grecia en partido amis-

Santi es ya uno de los lijos en la selección sun-21.

izará una ecografía para
la evolución de la

sutona|. Redondo, continúan 
os ‘i^pperación en Madrid.

1- coif?!ón.
ilií^Olas Ramón Almenara 

bentó que los los otros dos 
tronados del CD Tenerife, 

Luigi Cherubino y Fernan-

voeui Según el médico del Tene- 
dinwTe. está previsto que Pier y 
K’ip^^dondc regresen a Tenerife 

P^^^ioia semana, para con- 
lor^uar con la rehabilitación.

ríeuJlVELVA.- La selección 
tlétirJÓola «4^-2^ ^^"C.’ó ayer a

A-oles. 24
Ldew____________________________________________

i^fíría en el amistoso de Huelva (2-0)

4tero y Santi, bien en la 
to iib-21 que ganó a Grecia

ení í disputado en el Estadio 
g5 ,«nbino de Huelva por 2-0. 
«oro! partido era de carácter 
iosi-su y trunque organizado 
3 ccJla Federación Española de 
óxinJíd- *3 recaudación íntegra, 

"j de ocho millones de 
Carpías, se destinó para la plan- 
1 juJ del Recreativo que últi- 
tlé&nte había protagonizado 
icegiiadas de protesta para 
ntaXar el sueldo ante el estado 

bancarrota en el que se 
),po¿enP'a el histórico equipo 
cos^luz.

tenila selección española que 
ircien Andoni Goicoechea y 
üti Clemente jugaron dos 
nueÁidores de la cantera de 
mieXcete que en estos momen- 
r 3'Wi titulare.s en su equipo, 
lanitdíliy Sotero. El primero estu- 
je ni en su línea de regularidad 
próÜwe sustituido en el segundo
3 qumpopor De Quintana.
lo, 0.————

Iior y 
»«mondo, los 
)or’ el 
'«nados del 
ficnaT 
''“«erife

El lateral izquierdo del CD
’.nerife Francisco Veza “Farez)^” sufre rotura de fibras en

T muslo derecho, por lo que a 1 fiará en reposo durante dos 
«anas, con tratamiento de 1 «ajes y ultrasonidos, informó 
% el médico del equipo tiner- 

zántaaista, Blas Ramón Almenara. 
, da -Paqui” selesionó el pasado 
lo eximes en un entrenamiento, 
Vuelto, según el médico del Tene- 
icia^e. durante esta semana se le

1 Por otro lado, El centrocam- 
^^gentino del CD Tene- 

01 Diego Latorre dijo hoy a 
entr^ que j^a llegado a un équi- 

uKinj^ esperar a los próximos 
‘'P^^^ saber hasta qué

^^ capaz de tener la mis- 
io"T personalidad frente a los 

Quipos que aspiran ai título”.
P-^^cirre, que debutó 

\'ilo ^^^^'^^^‘^^ ^’ pasado sába- 
iNCEK^^”^® ^^ Sporting de Gijón, 

^^ actuación en este 
o elp^ estuvo bien, “sobre 
íON- d P°^^^^ ^^ equipo ganó, 

■ a ^^^iiás como visitantes”.
recerca de su primer partido 

01 Tenerife señaló que, 
sólo jugó durante los

E 
0

En cuanto a Sotero, el rubio 
lateral zurdo agradó en su 
debut, se entendió bien por 
Santi Cuesta c intervino rei
teradamente en las acciones de 
ataque del conjunto español 
que en líneas generales se mos
tró muy superior al de Grecia.

Lo.s gole.s fueron marcados 
por el zaragocista Seba en el 
primer tiempo y en el segundo 
por el jugador del filial del Cel
ta, Vázquez. España fue muy 
superior y echó garra.

EN TU ESTANCO 
POR UN CARTON DE DUCADOS RUBIO 

UNA ENTRADA GRATIS
CAMPEONATO DE ESPAÑA DE VELOCIDAD 
OPEN DUCADOS. 28 DE FEBRERO DE 1993

M.C.D.2022
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Los líderes chinos pusnan por la orsanización de los Juesos del año 2.000

Vídeo antiolimpico critica 
la candidatura de Berlín

BERLIN.-La dirección de 
“Alianza 90”, formación polí
tica alternativa, propuso hoy, 
martes, separar del cargo a su 
portavoz de asuntos de Depor
te, Judith Demba, quien pro
movió un vídeo en el que se 
critica la candidatura de Berlín 
a los JJ.OO. del año 2000.

La grabación, que dura 10 
minutos, incluye secuencias de 
violencia en la capital germana, 
con choques entre la policía 
y extremistas de izquierda y 
derecha, y con una escena final 
en la que un encapuchado de 
los llamados “autónomos” de 
ultraizquierda amenaza con 
agredir a los miembros del 
Comité Olímpico Internacional 
(COI) que vengan este año a 
Berlín a inspeccionar los pre
parativos de la candidatura.

En una declaración emitida
ayer, la comisión ejecutiva dé quienes pretenden enviarlo
"Alianza 90”, partido que tuvo 

.una destacada actuación duran
te la revolución pacífica que 
culminó con la caída del Muro, 
precisó que la citada funcio
naria ha perdido toda credi
bilidad para promover la cam
paña antiolímpica que desarro
lla esa agrupación junto con 
los ecologistas.

”Eso no se corresponde con 
nuestro concepto de democra
cia”, dice la declaración de 
“Alianza 90”, cuyos seguidores 
quieren proseguir con su cam
paña antiolímpica, “pero sin 
apelar de ningún modo a la 
violencia”.

Ayer, el Tribunal regional 
anunció la próxima apertura de 
un informe judicial “por sos
pechas de intento de coacción”

China quiere llevarse los Juegos.

contra los autores del vídeo,
a

los 91 miembros del COL

Medidas de seguridad

La semana pasada, los pro
motores de la candidatura ber
linesa desestimaron que el 
mencionado vídeo pueda afec
tar las posibilidades de la capi
tal alemana y anunciaron que, 
de ser necesario, se tomarán 
medidas para garantizar la 
seguridad de los miembros del 
COL

EI presidente de la Repú
blica Popular China, Yang 
Shankun, y el primer ministro, 
Li Peng, han expresado su apo
yo a la candidatura pekinesa 
para la organización de los Jue
gos Olímpicos del año 2000 a 
través de mensajes al Comité

Olímpico Internacional, publi
cados hoy, martes, en todos los 
diarios del país.

Los mensajes fueron reco
gidos del “Libro de la Can
didatura de Pekín”, documento 
que ha sido revisado por el 
COI y que será distribuido a 
los miembros de dicho comité 
y a las diferentes organizacio
nes deportivas internacionales.

El presidente chino se refirió 
a que la nominación de Pekín 
como sede “sería de gran 
importancia para China, Asia 
y el mundo entero al celebrarse 
los JJ.OO. en el país donde 
vive el 22 por ciento de la 
humanidad”.

”E1 pueblo chino sueña con 
hacer contribuciones a la paz, 
la amistad y el progreso de los 
seres humanos, también obje
tivos del movimiento”.

“El Pueblo chino
suena con 
organizar los 
Juegos 
Olímpicos”

Aspar correrá junto a Miralles.

“El Pueblo chino sueña 
con la organización de los 
Juegos, a través de los cua
les entraría en el siglo XXI”. 
Por su parte, Li Peng, des
tacó el apoyo incondicional 
del gobierno chino a la can
didatura pekinesa para 
organizar la 27 edición de 
los Juegos Olímpicos en el 
año 2000. "Durante los Jue
gos, el gobierno chino y 
todas las instituciones y 
organizaciones pertinentes 
respetarán las regulaciones 
y leyes contempladas en la 
Carta Olímpica, así como 
las de las federaciones inter
nacionales relacionadas con 
los JJ.OO.”, indicó Li Peng. 
La elección de la ciudad que 
organizará los Juegos Olím
picos se llevará a cabo en 
Montecarlo el próximo día 
23 de septiembre, nomina
ción por la que compiten, 
además de Pekín, Sidney, 
Brasilia, Berlín, Manchester, 
Milán, Estambul y Tash
kent, candidatura esta últi
ma presentada el pasado 
mes de enero.

Traci Austin reaparece en el torneo 
de tenis de Indian Wells

Aspar y Julián 
Miralles alcanzan) 
un acuerdo para 
correr en el rnisme 
equipo

VALENCIA (Efe).- f 
pilotos valencianos Jorge Mj 
tínez “Aspar” y Julián Mird 
han llegado a un acuerdos 
correr en el mismo equipoS 
to en .el campeonato del munt 
como en el de España,[ti 
la reunión que tuvieron ayj 
según reconocieron anilit 
corredores.

Los dos pilotos mantuvierr 
una reunión el pasado luí 
con José Antonio Chapa, diij 
tor general de Deportes de' 
Generalítat Valenciana, eni 
que se concretó la ayudan 
titucional para afrontar la-tq 
porada, aunque las cantidM 
se especificarán esta serna

Los pilotos deben teneiM 
nuevas reuniones con la ad^ 
nistración valenciana enfili 
próximos días para concreti 
además de las condiciones^ 
nómicas, el anagrama repí 
sentativo del patrocinadora 
deberán lucir en sus máquffl 

En el equipo estará inc^ 
también Juan Bautista E^ 
último campeón de Euroi^ 
125 centímetros cúbicos,; qi 
correrá este año en 250|c

De este modo se con^ 
una mezcla de juventud y vel 
ranía, muy propicia para afro 
tar la temporada.

Mismos patrocinadores

INDIAN WELLS (Efe).- Las 
ausencias de la yugoslava 
Monica Seles, la alemana Steffi 
Graf y las estadoundidenses 
Martina Navratilova y Jennifer 
Capriati marcan el torneo de 
Indian Wells, en el que la pri
mera favorita será Mary Joe 
Fernández y la estrella, la ex 
número uno del mundo Tracy 
Austin que reaparece.

Monica Seles decidió no par
ticipar al señalar que se encon
traba muy fatigada tras dispu
tar tres torneos de forma con
secutiva en dos continentes dis
tintos, en el último de los cua
les, el pasado fin dé semana, 
perdió la final ante la estadou
nidense Martina Navratilova en 
París.

Steffi Graf y Jennifer Capria
ti alegaron que sufrían moles
tias estomacales. Con todas 
estas ausencias, la primera 
favorita de la Copa Evert, será 
la estadounidense Mary Joe 

Fernández, actual número siete 
de la clasificación WTA.

El otro gran acontecimiento 
del torneo, será la vuelta de 
Tracy Austin, dos veces cam
peona del Open de Estados 
Unidos, ex número uno del 
mundo, que a los treinta años 
y tras cuatro de ausencia ha 
decidido regresar a las pistas. 
Tracy Austin se enfrentará en 
primera ronda a la australiana 
Rennae Stubbs, de 21 años.

Lesión de Sampras

Por otra parte. El estadou
nidense Pete Sampras, primer 
cabeza de serie, renunció a par
ticipar el torneo de tenis de 
Scottsdale, debido a unas 
molestias en la clavícula dere
cha y fue sustituido por el espa
ñol Juan Luis Rascón.

Sampras se resintió de esta 
antigua lesión durante el par
tido de cuartos de final del

Abierto de Filadelfia disputado 
la semana pasada y espera rea
parecer en el torneo de Cayo 
Vizcaíno, que comienza el 12 
de marzo. La ausencia del 
número dos mundial propor
ciona una oportunidad a Ras
cón, 305 de la ATP, para entrar 
en el cuadro final del torneo.

En primera ronda, el tercer 
cabeza de serie, el estadouni
dense Malivai Washington, se 
impuso a su compatriota Doug 
Flach por 6-3 y 7-6 (7-3). Was
hington comentó después que 
estaba descontento con la deci
sión del capitán americano de 
Copa Davis, Tom Gorman, de 
no incluirle en el equipo que 
se enfrentará a Australia el 
próximo mes de marzo, sobre 
todo tras las renuncias de juga
dores como Jim Courier, 
Andre Agassi y Pete Sampras.

El jugador admitió que pier
de una gran oportunidad de 
defender a su país teniendo en 

cuenta que serán bajas los com
ponentes del equipo que se lle
varon la Copa Davis el pasado 
año.

El jugador australiano Todd 
Woodbridge tuvo que abando
nar su partido de primera ron
da por lesión ante el estadou
nidense Alex OBrien cuando 
iba perdiendo por 7-6 (7-4) y 
1-0. Su lesión le impedirá for
mar pareja con su compatriota 
Mark Woodforde en la com
petición de dobles, en la que 
partían como grandes favoritos 
tras vencer la semana pasada 
en el Abierto de Filadelfia.

Resultados primera ronda:
Malivai Washington (USA, 

3) venció a Doug Flach (USA) 
por 6-4, 7-6 (7-3).

Brad Gilbert (USA, 5) a 
Renzo Furlan (ITA) por 6-3 
y 7-6 (7-5).

Andrei Chesnokov (RUS) a 
David Pate (USA) por 6-3, 3-6 
y 6-4.

Los tres pilotos llevará® 1 
motos pintadas de la misn 
forma, ya que Julián Mit^ 
se beneficiará, con la incorp 
ración a este equipo, d^ 
cinco patrocinios que t^" 
concretados el equipo de Joq 
Martínez, Aspar. '

El equipo, además de es 
tres pilotos, contará con e i 
dense Emilio Alzamora y ■ 
madrileño Angel “Gelete • 
to, que participarán ®” ® •. 
peonato de España de L j 
aunque sin patrocinio ts^ 
fico de la Generalitat 
ciana. . ,

Entre los beneficiados A 
infraestructura del equim 
Aspar se encuentran el a 
Jorge Calabuig y e* J 

Almansa, Javier 
que disputarán el 
de España de Supe^P a 
un equipo paralelo de 
do Honda Aspar-Neunio •
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Consonante 

Instrumento

de 1993¡ro

Concordia

^an

rcoli
3 de F¡echa^rai^

mortlflcacl An

kD

1 LU

Humorista * 
Haz el burro 

Candidez

A

vocal 
Pfuebi 
vocal

rV
'

S

L

Ctamo Uno 
"Inatmmanlo

Non 
musical 

cincuenta

m

UJ
C

^

S

AGENDA

íPo

Hijo
de

f i

Tela de araña

CuarxSo
lianas, con —
das dal 1 al 18, se formará el nombra de un filósofo 
italiano del siglo XV.

Letras desordenadas

R O B C 
C K A E 
G E R E 
H C R A 
ESOS 
ROCO 
R S O O 
E 1 V E 
R C H A 
1 MAH 
A F U T 
N N A T 
O N R E 
N E C R

U G H W I 
L D T R A 
NACEN 
SISTO 
U N R I E
C O K l C
N R N E R
S W O T E

RES 
O l A 
l S T 
C S K 
OVE

N G 
S C 
U R 
E R 
V I
U M P L E

o G E 1 R G 
t L S D A N 
TI S T A S 
C O M P AS 
LI A B L E 
R O N G O S 
O M A N O V 
J O O L R E 
1 Q U A 1 L 
V S D U S T 
A D R 1 N K 
L 1 N S O O 
S F O R T U 
D W O M A N

"Tocir
’a 
sino

Matrícula 
•apa hola

I>

r<

O

i? 
: o Z

Traspié 
Santurrona 
IParhéliAU 

TTOia

1

77

LU

O tj

ensordac J

S o

E Z A

T> IZ

Coneo nenie 
Prepoelelón

Culpa da 
Prepostcíói 

latina

a- ¿

D 
Ji j

7
A

roca! repauda

irtr6n (PI)

7>

7>

1: Porción.- 2; Pida, exhorte.- 3; Lacho del rro.- 
4: Obstáculo.- 5:* Extra, especialista cinematográfi
co.- 6: Alce.» 7: Confín.- 8: Félido.- 9: Delate.- 10: 
Desmenuza con el molinillo.- 11: Repita.- 12: Quie
bra, parte.- 13: Forme el nido.- 14: Punto cardinal.» 
15: Preposición.- 16: Ojal.» 17: Hinche, colme, reple
te.- 18: Termine.

SO LUCION

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez 
nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos? Estilos 
decorativosSolución ai flechagrama

•aqeov *91 -‘«uen :¿i -*810(0 -91 -*8pS8a ^Sl •*•* 
-JON :M -’»P!uv :eL -'ocíuJOU '-CL - azaK :tv - eianvM 
:0l -*8snov -6 -'«oun :8 -'opuj-i :¿ --OAOig rg --aiq 
•on :q-‘aoign .v --oonen *.g »‘8iam :z . oued :t

SOLUCION

a i 3 o O» I M H

1^ 
IBI

b

Brebaje 
"SerpienteS

A

b VElevado 
Bieldo

Consonante 
Cuabo””

Bey persa 
Mri

voeti

^ Punto 
C*fd>n>l 
Estuario 

Consonante

AI revés, 
pieza obmica.

entremés 
Raca

C

Lu

<1

T77

n i_ij

R
e?

ih 
H

l
Ituvi^’ 
lo la 
)a, da 
:es de'

Horóscopo
Crucigrama

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Trate de adoptar una 
postura más realista
AMOR.- Confíe en el ser amado

LIBRA
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- No haga la competencia
AMOR.- No sea tan frivolo

consil 
d y vet 
;a afro

idoilq 
láquin 
inda

a Bo ___  
iroí 
:os,t'ql

TAURO
SALUD.- Jaqueca
TRABAJO.- No mezcle su vida pri
vada con su profesión
AMOR.- Enemistas

ESCORPION
SALUD.- Evite los contagios 
TRABAJO.- Sus problemas económi
cos menos graves
AMOR.- Bueno

- 1

, ’Í 
aráis)

n>

de esl 
n el ilí

te”Ni 
el di 

125 c.C’-^

SALUD.- Muy buena 
TRABAJO.- Demuestre iniciativa
AMOR.- Mida bien sus palabras

OS wl 
uip^í! 
alcifl 
iloKM

SALUD.- Igual en días pasados 
TRABAJO.- Su entusiasmo será con
tagioso
AMOR.- No sea tan voluble

peoi^ 
lOd 
noinü 
I0t04

GEMINIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Expansión en su negocio 
AMOR.- Cambio en su vida sen
timental

SAGITARIO
SALUD.- No fume tanto
AMOR.- Su tenacidad y su fuerza 
de voluntad le ayudarán
AMOR.- Mejoría de la situación

10

CANCER
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Déjese guiar de su 
intención
AMOR.- No actúe de forma impulsiva

SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se desanime por su 
poco progreso
AMOR.- Domine su genio

CAPRICORNIO

LEO
SALUD.- Riesgo de infección 
TRABAJO.- No sea tan agresivo 
AMOR.- Las confidencias de cierto 
amigo le llenarán de de inquietud

ACUARIO

VIRGO
SALUD.- Excelene
TRABAJO.- Si desea que" su negocio 
prospere, trate de ser realista
AMOR.- Sea sincero

PISCIS

HORIZONTALES: 1: Antigua 
capital de Palestina. 2: Onoma
topeya de la risa. Al revés, vano, 
fútil. Vocal repetida. 3. Prepo
sición. Contemplan. Existe. 4: 
Símbolo del sodio. Al revés, 
querrá. Voz poco usual para lla
mar al perro. 5. Al revés, adver
bio de modo. Acudirías. 6: 
Adverbio de cantidad. Plural de 
letra. 7: Pague. Me atreveré. 8: 
Letra del alfabeto griego. Acudía. 
Artículo. 9: Al revés, negación. 
Relativo a la muela. Nombre de 
consonante. 10. Al revés, carta 
de la baraja. Halaga a una per
sona con elogios inmerecidos. Al 
revés, nota musical. 11. Caudillo 
vándalo que invadió Italia en el 
año 406.

VERTICALES: 1: Soldado de 
infantería de la antigua guardia 
del emperador turco (pl). 2: Per
sonaje de la Biblia que fue devo
rado por una ballena. Letras de 
“abonar”. 3: Dueño. 4: Boga. 
Infundid vigor o energía moral. 
5: Enlazar. Al revés, mada de 
barro moldeada en forma de 
ladrillo y secada al arte (pl). 6: 
Nombre de mujer. Al revés, exce
so en la comida o bebida. 7: 
Dícese de quien padece un 
empobrecimiento de la sangre. 
Costado. 8: Pueblo de Jaén. Des
gasté. 9: Al revés, adverbio de 
modo. 10: Cierta forma de paren
tesco (femenino). Fuerte. 11: 
Dícese del triángulo con dos 
lados iguales.

*^S NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán enérgicos, voluntariosos y bastante dominantes. Apasionados y posesivos, 
Werán un fuerte influjo en quienes les rodeen.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Nenúfares. 2. Ca. Usale. IL. 3: RR. Lamen. En. 4: eD. aramA. Na. 
5: Ton. Andan. 6: Osa. Noé. 7: Nepal. asnaC. 8. SS. Ele. Ti. 9: 
eP. Latón. iO. 10: Si. Enero. NN. 11: Esperanza.

VERTICALES 1: Cretenses. 2: Nardo. Espíe. 3: noP. 4: nula. saeleP. 
5: Usar. Allane. 6: Fama. Eter. 7: Alemana. Ora. 8: Remamos. Non. 
9: den. 10: Siena. Atina. 11: Inanición.

M.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
1909 .- En Brighton (Reino 

Unido), se presenta al público 
por primera vez el cine en 
color.

1911,- Dimite el primer 
ministro francés Aristide 
Briand y le sustituye Monis, 
apoyado por los radicales y 
radicalsocialistas.

1918.- Independencia de 
Estonia.

1920 .- Hitler da a conocer 
en Munich los 25 puntos del 
Partido Obrero Alemán Nacio
nal Socialista.

1922 .- Alemania concede la 
extradición de Nicolau, asesino 
del ’■ presidente del Consejo 4 
español, Eduardo Dato, y de 
su mujer.

. 1932.- Las Cortes de la II

1

República Española aprueban la ley del Divorcio.
1933 .- Las Cortes españolas ratifican la confianza al Gobierno 

por 173 votos contra 130 en el debate de los sucesos de Casas 
Viejas.

1937 .- La Unión Soviética prohíbe el envío de voluntarios 
a la guerra civil española.

1945 .- Asesinado en el Parlamento egipcio el primer ministro, 
Ahmer Maher Bajá.

1949 .- El líder sionista Hayim Waissman, elegido presidente
israelí.

1966.- El general Joseph A. Ankrah encabeza un golpe de 
Estado que se hace con el poder en Ghana, mientras el presidente 
Kwame Nkrumah viajaba por Asia.

1968.- El Ministerio de Defensa norteamericano suspende los 
vuelos de previsión realizados por aviones con bombas atómicas.

1981.- El teniente coronel Tejero, tras mantener secuestrado 
al Gobierno y a los diputados españoles casi 20 horas, se entrega. 
Son detenidos también el general Jaime Milans del Bosch y 
otros colaboradores en el intento golpista.

1984.- Brunei celebra su independencia de la Corona británica.

1987 .- El cardenal-arzobispo de Madrid-Alcalá, Angel Suquía 
Goicoechea, es elegido presidente de la Conferencia Episcopal 
Española.

1988 .- ETA secuestra al empresario Emiliano Revilla en 
Madrid.

1989 .- Aprobada en Argelia, por amplia mayoría, la nueva 
Constitución que da paso al pluripartidismo.

El Consejo de Ministros español aprueba la plena incorpo
ración de la mujer a todas las armas, cuerpos y escalas de 
las Fuerzas Armadas; pero aún no hará el servicio militar.

Santoral
SANTORAL

Miércoles de Ceniza. Santos Modesto, Sergio, Flaviano, Lucio 
y Julián.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos; 55
Días hasta finalizar el año: 310 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,56 y se pone a las 18,01 (H. S.)
La luna sale a las 07,47 y se pone a las 21,02 (H. S.)

CARLOS III
EXTRAORDINARIO ESTRENO.- El 

escándalo MADONNA llega a España 
sin censurar. La única arma del delito 

fue su cuerpo.

“EL CUERPO DEL 
DELITO”

(No recomendada para menores de 18 años) 
Madonna. Wilim Dafoe, Anne Archer, y Joe 

Mantegna
Sesione.-^- 6,15 - 8.30 Y10.45_______

CERVANTES
Sensacional esteno.Rob Reiner lleva al 

cine la existosa obra dramática de 
Brodway.

“ALGUNOS HOMBRES BUENOS”
No recomendada para menores de 13 
años. Tom Cruise, Demi Moore, Jack 
Nicholson y Kevin Pollak: Sesiones 
laborables: 7,15 y 10,15. Sesiones 

sábados y festivos: 4,30 7,15 v 10,15

ALBACETE

PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos Falcó, 36 (frente Hospital General).
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9
De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS, Rosario 147
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 77 y LOZANO, Tesifonte Gallego, 11
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11

VILLARROBLEDO

PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ,
A. Bajas, 1
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, República
Perú, 8

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON,
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10

ALMANSA

PARA HOY: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25
PARA MAÑANA; M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

El tiempo
El cielo estuvo cubierto

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer en la ciudad fue de 6,2 grados a las 16,20 horas, 
mientras que la mínima fue de 1 grado bajo cero a las 16,50 
horas. El cielo estuvo cubierto. El viento sopló con una fuerza 
de 10,8 kilómetros por hora en dirección Noreste y la humedad 
relativa del aire fue de 70%. '.

El Instituto Nacional de Meteorología anuncia para hoy ligero 
descenso de las temperaturas en las regiones Cantábricas, cuenca 
del Ebro y Cataluña y heladas nocturnas en el interior de 
la Península.

Informa asimismo que habrá bancos de niebla matinales en 
Cataluña, comunidad Valenciana y Murcia y vientos fuertes 
de componente e en el litoral n de Galicia y de componente 
n en el n de Cataluña, moderados a fuertes del n o nw en 
la cuenca del Ebro y de Levante en el área del Estrecho y , 
costa del Sol occidental.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso. Brumas matinales. Tem
peraturas sin cambios significativos. Vientos flojos variables.

Carteleras

CANDILEJAS I
SENACIONAL CONTINUACION DE 

ESTRENO. La película nominada con 9 
OSCARS de la Academia de Hollywood.

“REGRESO A HOWARDS END”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Anthony Hopkins, Vanessa Redgrave y 

Emma Thompson 
Sesiones: 6,30 y 9,30

CANDILEJAS II
Continuación estreno. La novela de 

Bran Stoker llevada al cine por el genial 
director FRANCIS FORD COPPOLA, 

con un extraordinario reparto.

“DRACULA"
(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Gary Oldman, Winona Ryder y Anthony
Hopkins SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- La película 

más divertida de este año. 
“CARIÑO HE AGRANDADO AL 

NINO”
(Recomendada para todos los públicos) 

Rick Moranis, Marcia Strassman y Robert Oliveri 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45 

Junto con este largometraje se proyectará el 
CORTOMETRAJE titulado “MI CABALLO Y YO”

PALAEOX
SENSACIONAL ESTRENO

”BELLE EPOQUE”
Penélope Cruz, Miriam Díaz-Aroca, 
Gabino Diego, Fernando Fernán 

Gómez, Ariadna Gil, Agustín González, 
JORGE SAN Y MARIBEL VERDU

No recomendada a menores de 13 
años 

Pases: 6, 8’15 y 10’30

f^iércolei Mes

ALBACETE
Parque de Bomberos...5951
Policía Nacional........ 22 330^
Policía Municipal...... 5951
Guardia Civil.22 11 00-21 86flW
G. Civil de Tráfico....21073^
Casa de Socorro........2161^7.7
Cruz Roja Ambulancia21.901j^
Urgencias....................597135 C
Hospital General....... 597io|
Alcohólicos Anónimos 50 03 lí 
Estación de Ferrocarril21 02 07 im t
Telégrafos.................. 22 20¿|;

0. Reclamación Pre 
c’°^................................59 61 he/ Mi 
Protección Civil.........22340(^
Tele-Ruta (Madrid) 
....•;..............-........... 91-535 22 23
Teléfono de la Esperanza 
...................................... 503331

Teléfono del Vecino 
...................................... 24 25 01

Emergencia de Gas CastiUa-U
Mancha

LA RODA

.21 2521

Policía Municipal.......44 215
Guardia Civil..............4413 Oí
Casa de Socorro.........44132
Cruz Roja.................... 44 05!6

HELLIN
Comisaría de Policía....30151» 
Servicio Urgencias 5.8.30036 
Policía Municipal........30 00|
Bomberos..................... 30 00|
Cruz Roja..................... 3008®

ALMANSA
Parada de Taxis.......... 3410
Bomberos.....................34 00
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja.............
Casa de Socorro..

VILLARROBLEDO
Policía Municipal....
Centro de Salud.....
Centro de Salud.....
Guardia Civil..........
Bomberos................

3419®
31 046^
34 001
34111 
34198fl

EGE
■Mal 
’lnto 
’Clai 
’Fon 
'Asi¡ 
'Téc 
'Coi 
'Asi

.14 0401
,143611
,143651
,14012T
,14 008

CAPITOL
Sensacional estreno.- Sexo, amor, 

dignidad, hipocresía, supervivencia... 

“¿POR QUE LO LLAMAN AMOR
CUANDO QUIEREN DECIR SEXO?" 

No recomendada para menores de 18 
años. Verónica Forqué, Jorge San , 
Rosa M» Sardá, Fernando Gallen-

Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

I LENTES PE CONT^ÍLLÚ
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Loles, 24
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^A DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
: 0TA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

0ITA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION
£ INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

0AsqLEoq
VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 

PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

'610 
336 

'6121
863
077

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

OFERTAS INFORMATICAS

GESTION DE TIENDAS
^'ÜPROVECHA ESTA OPORTUNIDAD!

71Í COMENZAMOS NUEVOS CURSOS
¡ESTUDIANTES! POR SOLO 195.000 ptas

710
'0311 
028 
200 
Pre 
6111

* INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3
* WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL 

ijn ordenador I.B.M. por alumno 
.Horarios de mañana, tarde y noche.

INFORMATE EN:

Preparamos todas las materias de: 
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 
INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

y Marqués de Villores, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

* ORDENADOR 386 SX 40 Mb, 9“ VGA.
* IMPRESORA 80 COLUMNAS
* CAJON PORTAMONEDAS
* PROGRAMA: Control de Almacén, Diario de Caja, 
Ventas, Tickets. Contado y Tarjetas, Lista de precios. S»flv«re- Etiquetas, etc.
* Solicete demostración sin compromiso.

IVA no incluido

C/ Iris, 1. TFNO. 21 71 56 ALBACETE

34»

'3331
C«<Wo (te esujaios

GAONA, 5 
S 24 10 84

Centro de astuaios

GAONA, 5 
Sí 24 10 84 GAONA, 5

B 24 10 84

2501
JIa-U
25 2Í

OPOSICIONES 
AYUD. INSTITUCIONES 

PENITENCIARIAS
219

051

300 PLAZAS
CONVOCATORIA INMINENTE

¡INFORMATE!

OPOSICIONES
CORREOS
3.856 PLAZAS

Clases impartidas por un Jefe 
de Oficina de Correos

18 aprobados en anterior examen 
ASEGURATE TU PLAZA

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL
Convocatoria inmediata
2 plazas en Munera 
Ayuntamiento de Albacete, etc. 
Comienzo de clases día 8 de 
Febrero a las 8,30 de la tarde

11511
'03S

088

10 
00;

19
04

19

0408
3611
3651
0127
0080

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO 

EGB, BUP, COU, FP1, FP2, UNIVERSIDAD, ESCUELA POLITECNICA
' Malemáticas. Física, Química, Dibujo técnico

'bfomálica. Contabilidad, Lengua, Latín, Idiomas y otras materias

'Clases de recuperación

'Fomiación de base en todas las materias

' Asistencia individualizada

'Técniias de estudio

'Control permanente de resultados

'Asistencia Psicológica en caso necesario

INFORMACION E INSCRIPCIONES: 0/ TINTE 12. ENTPLA, A
02(»1 Albacete. Teléfono: 967/22 82 01

OPOSICIONES
-Correos.
-Justicia (Aux., Agent., Ofic.)
-Agentes Tributarios.
-Magisterio.
Profesorado vinculado a los 

distintos Ministerios.

Dionisio Guardiola, 56
Telf: 22 67 66

tCADEMIA ®^í?íri? 
„ . 22 25 70 
EMAS

• ESTUDIOS
DESDE; 2.880.000 ROMOCIONES

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE: 3.726.000

> BUNGALOW 2 DORMITORIOS DESDE:
_________ (Junto ol Mor y Pueblo)

4.800.000

(967) 22 54 99
PEREZ GALDOS ,17 ALBACETE

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
PARROQUIA

8 8’30 9
LABORALES

9’15 10 U 18’30 19 19’30 20
SABADOS Y VISP. FIESTAS

16 17’30 18’30 19 19’30 20 8 9 9’15 9’30 10 10’30 U
DOMINGOS Y FIESTAS
U'30 12 12’30 13 16’30 17’30 18 18’30 19

ASUNCION
BUEN PASTOR
CORAZON DE JESUS_________  
ESPIRITU SANTO
FAUMA___________________
NTRA. SRA. DEL PILAR_______
NTRA. SRA. DE LA PAZ_______  
^RA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 
PUYÍSIMA CONCEPCION
SURADA FAMILIA__________  
SANFRANCISCO____________
S^ JOSE ______________  
SANJUAN__________________
S^ PABLO_________________  
SANPEDRO________________
§^TA TERESA_____________
§W0 DOMINGO___________
S^PEDRO-SEPULCRO_______
S^VICENTE DE PAUL_______
S^. SRA. DE LA ESTRELLA 
VIRGEN MILAGROSA

18

19’30 miércoles

18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier.

19 mart. y juev.

X

M.C.D.2022
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• VENDO nave. Polígono • SE VENDE plaza de gara- • BUSCO chalet de lujo • ALQUILO apartamento
Campollano, 1.000 m^. pre- je. C/Juan de Austria. Tfno. Para alquiler, todo el ano. amueblado. Tef. 22 91 77
ció interesante. Tef: 23 01 55 50 36 60 Teléfono: 52 19 42 ' í

S

"^^I^I^CCION DE FOSAS SPIICAS 

lElíVlSlON ’^KlUPOSix• PRECISA para su depar
tamento comercial, aseso- 
res/as. Se exige: edad de 
18 a 35 años, buena pre
sencia y cultura media, 
vocación comercial y ambi
ciones profesionales. Se 
ofrece: formación a cargo 
de la empresa, trabajo en 
grupo y continuado, posibi
lidades reales de promo
ción, sueldo fijo más incen
tivos, C.M. Interesados lla
mar al Tef: 21 33 99

• PISOS GRANDES cén
tricos, llave en mano. Tef. 
22 49 38

• SE VENDE parcela 2.448 
m^. (30 x 81’6) en Campo- 
llano. Tef. 22 93 41

• SE ALQUILAN plazas de 
garaje; económicas, junto a 
Talleres Quintanilla. Tfno: 
21 01 12

MATRiMONIÁL-

L

• EMPLEO PUBLICO reci
ba cada semana informa
ción de todas las plazas 
libres de las diferentes admi
nistraciones públicas. Lla
mar al tef. 974/60 37 33. 
Recibirá un boletín gratis

• SE NECESITA chica para 
trabajar en heladería, con 
experiencia. Tef. 23 89 46

¿Dispone de una o 
dos horas al día?
¿Quiere hacer renta
ble su tiempo libre? 
Necesito colaborado
res para mi negocio 
en España y Extran
jero. Tef. 96/361 55 56

Necesito personas 
que me ayuden 
en mi negocio 
Ofrezco trabajo 

compatible.
Interesados llamar 
tef. 967/2311 63.

Preguntar por Conchi.

r

• VENDO maquinaria hos
telería (Cafetera dos brazos, 
molinillo, lavavajillas, cubite
ra, dos botelleros). Tno. 
2418 64

• ¡ATENCION! Vendo 
apartamento, totalmente 
amueblado, salón y dos 
habitaciones, plaza de gara
je y cuarto trastero. A estre
nar. Hnos. Falcó/esquina 
Batalla del Salado. Tfno: 
23 61 40

• VENDO, ALQUILO Res
taurante Ctra. Nacional 310. 
Tef. 14 0613. Villarrobledo

• VENDO apartamento con 
cochera a 100 m. Avenida 
Tef. 22 74 31

• SE VENDEN viviendas, 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas. Tef. 52 06 50

OCASION
Vendo parcela 
con luz y agua 

chopos y bien vallada 
1.600 m.

Ctra Jaén, Km. 4,5 
3.200.0{)0 ptas.

Teléfono: 21 28 49
- -------

OCASION
RENAULT CLIO

15 MESES 
765.000 PTAS

TELEF0N0.52 02 99

OCASION
Vendo B.M.W. 525 I 

totalmente nuevo 
último modelo 

todos los extras 
2.800.000 ptas.

Teléfono: 21 28 49

OPORTUNIDAD
90.000 Ptas. m^

En Avenida de
España
Piso de lujo.

Teléfono: 22 52 29 
(Sólo tardes)

^:^^ habitaciones ascensor y

• COMPRARIA arcones 
congeladores de ocasión. 
Tef. 50 42 70. Preguntar 
José Angel

• COMPRAMOS máquina 
etiquetadora para vino de 
3/4, de pedal o manual con 
corriente a 220. Llamar al 
teléfono 923/24 74 38. Hora-

• SE TRASPASA café-bar, 
buena clientela, por no 
poder atender. Teléfono: 
24 18 44

¿8
 

^8

• LAS ALIANZAS DE ORO,
-------------------------------------------- agencia matrimonial y cen-
• ALQUILO piso amuebla- ^•’o de amistades, máxima 
do, 3 habitaciones, salón, seriedad y discrección, vein- 
cocina y baño. 50.000 Ptas. f® delegaciones a su servi- 
Telfnos: 22 61 21 -23 90 59 ció, C/ Padre Romano n® 13 

2® A Albacete. Teléfono: 
__________________________ 52 15 90

• SE ALQUILA piso amue-

• RAFAEL ANDUJAF 
ORTUÑO médico estomató 
logo. Cirugía oral, implantes 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65 Aibnrofo

blado, ideal estudiantes. Tef. * j-50 17 87 • ‘-AS ALIANZAS Estudian
te universitario, 23 años, sol
tero, se relacionaría con chi- 

__________________________ cas jóvenes con fines serios. 
• SE ALQUILA mesón, C/ 'T^®- 5215 90
Bernabé Cantos, 10. Tef.________ _____________ __
22 06 68-22.07 74 • las ALIANZAS Médica,
-------------------------------------------- soltera, 36 años, no tengo 
• ALQUILO apartamento ’'empo para encontrar esa 
amueblado. Tef. 22 80 67 persona con la que me gus- 

tana compartir mi vida. Tfno: 
-------------------------------------------- 52 15 90

OCASION
Se traspasa local 
acon(jicionado 

100 m2 
Tef. 24 05 27

REMEDIOS SIMARRO
• SE ALQUILA en Albacete, 
piso amueblado, cuatro

calefacción central. Teléfono
22 1 7 30

• LAS ALIANZAS Viudo, 61 ' 
años, empresario, busco 
una señora preferible viuda
como yo. Tfno: 5215 90

Sanadora magnetizadora. Se 
curan todo tipo de enfermeda
des mediante imposición de 
manos. Consultas: Viernes y 
Sábados. Instituto Orientalista. 
C/ Tesifonte Gallego, 11-6® A. 
Pasaje Borso. Albacete. Telé
fono: 521495

• SE ALQUILA bar peque
ño. Tef. 23 26 05

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico, calefacción y 
ascensor. Tef. 21 5413

• LAS ALIANZAS Jubilado, 
50 años, separado. Tengo 
mucho tiempo libre. Me gus
taría disfrutarlo al lado tuyo 
Tfno: 5215 90

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tef. 24 00 46

río de 2’30 a 4 y de 9 a . (horario oficina. Preguntar 
por Loli)10’30. Urge.

B

• ALQUILO local totalmen
te acondicionado, 125 m^. 
C/ Zapateros, 28. Tef. 
21 58 52

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, con 
8 metros de fachada. 
Dr. Ferrán, 123.

Tef. 24 29 69

te
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AL^CETE

Créditos Hipotecas 
Leasing 

Soluciones financieras 

todos los niveles. 
Máxima rapidez.

ROCHE FINANZAS

Teléfono: 5212 09

FUTUROLOGO ORIENTAL 
Ayuda a solucionar proble
mas d» trabajo, negocios 
nervios, timidez. A recupe-' 
rar persona amada, rompi- 
miento de hechizos, traba
jos y rituales de alta magia 
hindú para quitar daños 
Negatividad y brujería. Telé
fono: 21 0462. Albacete

[^1 
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• LAS ALIANZAS Separa
do, 42 años, negocio propio, 
busco una chica sencilla 
para compartir mi vida. Tfno: 
52 1 5 90

RESIDENCIA DE ANCIANOS 
Santa Teresa de Jesús

Trato familiar, asistencia médi

ca, calefacción, habitaciones 

individuales. Se admiten invá

lidos. 50.000 ptas. Tef.

967/27 53 67. Sr. Pedro 

Albacete

Aprenda la profesión i 6 f
de Masajista 

Mediante un curso.
Instituto Orientalista. C/ 
Tesifonte Galleno 
11-6® A. Pasaje Borso' 
Albacete. Teléfono’ 
521495

mn< 
s^j

.dei 
sad

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

La Tribuna
de Albacete

HORARIO ÜE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18’30 13’30 ____
Alcalá del Júcar 14’00 ____ ____
Almansa 09’30-11’30-12’00-13’30

17’00-18'30-19’30

13’30-19’30 —

Ayna 14'15-18'00 14’15 ____
Balsa de Ves 19'00 ____ ____
Bienservida 15'00-17'45 15’00-17’45 _____
Carcelén 12’00-14’30-18'30 13’30 _____
Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'45

17'00-19'00

07’00-09’30-13’45

17’00

17’00

Casas de Lázaro 18’00 14’30 ____
Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 ____
El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14’30 _____
El Salobral 08’00-12’45-18’00 14’15 ____
Hellin 06’404)8’154)9’30

11’15-12’15-13'30-13'40

14'30-16'00-18’00-20'15

20'40

06’40-11’15-13’30

13’40-18’00-20’40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14'00-15'00 14’00 _____
MinotarfiBa 19'00 ____ ____
Molinicos 18’00 14’15 ____
Montealeqre de! Castillo 13’30-18’30 13’30 ____
Munera 14’00-17’00 14’00 ____
Nava de Abajo 12'45-16'00 ____ ____
Paterna de Madera 15'00 15’00 ____
Peñascosa 18'00 _____ ____
Socovos 15’00 1500 ____
Valdeganga 13’45-18’00 14’15 ____
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 __
Villarrobledo 08’00-10'00-11’30

12’30-13’30-15'30

17'00-18’00-19'00

20'00

12’30-19’00 —
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(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10-04’10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16’45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18’15-19'15

22'15

03'104)4’10-11'25-:7’20-18’15

19’15-22'15

03’10-11'25-17'20-18'15-19'15

2215

Almena 03’05 03'05 03'05

Barcelona 00'00-00’154)6’30-14’15 00'004)0'15-06'30-14'15 OO'OO4)O'154I6'3O-1415

Campoamor (3) 12’45-19’05 03’10-12'45 12'45

Casasimarro 13’00-18’30 ____ —

Ciudad Real 05’00 05'00 —

Cuenca 06’004)6’00-15’00 06’00-15'00 09'00

El Picazo _________________________ 18’30 ____ —

Iniesta 13’15-18’00 - - -

Jaén 03’00-16’45 03’00-16'45 03’00-16'45

Jumilla 14’30 ___ —

La Manga ___________________ 12’00-19’05 12’00-19’05 12'00-19’Q5_

Las Pedroñeras 14’30 _____

Los Alcázares (4) 12’45-18’00 02'15-12’45
02’15-12’45-1800

Madrid (5) 02’154)9’30-10'45-11’15-12’15

16’15-17’35-18’15-19’00-19’45

02’154)2’504)9’30-10’45-11’15

12’15-16’15-17’35-18’15-19’00

02’154)9’30-10’45-1115-1215

1615-17’35481549WJ2^

Motilla del Palancar 06’00-14’15 14’15

Orcera 15’00 ____ —

Playa de Gandía (6)______________________ 19’00 19’00
—

Puente Genave 15’00 15’00

Puertollano 12’30 12’30

Quintanar del Rey 06’00-08'15-11’00-13’15

14’15-17’00-19’00

14’15

Sevilla 01’454)6’00-12’15 01'45-06’00-12’15
01'454)6’00-12'15

Tébar 17’00

Toledo 05’30 ____

Tomelloso 14’00-17’00 14’00

Torre Juan Abad 17’00 ____

Valencia 00’30-06’30-07’00

09'30-13’45-14’15

17'00-17’30

00’304)6'30-07’00

09’30-13'45-14'15

17'00-17'30

00’304)0'45-06»)
14'15-17'00-17'30

(3) Campoamor: 19’05 sólo viernes y vísperas de fiestas f i de puente
(4) Los Alcázares: 18'00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y ina

(5) Madrid: 19’45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puen e

(6) Playa de Gandia. 19'00 sólo viernes y sábados
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Canal Plus estrena hoy la 
serie norteamericana 
“Radio Cincinnati 90” La Tribuna

TELEVISION
'i'gücon un premio Emmy a la mejor comedia, diez candidaturas a estos salardones, y audiencia miHonaría

restana! Plus estrena, en abierto, la
IS

elecomedia ‘Radio Cincinnati 90’
AL 

te- 
w, 
)e- 
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[jJ)RID. (Efe).- Con un 
¿o Emmy a la mejor serie 
jiniedia, diez candidaturas 
5tos galardones, y una 
{Ocia millonaria en Esta- 
Unidos, la serie que hoy 
^a en programación abier- 
anal Plus, “Radio Cincin- 
90”, logró que los estudios 
peraran el interés por estas 

¡¿n g producciones. "Radio 
jinati”, que se emitirá de 

a jueves a las 20,30 horas, 
historia de una emisora 
dedicada a la música de 

^°’ Kada de los 60, tenía pér- 
—. í millonarias y que tras su 
— aversión en una radio 
) 0 sra gana un importante 

rentre las más escuchadas.

primera entrega de la 

serie, que fue emitida por los 
canales autonómicos, se cen
traba en el relanzamiento de 
la emisora y la segunda, com
puesta por los nuevos 25 capí
tulos que ofrecerá Canal”, se 
centra en el trabajo diario, 
caracterizado por las zancadi
llas que se hacen unos colegas 
a otros.

Gordon Jump es el incom
petente director de la emisora, 
siempre preocupado por la pes
ca y el golf de despacho; 
Mykelti Williamson, director 
de programas, y Frank Bonner, 
responsable de publicidad, 
completan el cuadro ejecutivo. 
Una de las grandes estrellas 
de Radio Cincinnati es Tawny 
Kitaen, una chica escultural, 
con una voz muy sexy, que diri

ge un programa nocturno.
Comparte podio con la pare

ja formada por Richard San
ders y Kathleen Garrett, que 
viven juntos, trabajan juntos y 
no paran de pelearse. Por otra 
parte, la coproducción “Amo- 
ri”, realizada por Reteitalia y 
por TVE, llega hoy a su fin 
en La 2 con el episodio “Diez 
menos uno”, una estremecedo
ra historia de amor familiar 
que protagonizan Dominique 
Sanda y Piera Degli Esposti. 
En esta su última y sexta entre
ga, “Amori”, compuesta por 
seis historias independientes 
con un director diferente y un 
reparto distinto con el nexo 
común del amor, se centra en 
la decisión que debe adoptar 
una campesina boloñesa. Canal Plus estrena la serie “Radio Cincinnati 90”.

La^elícula^eljniércol^

^Ila dijo no”.- “Ella dijo 
“ ese! telefilme que emite 

1 sna 3 a las 15,30, bastante 
■ Tesante pese a tratarse de 
i historia poco original. Una 

er es violada y tiene que 
lostrar la culpabilidad de su 
ante.
dirigida por John Patter- 
enl990, e interpretada por 
inica Hammel y Lee

Marisa Paredes.

— 0 día de los animales”.-

Kevin Kostner. Victoria Abril.

a misma hora Tele 5 nos 
será la producción nortea- 
^na “El día de los ani- 
^^ dirigida por William 
^er, e interpretada por 
Ñopher George, Leslie 
^n y Lynda Day George, 
pipo de excursionistas que 
®í disfrutar durante unos 
hk la naturaleza junto a 
filia, se ve sorprendido en 
®ontañas por un extraño 
^i^no: un agujero en la 
’ de ozono provoca un 
cortamiento inusual de lo 
nales.

^’ryl¡n Hasset y Beau Brid- 
'Alas 16,30 en La 2 está 
tramado un drama basado 
“la historia real. En 1975 

[dirigida por Larry Peerce, 
r principales protagonistas 
1 Marilyn Hasset y Beau 
fes.
[esquiadora que se está 
pando para las olimpiadas 
perno, tiene un accidente 
pda tetrapléjica.

piormatorio de mujeres”.- 
r deprimente película es el 
pfiio que nos tiene prepa- 

a las 19,00. “Re
borio de mujeres” es una 
pCión norteamericana de

1957 interpretada por Gloria 
Castillo, Ross Ford y Edward 
Byrnes a las órdenes de 
Edward Bernds.
Una joven va a parar a un 
reformatorio por encubrir a un 
antiguo novio que se ha visto 
involucrado en un robo.

► “Poltergeist: fenómenos 
extraños”.- Después de ser sus
tituida por otra película debido 
a problemas de contraprogra
mación, “Poltergeist: fenóme
nos extraños” vuelve a la pro
gramación de Antena 3, que 
la emite a las 21,15.
Se trata de una de las primeras 
películas que produjo Steven 
Spielberg, quien en esta oca
sión también fue montador y 
guionista.
El encargado de la realización 
fue Tobe Hooper y los prin
cipales actores: Craig T. Nel
son, JoBeth Williams y Zeida 
Rubinstein. Un espíritu malig

no invade la casa de una fami
lia media con muy malas inten
ciones.

► “Ninnete y un señor de Mur
cia”.- Un cuarto de hora más 
tarde la oferta de La 2 es una 
película dirigida por el prolífico 
actor, director y escritor Fer
nando Fernán Gómez en 1965. 
Como suele ocurrir él también 
forma parte del reparto que 
completan Rosenda Monteros 
y Alfredo Landa en sus prin
cipales papeles.
“Ninette y un señor de Murcia” 
es la adaptación de una come
dia de Miguel Mihura en la 
que un librero murciano decide 
vivir la aventura de viajar a 
París.

► “Los intocables de Eliot 
Ness”.- Tele 5 nos oferece a 
las 22,00 el largometraje nor
teamericano dirigido por Brian 
de Palma “Los intocables de 

Eliot Ness”. Con Kevin Cost- 
ner, Sean Connery, Andy Gar
cía y Robert de Niro.
Un modesto policía de Chicago 
está decidió a luchar contra la 
corrupción y la violencia que 
haa impuesto la banda del 
famoso Al Capone. Para ello, 
forma un equipo: un veterano 
policía, un joven recién ingre
sado, un contable y él mismo.

► “Las bicicletas son para el 
verano”.- A las 23,20 se emite 
en TVEl un magnífico drama 
que es, precisamente, la adap
tación de una obra de teatro 
de Fernando Fernán Gómez, 
dirigida por Jaime Chávarri en 
1983, e interpretada magistral- 
mente por Victoria Abril, 
Agustín González, Amparo 
Soler Leal, Gabino Diego, 
Marisa Paredes, y otros 
muchos actores españoles de 
primera fila.
“Las bicicletas son para el vera

no” narra la historia de una 
familia media española que ve 
sacudida su existencia por el 
estallido de la guerra civil.

► “La condena”.- El Canal de 
pago estrena hoy el filme “La 
condena”, dirigido por Marco 
Bellochio en 1991. interpretado 
por Claire Nebout y Vittorio 
Mezzogiono, está basada en un 
acontecimiento célebre en Ita
lia, el juicio del profesor Papi 
Saracino, “La condena” narra 
la historia de una mujer que 
durante la visita a un museo 
se queda encerrada en el 
edificio.
Decidida a pasar allí la noche, 
la joven se pasea por las salas 
vacías contemplando los cua
dros, hasta que descubre que 
un hombre la contempla. Tras 
el susto, la pareja comienza a 
hablar, estaleciéndose un extra
ño juego de mutua seducción. 
Por la mañana ella descubre 
que su desconocido amante 
tenía las llaves y le denuncia 
por violación.

► Eduardo Manostijeras”.- 
Un poco después. Canal Plus 
repone la película de Tim Bur
ton “Eduardo Manostijeras”. 
Eduardo es un ser creado por 
un inventor que le dio todo 
lo necesario para vivir excepto 
manos. La inesperada muerte 
de éste, le dejó armado de unas 
poderosas cuchillas en lugar de 
dedos. Escondido en una man
sión, la vida transcurre solitaria 
y tranquila hasta que, un buen 
día, una vendedora de Avon 
llama a su puerta. El filrñe está 
interpretado por Johnny Depp, 
Winnona Rider, Dianne Wiest 
y Anthony Michael en sus prin
cipales papeles.
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“Las bicicletas
son para el

verano”, en TVE-l
Tras el partido de fútbol que dis

putarán España .y Lituania para 
lograr la clasificación pra el Cam
peonato del Mundo, hay una buena 
ocasión de disfrutar con una de las 
más divertidas y entrañables visiones 
de la Guerra Civil, “Las bicicletas 
son para el verano” en TVE 1 a 
las 23,20 horas. El formidable éxito 
que consiguió “Las bicicletas...”, 
escrita por Fernando Fernán Gómez, 
en las carteleras de teatro hizo que 
el productor abordara la idea de lle
varía al cine con Jaime Chávarri. Fernando Fernán Gómez.
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS
10,00.- TU MUNDO Y 

MIO
11,25.- NOTICIAS
1130.- EL SHOW DE 

PRIMERA
12,25.- CRISTAL

EL

LA

13,30.- EL MENU DE CADA 
DIA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

14,30.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,35.- NOTICIAS
17,40.- PINNIC
18,40.- SIN VERGÜENZA
19,10.- MUNDO DE FIERAS 
20,00.- MCGYVER
21,00.- TELEDIARIO 2
21.30.- FUTBOL. MUNDIAL 

94. España - Lituania En 
directo, desde el estadio 
Benito Villamarín, de 
Sevilla

23,20.- CINE ESPAÑOL “Las 
bicicletas son para el 
verano” (1983 - 9916”) 
Dirección: Jaime Chá- 
varri. Intérpretes: Ampa
ro Soler Leal, Agustín 
González, Gabino Diego, 
Victoria Abril En el 
verano de 1936 estalla la 
Guerra Civil.

01,10.- TELEDIARIQ 3
01,35.- CINE DE MEDIANG- 

CHE. “Las chicas de 
Luigi” (9011 ”). Direc
ción: Judy Norris.

03,10.- LA MUJER SIN RQS- 
TRD

04,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

05,45.- CARTA DE AJUSTE
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
11,45.PASE DOS. QUERIDOS

COMICOS. DIAS 
CiNE

13,00.- EURONEWS
14,00.- NIDO VACIO

DE

14,30.- MAGAZINE TERRI
TORIAL

14,55.- LA ISLA DEL TESO
RO

15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- CICLISMO. Final de la 

etapa del día: Torrevie- 
ja-Jávea

16,25.LA ISLA DEL TESORO 
16.30.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “Una ventana 
al cielo” (1975 - 9754”) 
Dirección: Larry Peerce

18,10.PARA NOSOTROS 
19,00.- LA PELICULA DE LA

TARDE (II) “Reforma
torio femenino” (1957 
71 12”) Dirección: 
Edward Bernds. Intér
pretes: Marilyn Hassett, 
Beau Bridges Jill Kin- 
mont, una muchacha afi
cionada al esquí desde 
niña, se propone llegar 
a esquiadora olímpica.

20,15.- CICLISMO. VUELTA 
A LA COMUNIDAD 
VALENCIANA Resu
men de la etapa del día

20,30.- EL INFORME DEL
DIA

21,00.- DIGA 33
21,30.- ESPECIAL 

nette y un 
Murcia”

23,15.- AMORI 
EPISODIO)

CINE “Ni- 
señor de

(ULTIMO

00,20.- MILLENIUM
01,30.- CINE CLUB. CICLO: 

INGMAR BERGMAN 
“EI rostro” (1958 - 97J

03,1 5.DESPEDIDA Y
CIERRE

Robert de Niro.

“Los intocables

en Tele 5
Tele 5 nos oferece a las 22,00 

el largometraje norteamericano diri
gido por Brian de Palma “Los into
cables de Eliot Ness”. Con Kevin 
Costner, Sean Connery, Andy García 
y Robert de Niro.

Un modesto policía de Chicago 
está decidió a luchar contra la 
corrupción y la violencia que haa 
impuesto la banda del famoso Al 
Capone. Para ello, forma un equipo 
que está integrado por un veterano 
policía, un joven recién ingresado, 
un contable y él mismo.

07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR. VIVIR, ¡QUE 

BONITO!
13,00.- SANTA BARBARA
14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- SOMOS DIEZ
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Ella dijo 

no”
17,15.- LA DAMA DE ROSA
18,15.- MUCHACHITAS
18,40.- LA MERIENDA
19,30.- UN ANGEL EN 

CALLES
20,30.- NOTICIAS

LAS

21,00.- CON USTEDES...
PEDRO RUIZ

21,15.- LA PELICULA DEL 
MIERCOLES: “Polter- 
geist: fenómenos extra
ños”. 109 minutos. Un 
matrimonio y sus tres 
hijos viven la vida pací
fica y un tanto monótona 
del americano medio, 
siempre presidida por la 
televisión. Una noche en 
la que se han olvidado 
de apagar el aparato apa
recen unas voces desde 
detrás de la pantalla que 
sólo son percibidas por 
la hija de cinco años y 
el perro.

23,00.- LA NQCHE DE HER
MIDA

00,30.- NQTICIAS
01,00.- FUTBQL. Argentina - 

Dinamarca (Final de la 
Copa Franchi)

02,30.- CINE DE MADRUGA
DA (I): “Trágala, perro” 

04,30.- CINE DE MADRUGA
DA (II): “Espérame en 
el infierno”

06,00.- RQDILLQ DE PRG- 
GRAMACIQN

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- PRESSING CATCH
10,00.- HUMOR AMARILLO 
10,30.- ENTRE PLATOS 

ANDA EL JUEGO
11,05.- AUTOMAN
12,10.- DATE UN RESPIRO 
13,30.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,00.- LA CASA DE LA PRA

DERA. Laura conoce al 
nuevo pescadero de la 
ciudad, simpatizando con 
él sin saber que es el 
nuevo director del banco. 
Sprague hiere el corazón 
de la joven Laura cuando 
la acusa de intentar con
seguir su amistad.

14,55.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

15,30.- CINE CORAZON: “El 
día de los animales”

17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES 
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- CINE: “Los intocables 

de Eliot Ness”
00,10.- ESPECIAL CARNA

VAL DE R1O
01,10.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,40.- ¿HABLANDO SE 

ENTIENDE LA GEN
TE?

02,40.- MANNIX
03,30.- F.B.I.
04,00.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

DON ANDRES MORENO GARCIA 
Falleció en esta capital a los 70 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición 

Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Su esposa, D- María Martínez Calderón; hijas, María 
del Sagrario (Profesora de Dominicas) y Antonia; hijos 
políticos, Pablo (Funcionario de correos) y Juan; her
manos, Matilde, Miguel, Joaquín y Angel; hermanos polí
ticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar esta tarde a las CUATRO TREINTA, partiendo del Hospital General 
a la Parroquia de Fátima, con misa.

Albacete, Febrero, 1993

08,00.- ABC WQRLD NEWS
08,30.- DIBUJQS ANIMA- 

DQS: “Tres fantasmi- 
tas”

08,55.- VIDEQ MINUTO
09,52.- REDACCION NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Habana”
12,18.- CINE: “Despertaferro”
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los gatos samu
rai”

14,30.- TELESERIE: “Max
Glick”

15,00.- CINE: “El Gran 
eón”

16,37.- CINE: “Pasión 
barreras”

18,15.- DOCUMENTAL: 
el corazón de la

Hal-

sin

“En 
luz”

19,07.- PIEZAS
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Batman”
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: “Ra

dio Cincinnati”
21,00.- TELECOMEDIA: “En

trenador”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL": 

“La condena”
23,28.- CINE: “Eduardo 

Manostijeras”
01,09.- 24 HORAS
02,03.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Prctty woman”. 
Todo cambia para Vivian 
Ward, una prostituta de 
la calle con un .corazón 
de oro.

04,00.- CIERRE

RLIN. 
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07,45.- CARTA DE AJUSTeÍ^"^'’ 
07,55.- AVANCE DE PRO^^deljl

GRAMACION £ -1 C 
08,00.- DIETARIO - „
08,05.- A LA BABALA
09,15.- CANAL EDUCATIVO r 
10,00.- ENTRE SEMANA. R^oy

Magacine dedicado a hiainenl 
moda, el hogar, la dec^ás”. 
ración y la anesan^^f^pa 
valenciana. El programar 
incluye entrevistas a ’ 
expertos de cada terna, tí del i 
así como reportajes de Mico, ' 
actualidad. T ’ 

10,35.- OFICIOS Y BENEnl’";
CIOS

11,00.- DOSSIERS
11,30.- MIKE HAMMER
12,20.- DIETARIO
12,22.- LA SUERTE 

CARA
12,50.- A LA BABALA
13,58.- DIETARIO
14,00.- NOTICIAS 9

tinento 
lucheos 
Ijeriore' 

'^MH dit

i iosal r 
' É, M

15,30.- TARDES DE CINE “La 
caja oscura”

17,15.- BELLEZA Y PODER
18,00.- A LA BABALA
19,05.-PARKER LEWIS a
19,35.- EL TRUENO AZUI| 

EI “Trueno Azul” cruz®

;1 Wa' 
ente, । 
iqueño 
bCavra 

nica C'
que

la ciudad huyendo de un i fiQjjgj 
avión de las Fuerzo •i.
Aéreas alquilado por 
unos bandidos que qui^ ti fllr
ren destruir la precios^ 
que el Trueno Azul lleva 
en su interior. | 

20,27.- DIETARIO j 
20,30.- NOTICIAS 9 j 
21,00.-EL TIEMPO j 
21,05.- LUNA DE MIEL ’ 
23,00.- MIERCOLES CINE : 
00,30.- ARGUMENTOS, incluí:

ye debates, reportajes y
entrevistas sobre tem 
de actualidad. .

01,15.- NOTICIAS 9
01,30.- FUTBOL
03,00.- DIETARIO
03,03.- FIN DE EMISION

Trabajemos 
por la justicia
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La Tribuna
; ____ ___________ _____ g^T- ____________

2^anby diarios berlineses, sobre los éxitos de China y Burkina Faso en el Festival

(OS premios de Berlinale, 
riunfo del Tercer Mundo

i jgHN- (Efe).- La adju- 
B (ión de Osos de Oro y Pla- 
B \i Festival de Cine de Ber-
B i películas de China y Bur- 
B ^.faso constituye un mere- 
B Í triunfo para el llamado 

{¿r Mundo, señalan varios 
5 jos berlineses.

[Imundo del cine tiene que 
prendiendo a deletrear los 
ibres de Ang Lee y Xie 
; directores chinos de las 

- películas que comparten el 
■) linio galardón, señala el dia- 
M ^Der Tagsesspiegel”.

:¡ “Berliner Zeitung” 
usm snta que el veredicto uná- 
PRO í del jurado de hacer com- 

tif el Oso de Oro “fue una 
isión noble que todos com- 

JivoF®5’ P^^^ ®” ^^^^ festival 
.ANA^P^oy^^f^ ’^’^g^^^ película 
o a latamente superior a las 
deoiás”.

'■‘^“"í^estaca también que hubo 
S"S8f’n unanimidad en la opi- 
tem¿"del jurado, la crítica y el 

jes <i^lico, lo que se evidenció 

NEH
liante la entrega de los 
W’, en la que en ningún 
.■mentó se escucharon los 
licheos habituales en años 
tenores.

' ’^^iB diario se muestra de 
aerdo también con los pre- 

■osal mejor actor y la mejor
Michelle Pfeiffer y Den

tE-u* Washington, respectiva- 
ODERi ’ P^^° afirma que “El 

-Weño Apocalipsis” de Cos- 
; ÁGavras, “es una tragedia sar- 
\zuOiica con elementos de come

que reunía todas las con- 
t‘’®“^nes para obtener un pre- 
o porFud festival.
e quiewEl filme de Gavras, que pre- 
recioAta la crisis moral de un inte- 
j| lleva

‘informe Semanal” se querella 
lontra el diario “El Mundo”

N MADRID. (EFe).- La 
•feción de “Informe Sema- 
81 ha negado que haya com- 
®ío heroína para que un dro- 
fco fuera filmado mientras 
^pinchaba y ha anunciado que 
^ querellará por calumnia y 
limación contra el diario “El 
'“''do” y el periodista que así 
' ha asegurado en varios

Marios reportajes publicados 
^ el diario “El Mundo”, fir- 
?dos por Francisco Javier 
pez, aseguraban que según 
herrador del informe de la 

®ervención Delegada de 
“tienda en RTVE correspon- 
®nte a 1991 se había adqui-

'^^^^^^^ PQ’^ valor de 
. pesetas “para dar mayor 
'«Kmo a un reportaje”.
, hegún una nota firmada por 
, o'ulidad del equipo de “In- 

Semanal”, 35 trabajado- 
entre redactores, realizado- 
y niontadores, es absolu-

Fotograma del filme “Malcolm X” por el que Denzel Washington obtuvo el premio ai mejor actor.

-M
í.'

 
1
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lectual exiliado de la Polonia 
postcomunista, fue escogido 
para cerrar el festival.

El periódico alternativo “ta- 
geszeitung” señala que el jura
do ”reveló una formación tanto 
política como estética” al con
ceder merecidamente los pre
mios a las dos Chinas, y el 
Oso de Plata especial a “Ari
zona Dream”, que es una “bro
ma de aficionados” probable
mente “por el hecho de que 
su director, Kusturica, es de 
origen yugoslavo”.

En la “Berlinale” predominó 

tamente falso que se haya 
pagado con heroína para que 
alguna persona se pinchara y 
niegan que en los 20 años de 
existencia del programa hayan 
transgredido la legalidad.

Sí reconocen que existe un 
reportaje emitido en junio de 
1991, con el título “Pasarse de 
la raya”, sobre el mundo de 
los cocainómanos, en el que 
un miembro del equipo rueda, 
con cámara oculta, la compra 
de “una mínima cantidad de 
cocaína” que fue adquirida por 
uno de los reporteros “para 
evidenciar la facilidad con la 
que, en determinados ambien
tes, se trafica con la droga”.

”Informe Semanal” emitirá 
el próximo sábado este repor
taje, en el que a excepción de 
esa compra, la cocaína está 
simulada con suero fisiológico, 
“para que los ciudadanos com
prueben por sí mismos como 
sólo la mala fe y la deshones- 

el buen término medio, señala 
el conservador “Die Zeit”, para 
el que la ausencia de un claro 
favorito no es criticable, pues 
los festivales no hacen sino 
reflejar el estado actual de la 
'producción cinematográfica.

Lo sobresaliente de la “Ber
linale” ha sido la presencia de 
dos entrañables leyendas de 
Hollywood -Gregory Peck y 
Billy Wildery el interés inde
clinable del público por el buen 
cine, concluye el diario.

Por otra parte, la serie de 
televisión británica “El Dora

TVE niega haber comprado droga para dar realismo a un reportaje.

tidad explican tanta manipula
ción y alteración de la verdad, 
con fines poco claros”. La con
sejera de RTVE E. Valenzuela 

do” obtuvo anteanoche dos 
premios televisivos cuando los 
espectadores le otorgaron el 
galardón al peor programa y 
a la mayor desilusión de la pro
gramación de 1992. Los pre
mios son el resultado de una 
encuesta entre los lectores de 
las guías televisivas británicas 
“TV Quick” y “TV Weekly”, 
y según el portavoz del con
curso “el resultado ofreció 
pocas dudas”. La BBC se 
encargó de la producción de 
“El Dorado”, cuyo presupuesto 
se eleva a 10 millones de libras.

presentó ante los juzgados una 
denuncia por la adquisición de 
droga por parte de los servicios 
informativos de TVE.

__________________ 47 v

Flamencos y valones 
inician su particular 
guerra de las 
televisiones

BRUSELAS. (Efe).- El 
enfrentamiento cultural entre 
las dos comunidades que com
ponen Bélgica, flamencos y 
valones, ha llegado a la tele
visión, donde el sistema por 
cable se usa ahora como arma 
para retirar las emisiones en 
la lengua del vecino.

La cadena de televisión pri
vada “Canal Plus” anunció el 
martes, que regalará antenas 
parabólicas a los abonados de 
dos municipios de la periferia 
de Bruselas después de que el 
gobierno regional de Flandes 
prohibiera su emisión por 
cable.

La decisión de la cadena 
codificada permitirá a sus más 
de quinientos abonados en 
Wemmel y Drogenbos conti
nuar captando sus programas 
a pesar del conflicto.

El gabinete flamenco prohi- * 
bió el pasado fin de semana 
al distribuidor por cable Codi- 
tel seguir emitiendo tres cana
les en francés, “Canal Plus”, 
“Tele Bruselas” y TV-5, en 
Drogenbos y Wemmel, dos 
municipios fronterizos con la 
capital.

El ministro regional de cul
tura, Hugo Weckx, justificó 
ayer esta medida al decir que 
“Tele Bruselas” es un canal 
local que no debe salir de la 
capital, ni siquiera a los muni
cipios situados junto a ella.

Totalitarismo lingüístico

En cuanto a “Canal Plus”, 
Weckx empleó el argumento de 
la ”reciprocidad”: si el el canal 
de pago en neerlandés “Film 
Net” no se puede ver en la 
zona francófona, el canal en 
francés no debe captarse en 
Flandes.

En cambio, no dio explica
ciones sobre “TV-5”, un canal 
en francés que emite en toda 
Europa y parte de Africa frag
mentos de programación de las 
televisiones francófonas de 
todo el mundo.

Como en Bélgica la televi
sión se emite habitualmente 
por cable, eliminar uno o varios 
canales de las emisiones para 
una zona geográfica concreta 
es muy sencillo técnicamente.

La reacción más dura ha lle
gado de los políticos francó
fonos, tanto de Bruselas (re
gión bilingüe) como de Valonia 
(francófona), que han acusado 
a Flandes de “totalitarismo lin
guístico” y de caminar hacia 
un “Estado intolerante”.

Las autoridades francófonas 
de la capital aseguran que han , 
recordado que el gobierno fla
menco ya fue condenado en 
diciembre pasado por el Tri
bunal de Justicia de la CE por 
violar la directiva sobre la tele
visión sin fronteras.

La empresa distribuidora 
Coditel ha anunciado que 
recurrirá al Tribunal de 
Luxemburgo para tratar de 
lograr una condena similar y 
restablecer la.s emisiones de los 
canales que desee.

M.C.D.2022



RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION

MENU DEL DIA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CALIDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO
C/ALCALDE CONANGLA, NM8
TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUEVOS MENUS A SU DISPOSICION 

COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES, CONFERENCIAS
REUNIONES DE VECINOS Y EMPRESAS, ETC. '

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO
C/ALCALDE CONANGLA, N’18
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE o

ALTOZANO Í

Ejercicios 
Espirituales, en el 
Colegio de la 
Enseñanza, de la 
Compañía de 
María

LT

Como viene siendo tradi
cional y organizados por 
Miembros Cooperadores del 
Instituto Secular Obreras de 
la Cruz, se van a celebrar en 
nuestra capital, durante los 
próximos días del 25 al 28, 
unos ejercicios espituales, que 
tendrán lugar en el Colegio 
de la Enseñanza de la Com
pañía de María, en la calle 
de Octavio Cuartero.

Serán dirigidos por el padre 
Serafín Navalmuel, director 
espiritual del Hospital Nacio
nal de Parapléjicos, de Tole
do.

Los piadosos actos comen
zarán, mañana jueves, día 25,

Albamatica 93.- Hoy los tiempos adelantan que es una barbaridad, y el que
no está al día se queda atrasado. Para evitarlo, muchos albacetenses pudieron asistir 
ayer y anteayer a las jornadas Albamática’93 , en las que se presentaron las últimas 
novedades informáticas de Apple Computer (Macintosh, impresoras, scanners), así 
como progamas para Artes gráficas. Diseño, Prensa, Publicidad, Rotulación, Arqui
tectura, Gestión contable y facturación, Ofimática...

Ya nos lo imaginábamos: 
los sumos sacerdote,s del Par
tido Socialista, y concreta
mente su presidente Juan de 
Dios Izquierdo, en vez de 
reconocer las carencias del 
Matadero Municipal y poner 
medios para solucionarías, 
han reaccionado intentando 
descalificar a los denuncian
tes.

de 5 a 8’30 de la tarde.
El viernes, día 

mañana de 12 a 
tarde de 5 a 8’30.

El sábado, día

26,
1 y

por 
por

la 
la Sesún el portavoz del PP en las Cortes Regionales

27, por
mañana de 12 a 1 y de

la
5

a 8‘30 por la tarde.
Se cerrarán los ejercicios el 

domingo, iniciándose los actos 
a las 10‘30 de la mañana, para 
culminar por la tarde a las 
cinco.

Bono ha instaurado un

► Dice el camarada Juan de 
Dios que si los veterinarios 
han hecho un informe des
velando las gorrinerías que 
anidan en el matadero es por
que son del Partido Popular.

► Amos, anda. Que se deje 
de tonterías el presidente del 
partido de los parados (per
dón, de los trabajadores): si 
el informe es cierto, nos da 
igual que sus firmantes sean 
de derechas o de izquierdas: 
lo que hay que hacer es resol
ver la situación. Y si no es 
cierto, que lo rebatan con
argumentos, 
sería volver 
políticas.

Lo contrario 
a las purgas

lONCE
Lunes, 22........
Martes, 23......
Miércoles, 17
Jueves, 18
Viernes, 19.....

77810
93858
27414
50075
21457

Serie 037

BONOLOTO
Domingo, día 21
8-10-17-25-31 -32

Coniple. 23 Rein.3
Lunes, día 22
5_18-19-24—27-29

Comple.9 Rein.3
Martes, día 23
7-11-13-29-32-49

Comple.40 Rein.3
Miércoles, día 17
16-18-23-29-39-47

Comple.44 Rein.6
PRIMITIVA

Jueves, día 18
20—22—28-29—31 -41

Comple.33 Rein.3
Sábado, día 20
1-4- 7-17-20-44

Comple. 9 Rein. 8

régimen presidencialista
D.C.

Los tres grupos políticos 
con representación en las 
Cortes Regionales (PSOE 
-que tiene mayoría absolu
ta-, PP e IU) suscribieron 
ayer un acuerdo para revi
talizar la Cámara Autonó
mica, incrementando su 
período de funcionamiento 
a lo largo del año y el núme
ro de sesiones plenarias a 
celebrar.

Según el portavoz del 
grupo popular, Luis de 
Grandes, este acuerdo es 
“en principio satisfactorio, 
pero no tanto como para 
echar las campanas al vuelo. 
Siempre que se pacta se 
deja uno algún pelo en la 
gatera, y nosotros hemos 
hecho cesiones y nos hemos 
conformado, pero sólo de 
momento, hasta que termi
ne la presente legislatura”. 
De Grandes aseguró que su 
objetivo sigue siendo “la 
reforma del Reglamento de 
las Cortes, algo a lo que 
los socialistas se niegan”.

Como aspectos más posi
tivos del pacto, señaló que 
“al menos en parte, se ha

Luis de Grandes.

paliado el presidencialismo 
que ha venido ejerciendo 
José Bono en nuestra comu
nidad. Aunque el PSOE no
ha 
de 
de 
ha

aceptado la celebración 
debates sobre el Estado 
la Región, al menos se 
establecido un sistema

similar al inglés, puesto que 
el presidente autonómico 
debe someterse dos veces al 
año (una en cada período

de sesiones) a las preguntas 
que deseen formularle los 
parlamentarios”.

En opinión de Luis de 
Grandes, ese presidencialis
mo procede esencialmente 
“de la propia personalidad 
del presidente de la Junta 
de Comunidades. El gobier
no socialista que encabeza 
José Bono ha optado por 
aguntar las embestidas de 
la oposición durante los 
cuatro meses que han veni
do durando los período.s de 
sesiones anuales, pero sin 
gobernar durante ese plazo 
y prefiriendo tomar todas 
las medidas de gobierno 
durante los otros ocho 
meses del año en los que 
es muy difícil el control 
parlamentario”.

Luis de Grandes aseguró 
que “a partir de ahora, las 
Cortes Regionales van a 
tener actividad durante nue
ve meses del año, y no cua
tro, como antes. Este es el 
paso transitorio antes de 
reformar el Reglamento de 
unas Cortes que deben tra
bajar más ahora que han 
alcanzado la mayoría de 
edad”.

► Y ya que estamos con los
políticos: debería darles ver
güenza a nuestros parlamen
tarios regionales, haber tenido 
que firmar un acuerdo para 
tener sólo tres o cuatro meses 
de vacaciones al año, en lugar 
de los ocho meses que han 
disfrutado hasta ahora.

los 
to 
rfe 
?o 
los

¡ril

ín

Juan de Dios, el “purgas .

► Claro, que para lo que 
hacen en el período de sesio
nes, a veces sería mejor que 
se pegaran el año entero en 
su casa rascándose la barriga. 
Puede que saliéramos ganan
do.
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